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INTRODUCCION 

 

La función del profeta 

 

La función de un profeta en la tierra hoy en día, no abarca solamente difundir los 

secretos de nuestros orígenes como explican los mensajes de los Elohim; o 

revelar la promesa de un futuro magnífico gracias a la ciencia, sino que también 

implica actuar dentro del campo político actual con el propósito de mejorar las 

vidas de las personas, en particular las de aquellos que viven en los países que 

han sufrido más debido al egoísmo y a la brutalidad que quienes, por un corto 

tiempo, tuvieron la suerte de tener una pequeña ventaja. 

 

La única manera de llegar a la paz mundial es unir. Es por ello que mi función 

como profeta, no es sólo espiritual y religiosa, sino que también es política. 

 

 Incluso si esto conlleva el hacerme de muchos enemigos que pudieran 

asesinarme algún día, yo continuaré diciendo lo que tenga que decir. 

 

Rael, 13 de Diciembre, 2001 
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CAPITULO 1 

 
      El Amor 

 

Amar significa dar, darse uno mismo sin esperar nada a cambio. 
Rael 

 

 

Amar es darlo todo 

 

Amen, amen apasionadamente con todas sus fuerzas. Amar es fundirse 

totalmente, es querer darlo todo, es darse por completo. Deberíamos de dar por 

el placer de dar, y no para recibir el agradecimiento de la persona a quien le 

damos algo. 

 

El que realmente hace el regalo, no es la persona que lo ofrece, sino la persona 

que acepta recibirlo. La mejor manera de dar, es hacerlo con discreción, sin que 

nadie se de cuenta: este es el verdadero obsequio que proviene del “ser” en vez 

de un obsequio proveniente del “tener”. 

 

Hacer un obsequio por “tener”, no tiene más fin que el reconocimiento de la 

persona que lo hace, es decir, es ir a que a uno le den las gracias: "yo te doy algo, 

y por ello espero de ti que me des las gracias, lo cual me hará sentir importante". 

Esto es lo contrario de la humildad. 

 

Aquel quien más ama, es aquel quien más da. Quien más ama, es aquella 

persona que se pregunta como hacer para traer la felicidad a los demás. Y al 

mismo tiempo, es también quien se enriquece más, al contrario de lo que pasa 

con el dinero: cuanto más dinero uno da, con menos dinero uno se queda. Con el 
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amor es a la inversa: mientras más amor uno reparta, más amor uno tendrá. Si 

uno reprime su amor, éste se empobrece, se disminuye, se vuelve mezquino, se 

atrofia, y se desvanece. Pero si damos amor, entonces como por arte de magia 

éste se multiplica y recibimos más todavía. 

 

Den su amor de manera que la persona que lo reciba se sienta lo más feliz 

posible. 

 

Den felicidad a los demás, denles armonía, incrementen su felicidad, y no sólo 

eso, sino ayúdenles a que sean más felices que ustedes mismos. 

 

Den amor, ofrezcan pequeñas atenciones siempre. Conviertan cada día en un día 

de obsequios. 

 

 

 

El amor es siempre el fruto de la conciencia 

 

 

El amor es lo que más falta hace en la Tierra. Amar significa que el cerebro 

humano está funcionando de forma correcta. Un cerebro que no emite nada de 

amor, es un cerebro mal ajustado. Un cerebro que siembra el odio y la violencia, 

es un cerebro que presenta anomalías hormonales y electroquímicas. Esta es la 

razón por la cual la conciencia disminuye e incluso llega a desaparecer totalmente, 

ya que no puede sentir más el amor. La conciencia también es un fenómeno 

físico-químico. 

 

La violencia, el odio y los asesinatos pueden ser ocasionados por un desequilibrio 

hormonal y por un desequilibrio físico-químico del funcionamiento de esta 

glándula que es nuestro cerebro. Esta glándula es nosotros mismos y es la que 
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nos permite sentir el amor o el odio. 

 

La conciencia y el amor son una única y misma cosa. Ustedes pueden ejercitar su 

cerebro pensando en el amor, imaginando el amor, y compartiendo el amor a su 

alrededor. Ejercitar el cerebro a dar amor, es ejercitarlo para que funcione mejor. 

 

¿Cómo podemos ejercitar nuestro cerebro? Pues, sintiéndonos enlazados con 

todo lo que nos rodea dentro y fuera de nosotros. Y de forma especial, no 

siguiendo al rebaño ni haciendo las mismas cosas que hace todo el mundo, e 

intentando enfocar nuestros pensamientos de forma distinta… es decir, tratar de 

encontrar un punto de vista opuesto a lo normal. Pero , ¿qué significa, en realidad, 

este punto opuesto, en el pensamiento? Si todo el mundo piensa que una cosa en 

particular es mala, intenten ustedes encontrar el lado positivo en esta cosa. Es en 

este momento en que ustedes intentan encontrar un enfoque distinto a las cosas, 

cuando nuestro cerebro empieza a desarrollarse puesto que dejamos de ser parte 

del rebaño de ovejas. 

 

Siempre deberíamos intentar comprender aquellas cosas que no vemos a 

primera vista, y preguntarnos el porqué. Es así como surgen los grandes inventos, 

la mejor música, y todas las cosas bellas del mundo. Ejerciten su cerebro, 

ejerciten su inteligencia, ¡esta es la manera de abonar el terreno para que crezca 

el amor! 

 

Si es políticamente correcto odiar algo, el amor verdadero consiste en 

preguntarse como podemos enfocar nuestras miras para ser capaces de amarlo. 

Adquieran el hábito de preguntarse siempre el porqué de las cosas. Esta es la 

manera como van a ejercitar su conciencia. Al ejercitar la conciencia, 

desarrollarán su amor. Mientras más reflexionen en cómo comprender las cosas, 

menos será el odio que sentirán, hasta que llegará el momento en que todo lo 

que sentirán será amor y benevolencia. 
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El amor siempre contiene la solución. Incluso en los peores criminales, incluso en 

las peores cosas, siempre hay algo que podemos amar. Esto es lo que explica el 

símbolo del Yin y el Yang: un punto blanco dentro de la gota negra, y un punto 

negro dentro de la gota blanca. Incluso en lo más negro, siempre hay algo de 

bondad, y dentro de lo más blanco siempre hay un punto de maldad. Y en caso de 

que piensen que el negro es malo y que el blanco es bueno, en realidad resulta 

que no es siempre así. 

 

 

 

Nosotros somos el fruto del amor. Canadá, Marzo, 2002 
 

Nosotros hemos nacido del polvo de nuestro planeta… Podríamos continuar 

siendo polvo, y ello no tendría gran repercusión en relación con el infinito. Sin 

embargo, nuestros creadores decidieron algo distinto. Ellos tomaron este polvo 

de la tierra y le dieron conciencia, o mejor dicho, otorgaron al polvo la 

oportunidad de ser consciente. ¡Hay una gran diferencia entre las dos cosas!, ya 

que si no utilizamos nuestra conciencia, uno no deja de ser más que polvo en 

movimiento. En realidad sería mejor que continuáramos siendo polvo, si lo único 

que somos capaces de hacer es desplazarnos dentro del espacio y el tiempo… 

puesto que cuando vamos esparciendo polvo, lo único que hacemos es ensuciar. 

 

 

Si los Elohim nos han creado, es para pasarnos el turno de otorgar la conciencia 

al polvo, permitiendo de esta manera que otras motas de polvo en el universo 

puedan ser conscientes. Nosotros, los seres humanos, tenemos como misión el 

crear la vida, pero más importante todavía, tenemos la misión de transmitir la 

conciencia. Esta es la razón principal de nuestra existencia. 
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Dar a luz un bebé, es una gran alegría para los padres, sin embargo, es todavía 

más importante el transmitirle la conciencia. Con ello pueden imaginar la alegría 

que sintieron nuestros creadores al hacer nacer en un planeta virgen toda una 

futura población compuesta de billones de conciencias. Es una alegría magnífica 

propagar la conciencia dentro del universo, y eso es la más bella manifestación 

que existe, del amor.  

 

Yo soy un puñado de polvo, sin embargo, lo que me diferencia del polvo que está 

a mi alrededor, o sobre el que camino, es que tengo la capacidad de sentir mis 

pies, mi dimensión física. Puedo sentir que soy parte del infinito. Esto es lo que 

me da la conciencia. El suelo sobre el que me encuentro no puede sentir nada 

porque no es consciente. No es más que polvo sin ningún propósito en especial 

excepto el permitirme caminar por encima de él. 

 

Desde el momento en que tomo conciencia de lo que soy, junto con la toma de 

conciencia de que hay otras conciencias a mi alrededor, el amor entra a formar 

parte del panorama. Es entonces cuando comprendo que la persona que está a 

mi lado no es más que una extensión de mí mismo, y que en realidad todos 

nosotros somos extensiones los unos de los otros. Amar, significa dejar de 

considerar como  extrañas a las demás partículas de polvo que viajan conmigo 

en este mismo instante de eternidad. 

 

Cuando contemplo a otra persona que vive cerca o lejos de mí, y comprendo que 

esta es un compañero de viaje a través del tiempo y del espacio, y que ambos 

compartimos las mismas oportunidades de utilizar y expandir nuestras 

conciencias eternamente gracias a la ciencia, es amor lo único que puedo sentir.  

 

Y sin embargo, nuestra enorme falta de humildad nos ciega y no nos deja ver esta 

realidad. Deberíamos de llamarnos los unos a los otros “su polvedad” para 

recordarnos que no somos más que polvo del suelo, en vez de creer que lo 
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sabemos todo. Deberíamos de reconocer con humildad el hecho de que todavía 

hay una infinidad de cosas por aprender… Esta humildad en sí misma es amor 

también. 

 

Un día, podremos calcular el nivel del amor. Estamos rodeados de amor, vivimos 

dentro del amor, y sin embargo todavía no hemos descubierto como medirlo. Un 

día descubriremos que el amor es una unidad de medida que une a los seres 

humanos. Comprenderemos que en realidad, no hay niguna separación real 

entre nosotros. Todos constituímos una masa viviente en la que vivimos. No 

hubiera sido muy dificil que usted fuera otra persona, o que otra persona fuera 

usted. Sin embargo en estos momentos usted es usted mismo. 

 

Pero, imagínese si usted fuera esta otra persona que se encontrara dentro de su 

cuerpo, dentro de su cabeza. Obsérvele con cuidado, ¿cómo se sentiría usted 

siendo ella? ¿Cómo puede usted odiar o dañar a esta otra persona sabiendo que  

ella podría ser usted mismo?. 

 

Las separaciones que nos damos, son artificiales. Yo soy yo, y tú eres tú. Esto es 

un error de percepción. Nosotros somos UNO. Y en la infinidad del espacio, 

¿quién sabe?, quizás sus moléculas vendrán a formar parte de mí. Todos somos 

parte de esta conciencia cósmica la cual, durante un breve momento en nuestro 

viaje a través del tiempo y del espacio, está consciente de que está viva. El polvo 

por otra parte, no está consciente de su existencia.  

 

Todos estamos viajando juntos en la infinidad del tiempo y deberíamos de 

sentirnos unidos los unos a los otros, porque nos encontramos en el mismo 

barco: la Tierra. 
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Amar a nuestros enemigos más que a nuestros amigos.  

Esto es el amor. 

Seminarios de Italia, Julio 2001 

 

 

La cosa que ilumina más nuestra existencia, más allá de la sabiduría, más allá de 

todas las grandes enseñanzas filosóficas de los mayores profetas, es el AMOR. 

 

El amor, es una palabra que se puede utilizar de muchas maneras. Uno dice 

"hacer el amor". Pero esta expresión no es adecuada porque lo que hacemos no 

es el amor, es ¡jugar!... con nuestras manos, con nuestros cuerpos, con nuestros 

sexos, nos damos placer. Pero esto no es el amor. Esto es un juego. 

 

Por el contrario, podemos "ser amor" cuando tomamos conciencia de la conexión 

que tenemos con los demás, en vez de quedarnos  fijos en nosotros mismos. 

Podemos dar el amor a aquellos que están cerca de nosotros. Sin embargo, és 

más importante todavía el dar amor a aquellas personas que se encuentran lejos 

de nosotros.  

 

Y para poder dar amor, tanto a quienes se encuentran cerca de nosotros, o a 

quienes están lejos de nosotros, hay que saber primeramente como amarse a sí 

mismos, amarse enormemente, estar enamorados de nosotros mismos, 

comprenderse y conocerse, tener compasión por uno mismo. Necesitamos 

amarnos a nosotros mismos antes de amar a los demás. ¿Cómo podemos dar 

amor a los demás si no lo tenemos para nosotros mismos?. Nosotros no podemos 

dar aquello que no tenemos. 

 

Amar a nuestro vecino es bueno. Pero amar a aquellos que están lejos de 
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nosotros es todavía mejor.  

 

 

En la época de Jesús, el amar al prójimo era importante, era una cosa urgente. La 

gente no consideraba la vida como algo importante. En aquella época, la gente no 

tenía reparos en matar a su vecino. Sin embargo, hoy en día somos hombres 

civilizados, bueno, al menos un poco… Esta es la siguiente etapa, en la que uno 

debe de poner los intereses de los demás delante de los intereses personales. 

 

Hay que amar al extranjero más que a nuestro próximo. Las guerras siempre son 

creadas por aquellas personas que pretender amar a sus prójimos. Amamos a los 

nuestros pero no a aquellos que habitan en el otro lado del río, y luego amamos 

a los nuestros pero no aquellos que habitan en la frontera… Esta forma de pensar 

es la causante de las guerras y los genocidios. 

 

La única manera de cambiar a la humanidad, es amando a los extraños más que 

a nuestros conocidos. Es amar a los negros más que a los blancos cuando uno es 

blanco. Es amar a los heterosexuales más que a los homosexuales cuando uno es 

homosexual. Es amar a los Tutsis más que a los Hutus cuando uno es un Hutu. Es 

amar a las personas de otra religión más que a las personas de nuestra propia 

religión. 

 

Todos hemos estado orgullosos en un momento u otro de pertenecer a nuestro 

grupo étnico, a nuestra región, orgullosos de ser franceses o japoneses o 

canadienses, y luego quizás también, orgullosos de ser seres humanos. Esto es 

normal, y es la evolución personal de cada uno. Sin embargo, hay que ir más allá 

de estas cosas y ello precisa de tiempo. 

 

Hay que esforzarse para ir a conceptos más elevados. Abandonen este tipo de 

amor basado en la discriminación que causa separaciones, entre un pueblo y otro, 
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entre un país y otro, entre un planeta y otro, hasta que poseamos un amor 

universal que lo abarque todo. 

 

Vayan más allá del racismo. Eliminar el racismo significa no ver la diferencia de 

colores… Eliminen la discriminación. Eliminarla es no percibir las diferencias 

físicas, las diferencias de comportamiento, las diferencias sexuales. 

 

No se limiten a sí mismos y díganse: lo que deseo ver, son otras conciencias que 

se comunican con mi propia conciencia.  

El racismo, la falta de amor, la discriminación, todos estos perjuicios nos ponen 

límites, nos privan de tener una comunicación completa entre conciencias. ¡Y 

cada vez que nos ponemos límites, somos nosotros los que salimos perdiendo! 

 

Desarrollen el deseo de amar a quellos que todavía no conocen y que son 

extraordinarios. No pongan más barreras cada vez que tengan la oportunidad de 

encontrarse con otras personas. 

 

Supriman el odio primitivo, salgan de su cultura, miren a su alrededor, y cada vez 

que sientan deseos de odiar, den un paso atrás y podrán descubrir el amor.  

 

Esto es el amor… la comunicación. No es “hacer el amor”, sino “ser el amor”. Es 

amar al forastero más que al vecino, como nos amamos a nosotros mismos. 

 

En realidad, nos encontramos todos en un baño de amor y conciencia, y aún así 

algunos sienten deseos de segregarse cortando con este enlace y, separarse 

alienándose a sí mismos y percibiendo a las personas como negras, blancas o 

amarillas. 

 

¡No creen separaciones! Ustedes se encuentran dentro del amor, dentro de la 

fraternidad universal y dentro de la conciencia, no solamente a su alrededor, sino 
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también dentro de sí mismos… Observen, sientan aquello que los compone y lo 

que son. 

 

Nosotros somos uno, dentro de un baño de amor. Somos uno y no hay separación 

alguna entre nosotros, excepto la que nos inventamos nosotros mismos y que 

nos separa a unos de otros. 

 

Somos UNO y el resto no es más que una ilusión. 
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CAPITULO II 
 
 
 

    La felicidad 
 

No dejen ni un minuto de sentirse felices, 

porque si dejan su felicidad para mañana… 

¡Quizás este mañana no llegue nunca! 

Rael 
 

 
La importancia que tiene el jugar – Italia, Julio 2001 

 

 

Tener una mentalidad juguetona significa saber la importancia que tiene el jugar. 

Uno no puede jugar sin risa. En realidad, reirse es un asunto ¡muy serio! Puede 

haber más sabiduría en unos momentos de risa que en un discurso de un par de 

horas. La risa es la base de todo. Tal como decían antiguamente “en donde 

escuchen carcajadas hallarán al Buda” 

 

Hagamos de nuestras vidas un juego maravilloso, porque nuestro mundo es un 

parque de juegos. Den una mirada a la creación, ¡es para morirse de risa! ¡Es tan 

graciosa! ¿Han echado un buen vistazo a cómo danzan los pájaros en sus rituales 

de apareamiento?, ó ¿se han fijado en la cola de un pavo real?, ó ¿en cómo los 

cangrejos caminan de lado? ¡Obsérvenlos! ¡Admírenlos! 

 

La creación está repleta de humor para aquellos que saben ver las cosas, sin 

embargo, la mayoría de la gente ni siquiera repara en mirar. 
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La tierra es un inmenso campo de juego, y en este campo de juego, tenemos una 

partida para poder jugarla, pero solamente una… ¡nuestra propia vida! 

 

¿Desean que esta partida que ustedes juegan hoy sea un éxito? ¿Qué sea 

maravillosa, repleta de regalos y premios? ¿Desean ganar puntos como en un 

juego de “flipper”? Las bolas que nos dan los puntos ganadores son el amor, la 

conciencia, el ofrecer… Cuando lanzan su bola de amor a alguien puede oír: “tín”y 

han ganado otro punto. 

 

Y si han ganado suficientes puntos, en el momento de su muerte, tendrán 

derecho a una partida gratuita, a una partida eterna, en donde podrán jugar y 

reír eternamente. 

 

Sin embargo también puede que pierdan la partida. Las bolas perdedoras son el 

egoísmo, la estupidez, la mezquindad..., “tín” ¡y un punto menos! Y cuando 

menos lo esperen, se habrán terminado los puntos y la cosa se habrá acabado, 

¡ya será demasiado tarde! Del polvo vinieron, y al polvo regresarán. 

 

¿Quieren ganar otra partida? Entonces, den un paso atrás y observen a su vida 

con objetividad. Dar un paso atrás siempre permitirá ver mejor las cosas en su 

totalidad. Obsérvese a sí mismo. Practique el observarse a sí mismo con sentido 

del humor, ríanse, en especial ríanse de sí mismos. El humor es la base de la 

sabiduría y de la iluminación. 

 

Sepan también que hay muchas maneras de ver las cosas, como por ejemplo al 

mirar un diamante. Podemos acercarnos al diamante y mirar a una sola de sus 

caras, viendo como ésta brilla y refleja la luz. Sin embargo si deseamos ver al 

diamante en su totalidad, deberemos de echarnos un poco para atrás para poder 

descubrirlo completo. 
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Percepción correcta, habla correcta y acción correcta 

 

 

La persona sabia, sabe dar un paso atrás para obtener así una percepción correcta 

de las cosas, lo que lleva a un entendimiento correcto y a una acción correcta. 

 

Un entendimiento correcto de las cosas se puede obtener siguiendo el hilo a los 

propios pensamientos, buscando la fuente en dónde estos se originaron, y viendo 

como se formaron. Por ejemplo; ¿fue usted quien un buen día decidió que la 

desnudez era algo malo? ¿O fue otra persona quien le convenció de ello? 

 

El entendimiento correcto de las cosas, lleva a la palabra correcta. Hay personas 

que quizás tengan el entendimiento correcto y se digan: "no hay nada de malo con 

la desnudez", y sin embargo se dirigen a sus hijos con el ceño fruncido y les dicen: 

"vístete, ¿es que no te da vergüenza andar desnudo?" 

 

Luego está la acción correcta. Por ejemplo podemos pensar: "yo no soy celoso", 

pero la hora de la verdad nos llega cuando aparece alguien que se pone a flirtear 

con nuestra compañera, y de golpe nos acordamos de que ¡habíamos quedado en 

ir de compras juntos!... Cualquier excusa para evitar enfrentarse con la realidad. 

 

Pensamiento, palabra y acción... Cuando estos tres elementos son justos y 

consistentes el uno con el otro, entonces, es cuando empezamos a hacer progresos. 

 

Pienso, hablo y actúo. Los falsos guías son aquellos que nos dicen: “hagan lo que 

digo, pero no hagan lo que hago". Un guía verdadero es aquel cuyos pensamientos, 

palabras y acciones están en armonía. 
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Esto es muy fácil decirlo, pero es más difícil ponerlo en práctica. 

 

 

 

Sean felices por el solo hecho de ser felices 

 Eslovenia, Agosto 2002 
 
Nuestra felicidad debe de existir sin que haya razón alguna para ello. La felicidad 

es inmediata, como una flor que se abre. La felicidad no es algo que se va 

llenando como si fuera una cesta con comida. 

 

Hay gente rica que se suicida porque un día se hicieron la ilusión de que en el 

futuro, cuando hubieran adquirido posesiones, serían felices. 

 

La felicidad no es una experiencia que se vive mañana, ni en otra parte, ni 

tampoco se encuentra en el saber cosas o en el tener posesiones.  

Si nos morimos de ganas de ser felices, es porque no somos felices. Si nos 

sentimos felices por alguna razón, ello significa que nuestra felicidad depende de 

esa cosa. Pero tengan cuidado, porque cuando perdamos esa cosa que nos trae la 

felicidad, nos arriesgamos a ser infelices de nuevo. 

 

Hay mucha gente que se pasa su vida yendo de un lado para otro con la creencia 

de que serán más felices en otra parte. Así que van para aquí y para allá… luego 

un día se instalan y a medida que pasa el tiempo, se dan cuenta de que no son 

más felices que antes. 

 

Sean felices sin razón alguna, no hagan depender su felicidad de algo externo. 

Sean artífices de su propia felicidad. Ustedes tienen el sombrero y la varita 

mágica. Sus sueños se encuentran todos dentro del sombrero, y los conocían 

muy bien cuando eran niños. Si los han perdido, encuéntrenlos de nuevo. Y 
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recuerden que lo que soñamos de día tiene más valor que lo que soñamos de 

noche. 

Durante la noche tenemos cientos de sueños, y ninguno tiene más importancia 

que los demás. Pero los sueños que tenemos durante el día, provienen de nuestra 

conciencia y nos ayudan a programar nuestra vida para que sea más bella. Estos 

sueños diurnos nos ayudan a crear encanto en nuestras vidas. 

 

Y sobre todo no se sientan infelices de no ser felices. No se venden pólizas de 

seguros para la felicidad. El objetivo no es  alcanzar la felicidad, sino el 

mantenerse feliz. 

 

 

 

Digan sí a la vida – Seminario cerca de Albi, Agosto 1990 
 
 

Hay algunas cosas que pueden tener una repercusión importante en nuestras 

conexiones neuronales. 

 

Por ejemplo el decir SI a la vida. Es tan importante decir, SI. La vibración y el 

pensamiento del SI, cambia algo en nuestro cerebro, en nuestra personalidad. 

Nos da una mirada positiva y llena nuestras vidas de amor, felicidad y 

florecimiento. 

 

No podemos ser armoniosos, o felices, o ser personas completas si decimos NO 

muy a menudo. Como es lógico, también es necesario saber decir NO, pero solo 

de forma excepcional, en caso de que lo que nos pidan sea algo que no nos guste 

y que además sea contrario a lo que nos dicta nuestra conciencia. 

 

Decir NO, debería ser solo en ocasiones en las que haya circunstancias 
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excepcionales. La mayoría de las veces deberíamos decir SI, aprender a decir SI. 

Cuando decimos que SI, nos sentimos mucho mejor. Incluso nuestro alrededor se 

transforma. 

 

Utilice el SI. Ensáyelo, sienta lo que hace al nivel de los músculos de su cara. Es 

un lifting facial natural. Aprenda a decir SI en todas las circunstancias y 

sobretodo en aquellas en las que sirvan para mejorar su existencia.  ¡SI, voy a 

cambiar mi vida! ¡El SI es una palabra mágica! 

 

Ser positivo, es empezar a decir SI desde que nos levantamos por la mañana. 

Desde el momento en que abrimos los ojos, digamos SI. Se sentirá estupendo 

durante todo día. 

 

 

 

Sonría, se sentirá más feliz 

 

 

Sonría lo más que pueda, ya que sonreír es tan importante como decir SI. 

Hay personas cuyos rostros dan la impresión de estar llorando aunque sonrían. Si 

su rostro no sonríe cuando usted sonríe, o si su cara da la impresión de que un 

recaudador de impuestos que repasa sus libros de contabilidad a diario, esto es 

culpa suya totalmente y de nadie más. Ello se debe a que usted no ha sonreído lo 

suficiente durante su vida, y ha esculpido los músculos de su cara en la posición 

que usted los ha utilizado más a menudo. 

Observe a aquellas personas que siempre sonríen, tienen aquello que se 

denomina arrugas de expresión. Todo su rostro se alza. Por el contrario, aquellos 

que están siempre tristes, tienen todas las arrugas de su cara mirando para 

abajo. 
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Así que sonría… La sonrisa es el primer paso hacia el amor.  

Sea siempre el primero en sonreír, y verá que a su alrededor los demás sonríen 

también. Incluso los más gruñones, terminarán con una sonrisa en sus labios. 

 

 

 

El derecho a ser uno mismo 

 

 

No pierda su energía intentando convencer a los demás, y no acepte nunca que 

alguien quiera cambiarle, porqué usted es único. 

 

Hay una frase que me gusta mucho y que me repito a menudo: “hasta hoy he 

luchado para cambiar al mundo; ahora lucho para que el mundo no me cambie a 

mí”. Esto es algo muy importante. No tenemos derecho de cambiar a los demás, 

y los demás no tienen ningún derecho a cambiarnos si nosotros no lo deseamos. 

 

Deseo que sean felices. Si ustedes se sienten felices conmigo, pues perfecto, y si 

se sienten felices en otra parte, perfecto también, ya que prefiero mucho más 

que ustedes sean felices en otra parte, que infelices conmigo. 

 

Nunca me oirán decir: “debemos de cambiar a los demás…” 

¡Nunca! Por tanto, no permitan de ninguna manera que los demás los cambien a 

ustedes. Defiendan su derecho de ser ustedes mismos. 

 

Defiendan sus ideas. ¿Recuerdan haber escuchado en los debates televisivos, en 

varias ocasiones, comentarios tales como?: “¿qué deberíamos de opinar sobre tal 

o cual cosa…?”. Esta es una frase muy típica de una sociedad que fomenta el 

pensamiento único, una sociedad constituida por adultos que se esfuerzan en ser 

política, social y religiosamente correctos. 
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Por el contrario, deberíamos decir: “¿qué podríamos opinar acerca de tal o cuál 

cosa…?, puesto que de esta manera se invita a la apertura, a una paleta infinita 

de opiniones diversas… Esto fomenta una actitud de escucha hacia lo que los 

demás dicen, permitiendo un intercambio de ideas. Con ello, el buen 

entendimiento entre todos se hace posible. 

 

La expresión: “hemos de opinar tal o cual cosa”, engendra dramas, sufrimientos, 

rebeliones y crímenes contra la humanidad. 

Por el contrario, la expresión: “¿qué podemos opinar sobre tal o cuál cosa?” da 

paso a diversas ideas y distintos caminos para elegir, al tiempo que fomenta la 

reflexión. 

 

 

 

La desnudez 
 
 

Todos tenemos nuestros complejos. Las mujeres a menudo se quejan de que sus 

pechos son o demasiado pequeños o demasiado grandes. Y sin embargo, ¿qué 

importancia tiene esto? Somos seres humanos con una belleza interior que puede 

hacer relucir nuestra belleza exterior de manera formidable sin importar para 

nada la forma que nuestro cuerpo pueda tener. En realidad hay una infinidad de 

gustos para todo, lo cual significa que usted corresponde a los gustos de otra 

persona, ya sea por la forma de su nariz, de su boca, o de sus pechos. 

 

Hay algunos hombres que no se atreven a ir desnudos porque piensan que su 

pene es demasiado pequeño. Pero no es el tamaño del órgano lo que hace al 

hombre, sino la manera en que lo utiliza, y estoy seguro de que las mujeres 

estarán de acuerdo conmigo. 
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¡Qué error el creer que el hombre debe llevar su virilidad como un caballo! Su 

éxito depende sobre todo de su sensualidad: de su manera de hablar, su manera 

de acariciar con las palabras, de acariciar con su aspecto, con las manos. El sexo 

viene mucho después. 

 

Todos nacemos desnudos, y sin embargo, ¿cómo es que de adultos nos sentimos 

avergonzados de nuestra desnudez? 

 

Prueben a ponerse bajo el sol dejándose acariciar por los rayos sin nada de ropa 

encima. Hágalo a su propio ritmo. Verán lo maravilloso que es. ¡Y sepan que cada 

vez que se quitan los calzoncillos, también se quitan los calzoncillos que llevan 

puestos en su cerebro! Aceptar ir desnudo es mucho más fácil que aprender a 

caminar, y sin embargo todos sabemos caminar. 

 

Si sienten que deben de esconder parte de su físico, esto significa que hay 

conexiones en su cerebro que corresponden a estos bloqueos. Si son capaces de 

sacarse toda la ropa y mostrarse a sí mismos completamente, eso crea 

conexiones positivas en su cerebro de forma inmediata, que les ayudan a sentirse 

bien dentro de su propia piel, y que además les ayudan a construirse a si mismos 

y a elevarse. 

 

Pueden hacerlo si tiene la percepción correcta. No sean ni demasiado tímidos, ni 

hagan alarde. Hágalo de forma tranquila, tomando responsabilidad de su persona, 

y simplemente acepten su físico tal como es. 
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CAPITULO III  
 

 

 

La Serenidad 

 

Canta y baila en la tierra, antes que la tierra baile sobre ti.  

Rael 

 

 

La risa – Seminario cerca de Albi, Agosto 1996 

 

La risa es propia del hombre, de la misma manera que lo es la genialidad. En 

realidad, por lo general, los genios se ríen mucho. Todos aquellos que alcanzan la 

plena utilización de su cerebro se ríen muchísimo. ¿Han visto aquella foto de 

Einstein sacando la lengua? 

 

Cuando me encuentro con alguien serio, en seguida me pongo en guardia, 

porque la seriedad siempre va acompañada de la estupidez. Miren a todos los 

hombres de la política, cualquiera diría que se han tragado un paraguas, ¡tan 

tiesos! ¡¡¡Y pensar que éstas son las personas que dirigen nuestros países!!! 

 

Aquellos que se piensan que se volverán sabios siendo serios, no tienen la menor 

oportunidad de despertar sus mentes. 
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La gente seria  es aburrida. La gente que ríe a menudo se encuentra entre 

aquellos que ayudan a los demás a despertar, porque la enseñanza funciona 

mejor con el buen humor. Primeramente, es más agradable, pero más importante 

todavía, es que las palabras y los recuerdos se memorizan mejor con risa y 

placer. 

Nuestro cerebro está diseñado de manera que olvide rápidamente los recuerdos 

tristes del pasado, y para que recuerde fácilmente lo que fue placentero. 

Nuestros creadores nos diseñaron así para que conservemos una buena salud 

mental. 

 

Los buenos recuerdos siempre aparecen de forma espontánea, así como todas 

las impresiones que los acompañan, mientras que para los recuerdos 

desagradables debemos esforzar la memoria para acordarnos, y a menudo estos 

recuerdos resultan borrosos. 

 

Si no saben como reírse, ¡aprendan! ¿Y cómo se puede aprender a reír? ¡Pues 

riendo! 

 

La risa es como una cuña para el cerebro. Una cuña se utiliza para partir en dos 

un tronco de madera, y también nos ayuda a realizar un buen trabajo de limpieza 

cerebral. 

 

Empiecen desde la mañana, sonrían sin dar importancia a lo que haya pasado el 

día anterior. Sonrían puesto que llorar no va a solucionar nada de todas maneras. 

Por el contrario, cuando sientan una sonrisa aparecer en su rostro, ésta será 

como un rayo de sol que alumbrará su día y el de los demás al ver su sonrisa. 

 

Salúdense a sí mismos dándose los buenos días, cada día de su vida. Mírense al 

espejo… Háganse la corte a sí mismos por la mañana. Háganse una declaración 
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de amor y díganse a sí mismos que se aman profundamente, de la cabeza a los 

pies, de la punta de los dedos de sus pies a las puntas de sus cabellos. 

 

Y asegúrese de que la primera persona a la que vea por la mañana le sonría. 

¿Cómo hacerlo? Muy fácil: sonría a esta persona, y ésta ¡¡¡le sonreirá a usted 

también!!! Y funciona siempre. 

 

Cuanto más se ría, más se convertirá en un ser armonioso, cómodo dentro de su 

propia piel, feliz y sintiéndose mejor día a día. 

 

 

La vida es bella 
 

El único objetivo, es ser feliz. Esta es la única razón por la cual fuimos creados, 

para que seamos felices y por encima de todo para estar conscientes de que 

somos felices. 

 

Debemos de ser felices, a pesar de toda la basura negativa que nos trae la 

prensa: que si el planeta se está calentando, que si la clonación va a crear 

monstruos, que si han habido tantos asesinatos, que los alimentos modificados 

genéticamente terminaran por envenenarnos a todos… Toda esta repetición de 

noticias negativas, cultiva un estado mental que favorece la negatividad. 

 

La negatividad es cuando hacemos hincapié en lo negativo incluso si el asunto es 

algo positivo. Cuando los científicos hacen un descubrimiento extraordinario, por 

ejemplo, la prensa habla primero que nada, de los desastres que podría acarrear. 

¡Es fatal!  

 

Como es lógico, el progreso puede llevar consigo algunas cosas negativas, pero 

igual ocurre con las cosas del pasado. En realidad, el pasado contiene más cosas 
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negativas que las que pueda traer el progreso del futuro, puesto que el progreso 

eventualmente va a liberar al ser humano. Si la conciencia y el deseo de dar, 

fueran los que rigieran a los humanos, entonces el progreso traería solo la 

felicidad. 

 

Usted es quien escoge si va a pasar un día de forma positiva o negativa. Y no es 

difícil, solo es cuestión de entrenamiento. 

 

Si normalmente escoge lo positivo, su cerebro aprenderá a reaccionar de forma 

automática a lo positivo y será feliz. Esto funciona solo, sólo hace falta apretar el 

botón. Pero si escoge lo negativo, su cerebro aplicará este mismo mecanismo 

automático para lo negativo, creando el hábito de ver sólo lo negativo, con lo que 

se sentirá infeliz, puesto que la negatividad envenena. Cuando somos negativos, 

somos como agujeros negros, dejamos de tener atractivo para los demás y la 

gente nos evita. 

 

Para deshabituarse de la negatividad, hay que re-educarse todos los días siendo 

positivo desde el momento en que nos levantamos. 

 

Sea feliz. Saque el mayor provecho de la vida. Disfrute de cada momento. Sea 

feliz y la gente vendrá a su alrededor, pues todo el mundo deseará contagiarse e 

impregnarse de su felicidad. 

 

 

Una actitud positiva – Seminarios cerca de Albi, Agosto 41 a.H. 

(1986) 

Nuestra vida es simplemente una sucesión de momentos. Pero estos momentos, 

no son episodios separados que simplemente se acumulan sin que haya conexión 

de unos con  otros. Al contrario, nuestra vida es como un río que fluye y donde 

todos los momentos que se suceden están estrictamente enlazados los unos con 
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los otros a través de una dinámica que escogemos nosotros mismos, ya sea 

positiva o negativa. 

 

 

Si nuestra dinámica es esencialmente positiva, es que tenemos una conciencia 

elevada, capaz de gestionar las emociones que se ponen por nuestro camino. Las 

emociones negativas son los enemigos más grandes de la conciencia. La 

conciencia y las emociones negativas nunca van juntas. 

 

No se olviden que ser positivo es en realidad una elección propia, especialmente 

en aquellos días que nos dan una mala noticia tras otra. 

Usted puede lamentarse, llorar, enfadarse, o puede decir: “elijo ser feliz pase lo 

que pase; ¿qué puedo hacer para mejorar la situación?” 

 

Esto no significa que debamos evitar todo tipo de emoción, sino al contrario, ya 

que las emociones son la “la sal de la vida”. Sin embargo no podemos ser 

eficientes si nos dejamos llevar por nuestras emociones y éstas nos mantienen 

como rehenes.  

Y sepan siempre diferenciar entre las cosas que podemos cambiar y aquellas que 

no podemos cambiar. Tengan la conciencia para comprender la diferencia entre 

una y otra.  

 

El paso del tiempo 

 

Se dice que, “el tiempo pasa”. Pero esto es un error ya que no es el tiempo el que 

pasa. El tiempo no existe por sí mismo. 

 

Nadie puede decir que ha visto al “tiempo” pasar. Somos nosotros los que 

pasamos por el tiempo. Tomen conciencia de ello, y esto dará una nueva luz a su 

vida, en particular, cuando pasen por momentos de tristeza, aflicción o 
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desesperanza, como ocurre a todo ser humano en un momento u otro. 

 

Un día, este puñado de polvo que es usted, es animado, toma conciencia de sí 

mismo y de repente, al pasar de los días, se cree que el tiempo pasa. Pero de 

hecho, este polvo que somos, es el que pasa por el tiempo, por este tiempo 

inmóvil. 

 

Nuestro paso por el tiempo nos lleva a  la conciencia de la vida y la muerte, a la 

conciencia de que somos polvo que fue animado un día y que se extinguirá otro 

día. La materia que nos compone ha efectuado un ciclo: una vida. 

 

Somos viajeros del tiempo y no viajeros en el tiempo. Uno no puede viajar hacia 

el pasado ni hacia el futuro, sino que es el presente el que marca nuestro paso y 

es éste el que marca el curso de nuestra vida. Tic, tac, … 

 

 

Todos empezamos este viaje un buen día, cada uno en un momento distinto. 

Algunos de nosotros hace tiempo que estamos viajando, otros acaban de 

empezar hoy mismo. 

 

Todos estamos viajando juntos en un viaje fantástico, dentro de una nave 

espacial llamada Tierra. Damos vueltas, pasamos... Algunos de nosotros 

estamos cerca de la línea de meta, otros justo acaban de  empezar. 

 

 

La conciencia y lo imprevisible – Eslovenia, Agosto 2002 

 

 

Sabiduría significa ser capaz de manejar lo imprevisible. Esto nos permite 

mantener nuestra serenidad pase lo que pase en nuestras vidas. 
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Cualquiera puede manejar lo previsible, incluso los robots. Estos están 

programados para responder a situaciones y hechos predecibles. 

 

Manejar lo imprevisible significa utilizar la previsión con todos nuestros sentidos 

abiertos para poder incluir la predicción de nuestras circunstancias propias y 

además, las circunstancias de las personas ajenas, al mismo tiempo que 

manejamos lo imprevisible que los demás puedan añadir a las circunstancias que 

habíamos previsto. 

 

 

La vida es una sucesión de imprevistos que se intercalan con las cosas que 

habíamos previsto. Y es justamente la forma en la que reaccionamos a estos 

hechos imprevisibles, la que nos permite poner a prueba nuestra inteligencia y 

nuestro nivel de conciencia. 

 

Las emociones nunca nos harán perder el equilibrio dentro de lo previsible, 

puesto que por definición ya habíamos anticipado lo que iba a pasar. 

Las emociones sólo aparecen cuando las cosas no van tal y como habíamos 

anticipado, y ello ocurre tanto en las circunstancias positivas como en las 

negativas. 

 

Podríamos reaccionar de forma violenta a algo que no aconteciera como 

habíamos deseado, o podríamos aprender a anticipar, a predecir y a actuar en el 

momento idóneo, utilizando este evento inesperado. 

 

La diferencia entre una persona ordinaria y una persona que ha tomado 

conciencia, está en que esta última se sirve de estos retos para desarrollarse, 

mientras que la primera los evita con justificaciones, o echando la 

responsabilidad sobre los demás. 
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Así que no solamente deberíamos de felicitarnos a nosotros mismos cuando todo 

va bien, o cuando manejamos lo previsible y lo  imprevisible de manera 

satisfactoria, sino también, y en especial, cuando cometemos errores, ya que 

éstos nos ayudan a crecer. 

 

Por otro lado, también deberíamos de esforzarnos en no repetir dos veces el 

mismo error, sin permitir que la posibilidad de cometer un error nos prevenga de 

tomar riesgos. Incluso deberíamos de alegrarnos con la idea de tener a nuestra 

disposición otra oportunidad para poder crecer y mejorar.  

 

 

Podemos aprender mucho cuando cometemos errores, y siempre cometeremos 

errores, aunque nunca por las mismas razones… y esto es lo formidable del 

asunto. 

 

Una persona sabia contempla cada momento de su vida de forma positiva 

observando la situación en su totalidad, a fin de poder manejar lo imprevisible sin 

que ello le envuelva y le afecte. Estas personas valoran lo imprevisto, porque 

saben que ello es una forma de hacer progreso en su desarrollo personal. Es de 

esta manera que lo imprevisible se convierte en un reto para la conciencia. 

 

 

Manejando nuestras emociones 
 

 

Se nos dice que deberíamos de manejar nuestras emociones, sin embargo, la 

palabra manejar, no es la más correcta en este caso, ya que ello significa que uno 

permite que la emoción salga a flote antes de lidiar con ella. 
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Hay varias formas de manejar una emoción que nos vaya  surgiendo por dentro. 

 

Tomemos como ejemplo el caso de un insulto. Usted podría responder con otro 

insulto, con lo que arriesga que la cosa termine en una pelea. Alternativamente, 

usted podría decidirse a escuchar solamente, sin desear responder, pero aún así,  

sentiría una negatividad que le crearía una tensión interior. Sin embargo, lo mejor, 

sería ignorar el insulto, ya que no es más que aire caliente, sólo un sonido que el 

otro emite con su boca, una gárgara que se entremezcla con los sonidos del 

ambiente. 

 

Nadie puede entrar físicamente en nuestro cerebro para hacernos enfadar. Es 

nuestra propia conciencia la que toma la decisión de cuando algo es bello y 

merecedor de entrar en nuestro cerebro. Somos nosotros mismos quienes 

entramos en cólera. No hay botón a lguno que otra persona pueda presionar para 

molestarnos o causarnos tristeza. 

Nadie le puede hacer enfadar sin su autorización. ¡El problema es que 

autorizamos a los demás demasiado a menudo! 

 

Cuando somos positivos, somos como la luz; todo el mundo desea estar con 

nosotros. Ser feliz atrae a los demás. Así que no sea feliz porque los demás le 

aman, sea feliz, y como consecuencia de ello los demás le amarán. Sea feliz sólo 

por el hecho de ser feliz, sin razón alguna. Puesto que si somos felices debido a 

alguna razón en particular, nos arriesgamos a que cuando esta razón 

desaparezca, se vaya con ella nuestra felicidad. 

 

¡¡Sean felices por que sí, sin razón alguna!! 
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  CAPITULO IV 

 
   La Espiritualidad 

 

 

El único privilegio de estar vivo, es el de estar consciente. 

 Y cuando somos conscientes no podemos evitar el maravillarnos de 

nuestra propia conciencia y sentirnos felices de estar vivos.  

Rael 

 

 

Somos UNO 

 

Todos somos UNO y es muy hermoso el sentir esta fluidez cuando estamos 

meditando. 

 

Sentir un verdadero estado de meditación no requiere de años de entrenamiento 

ya que es una cosa instantánea. Lo que si requiere años de entrenamiento es el 

mantenerse en un estado en el que sentimos esta unidad dentro de nosotros. 

 

Y es importante sentirlo, porque no podemos sentirnos UNO con los demás si no 

nos sentimos UNO con nosotros mismos. Cómo no vamos a sentirnos separados 

de los demás, si esta división existe dentro de nosotros mismos, si por ejemplo 

nos sentimos bien en nuestra mente pero sucios en nuestro cuerpo. 

 

Es solamente después de haber creado esta unión dentro de nosotros mismos 

que podremos pasar al siguiente nivel, y ser UNO con los demás. 

 

Ser UNO consigo mismo, significa ser UNO con el Universo, con el Infinito, con 
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todo, y también con nada. Puesto que no hay diferencia entre el todo y la nada… 

Ambos son la misma cosa. 

 

No hay más distancia entre tú y yo, que la que hay entre las estrellas y yo. No hay 

más distancia entre tú y yo, que entre los átomos y yo, porque el infinito es UNO. 

 

Cuando llegamos a este estado de comprensión y sensación, entonces es cuando 

alcanzamos la conciencia. Nos convertimos en pequeños fragmentos de 

conciencia individual que finalmente toman conciencia de ser conscientes, puesto 

que la conciencia es UNA también. 

 

En el universo, no hay separación entre la conciencia individual y la conciencia 

colectiva. A menudo la gente habla del inconsciente colectivo, pero más 

importante que el inconsciente colectivo, es la conciencia colectiva, que no es 

solamente planetaria, sino también universal e infinita. 

 

 

 

Sentir el infinito 

 

 

Sentir el infinito significa sentir la unidad que hay entre todo lo que existe en el 

universo, en la materia, en lo infinitamente grande y lo infinitamente pequeño, y 

en la infinidad del tiempo. Nos convertimos en seres verdaderamente conscientes 

cuando sentimos esta unidad y enlace entre todo lo que nos rodea. Nos 

convertimos en capaces de comprender que somos minúsculos fragmentos de 

materia que se juntaron para constituir el ser vivo que somos. La materia que nos 

compone se vuelve consciente de sí misma. 

 

Yo estoy en ti y tú estás en mí. Incluso si yo desapareciera mañana, continuaré 
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estando en ti. Esta conciencia del infinito que te he traído, continuará viviendo en 

ti, y tu puedes transmitirla a los demás. Mi presencia poco importa. Este 

pensamiento correcto y este conocimiento correcto en lo que concierne a la 

conciencia, no depende de mi presencia, porque si tu eres verdaderamente 

consciente, yo estaré eternamente presente en ti y en tus descendientes, de la 

misma manera que tú lo estarás también. El Infinito y la conciencia de esta 

unidad son eternos, se encuentra en todas partes al mismo tiempo, en todas las 

direcciones. Existen ahora y así será para siempre. ¡Tomar conciencia de ello es 

darles vida! 

 

El que tiene conciencia del infinito está iluminado, y es esto lo que hace de 

nosotros  seres despiertos y felices. 

 

Ni las pequeñas satisfacciones superficiales tales como el dinero, una casa 

grande, un coche hermoso o los diplomas, nos traen la verdadera felicidad. El 

saber y el tener no tienen nada que ver con el despertar, sin embargo el “SER” sí 

que tiene que ver, ya que ello permite al infinito expresarse a sí mismo. No 

podemos “poseer” la felicidad, ni tampoco podemos “saber” la felicidad, pero sí 

podemos “ser” felices. 

 

Las posesiones y los conocimientos vienen y se van sin consecuencia, sin 

embargo el “ser” siempre eleva nuestra conciencia. 

 

La edad no tiene poder alguno sobre la inteligencia de aquellos que deciden 

desarrollar su conciencia. 

 

 

 

 



 36 

Los tres niveles de la conciencia 

 

 

El primer nivel es el de la tontería.  El tonto es aquel que está sujeto a sus deseos 

y frustraciones sin control alguno sobre sus reacciones emocionales. A menudo 

se comporta de forma agresiva y a veces es incluso violento. Sus acciones están 

guiadas por sus necesidades y luego se siente mal por las consecuencias de sus 

actos que le resultan por todas partes, debido a que la mayor parte del tiempo 

sus palabras y acciones fueron más rápidas que sus pensamientos. 

 

Esta persona actúa de esta manera porque sufre. Sufre al ver que nunca (o casi 

nunca) sus deseos se satisfacen, y mientras haga que su felicidad dependa de 

factores externos a sí mismo, y mientras espere que los demás le den muestras 

de aprecio, que le hagan sentirse bien e importante, esta persona continuará en 

un estado perpetuo de frustración. 

 

Deberíamos de sentir compasión por este tipo de personas y darles amor ya que 

no se dan cuenta de lo que están haciendo y de que eso es lo que les causa su 

sufrimiento. 

 

El segundo nivel, es el del desapego total de las cosas. La persona que así actúa, 

renuncia a todo placer, y  evita enfrentarse a las reacciones de su cuerpo y 

cerebro, así como a la posibilidad de insatisfacción que pueda venir con el manejo 

de los distintos placeres que nos ofrece la vida. 

 

Esta es una actitud fácil de tomar, ya que si no buscamos ningún placer, por 

consecuencia no tendremos ninguna frustración. El que no se enfrenta a nada no 

tendrá tentaciones… 

 

Al abstenernos, no tomamos ningún riesgo, por lo tanto permanecemos 
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serenos… Es simplemente cuestión de convencerse uno mismo de que esta 

actitud es una prueba de sabiduría… Evidentemente este argumento es falso, ya 

que la verdadera sabiduría se obtiene con la experiencia, cometiendo errores, 

corrigiéndolos y continuar avanzando. Cada lección que aprendemos por un error 

que hemos cometido, es una victoria y además un paso adelante hacia el 

despertar de la mente. 

 

Este segundo nivel, es el camino de la abstinencia, que se enseña en la mayoría 

de las religiones, es decir, renunciar al goce de nuestros sentidos. Tal como 

aquellos que viven aislados en una montaña o en un monasterio, solos apartados 

de todo el mundo, y lejos de toda tentación. Es fácil mantenerse limpio si nunca 

nos arriesgamos a ensuciarnos. Puede ser muy hermoso también… y mientras 

tanto, la vida nos pasa de lado con su procesión de alegrías y sufrimientos. 

 

Y finalmente está el camino superior, el de gozar de la vida con conciencia. 

 

Este requiere la aptitud de desarrollarse dentro de la sociedad, entre los tontos y 

las tentaciones, sin perder nuestra armonía y nuestro sonreír, utilizando todos 

nuestros sentidos, toda nuestra música interior, toda nuestra capacidad de gozar 

con nosotros mismos y con los demás plenamente sin sentirse frustrado si los 

demás no nos dan aquello que deseamos. 

 

 

Es ser capaz de jugar al hockey sin convertirse en un porrista fanático del equipo 

local. Ser capaz de participar en  competencias y entrenarse con determinación 

para llegar el primero, pero no para dominar a los demás, sino para sobrepasar 

las propias limitaciones. Estar enamorado y al mismo tiempo no estar apegado a 

nuestra relación amorosa - ¡que equilibro más sutil! Es ser capaz de tener deseos 

y satisfacerlos gozando del placer que nos eleva la conciencia, al tiempo que 

permanecemos desapegados de ello. 
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Atreverse a degustar los placeres directos que la vida nos ofrece cuando estamos 

totalmente abiertos al mundo, ya que todo el universo está destinado a darnos 

placer, al mismo tiempo que no dependemos del placer exterior para que nos 

haga felices, sino por el contrario, siendo capaces de estimular nuestras propias 

reservas internas de placer. 

 

 “Yo soy quién creo mi propio placer, por tanto, no me siento frustrado si el placer 

que solicité me es negado”. 

 

El placer que viene de nuestro interior, es creado por nuestra imaginación, y este 

tipo de placer nunca nos puede frustrar ya que lo creamos perfecto y distinto 

cada vez de acuerdo a nuestros deseos. 

 

Todo esto requiere un sutil equilibrio, ¡pero es tan hermoso! Huelo las flores, 

respirando su perfume, pero si éstas se apartaran de mí, no me sentiría frustrado 

o infeliz en lo más mínimo. 

 

Estar en un estado de desapego, significa conocer que todos los placeres de la 

Tierra son maravillosos, pero que al mismo tiempo no son indispensables: es 

decir, son placeres simplemente, pero no necesidades. La confusión mental 

consiste justamente en considerar a los placeres como si fueran necesidades. De 

hecho, tenemos muy pocas necesidades básicas (comer, beber, dormir…) el resto 

no son más que caprichos. 

 

Diversifiquemos nuestras fuentes de placer de forma infinita, no nos limitemos a 

una sola cosa, o a una sola persona, o a una sola pasión, o a un solo placer. 

Degustemos el mayor número posible de placeres para que si uno de ellos nos 

abandona, todavía nos queden todos los demás, e incluso si nos queda sólo uno, 

podamos sentirnos felices con este placer único, e inclusive sin él. 
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La Conciencia de lo que somos 

Discurso en el Congo, Diciembre, 2001 

 

 

La manifestación más bella de la conciencia, es cuando nos damos cuenta de lo 

que somos, es decir, no gran cosa, y amarnos por ello. 

 

Es cuando nos miramos con humildad y admitimos que no somos más que polvo, 

que estamos constituidos por los alimentos que nuestra madre comió mientras 

nos llevaba en su vientre. E incluso hoy, ya que continuamos comiendo, mis 

células se renuevan gracias a este alimento. Y si dejara de comer, 

inmediatamente volvería a ser nada más que polvo. 

 

Estoy hecho de trozos de zanahoria, de patatas, de carnes y pescados que 

permiten a mi conciencia que continúe expresándose. Yo no soy otra cosa más 

que polvo, como los demás seres humanos y como todo lo que está vivo. Soy 

polvo que vive y crece gracias al polvo y me convertiré en polvo a mi muerte para 

alimentar otras cosas con vida. Este es el ciclo eterno del polvo. 

 

Sea cual sea el color de la piel, un ser humano es absolutamente insignificante. 

Es una pequeña mota de polvo, minúsculos pedazos de infinito que se juntaron 

un día, y que se encuentran aquí como yo, al mismo tiempo que yo, en el mismo 

planeta. Estamos aquí juntos, y juntos estamos tomando conciencia de lo que 

somos. 

 

Un día nos moriremos, quizás, dentro de un minuto. Nunca sabemos cuando 

nuestro corazón dejará de latir; quizás yo mismo muera al final de esta frase. Es 
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posible… y me sentiría muy feliz si muriera cerca de usted. 

 

Den un vistazo rápido a sus vecinos, ahora, sin perder un solo minuto, y tomando 

conciencia de que pudieran morirse en cualquier momento. ¡Mírenles! 

 

¿Cuántos de ustedes han perdido a su padre, hermano, madre, o un hijo 

súbitamente en un accidente y que se arrepienten enormemente de no haberles 

dado más amor y de no haber tenido tiempo de decirles que les amaban?… 

Lamentablemente, es demasiado tarde ahora. Han vuelto al polvo, esparcido en 

el infinito del tiempo y el espacio. 

 

Díganles sin más demora que les aman, antes que sea demasiado tarde.  

Cuando nos damos cuenta hasta que punto es fugaz nuestra vida, y lo frágil que 

es nuestra conciencia, no podemos hacer más la guerra, y no podemos matarnos 

más entre nosotros. ¡La vida es demasiado corta! 
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CAPITULO V 
 

 

La contemplación 

 

 

Nosotros somos los canales por los cuales el infinito  

podrá o no, expresarse a sí mismo.  

Rael 

 

 

Aquella mañana, delante de 500 personas y a petición del 

Profeta, un músico hizo sonar sus instrumentos como nunca 

lo hiciera antes.  Rael, a través de esos sonidos, nos hizo 

sentir los efectos de la contemplación por medio de la 

audición consciente. 
 

Seminarios en Eslovenia - Agosto 2003 

 

Nosotros podemos escuchar la música de distintas maneras. Podemos hacerlo 

con los oídos solamente, o podemos escuchar la música con nuestra conciencia 

plena, encontrándonos en un estado de contemplación. Es entonces cuando la 

música toma su completa dimensión. Esta penetra a través de todas las células 

de nuestro cuerpo. Estas vibraciones de la música viajan, y nos pueden tanto 

construir como destruir. Es por ello que necesitamos música que nos eleve. Se 

dice: "habla solamente cuando tus palabras sean más bellas que el silencio". 

También podríamos decir: “escucha música sólo si ésta es más bella que el 

silencio”. 
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Escuchemos estos sonidos. No es la música la que escuchamos, sino sus sonidos. 

Siéntanlos. Permitan que penetren dentro de ustedes y que organicen la materia 

de su cerebro. Contemplen los efectos que causan en ustedes. Estos sonidos se 

convierten en materia dentro de nuestro cerebro, construyendo conexiones entre 

nuestras neuronas, y con ello, nuestro cerebro es esculpido con estos sonidos de 

la misma manera que pasa con las imágenes, con las sensaciones del tacto o con 

las fragancias. 

 

Concéntrense en los efectos que estos sonidos causan en el cerebro. Cada sonido 

tiene un efecto distinto sobre nosotros. Podemos dejar sonar la música sin oír 

nada, ensordecidos por el ruido, sin percibir de la música más que una caricatura. 

O, podemos dejarnos seducir por las emociones de ésta, lo que es mejor. 

Podemos dejarnos entusiasmar por una pieza de música, que es todavía más 

bueno. Pero lo mejor de todo es convertirnos en los sonidos que escuchamos al 

tiempo que somos conscientes de lo que estos construyen en nuestro cerebro. 

Esta es la forma ideal de ubicar los sonidos. Sientan el efecto específico que cada 

uno de estos sonidos causa en nosotros. 

 

Si entramos en un estado de contemplación delante de estos sonidos, entonces 

sus efectos serán más poderosos que el más bello discurso de cualquier maestro 

espiritual. Sientan el efecto que estos causan en nosotros. 

 

Cada sonido y su correspondiente silencio, precisan de una parte específica de 

nuestro cerebro. Al principio quizás no nos demos cuenta, y solo sintamos el 

sonido de la música. Sin embargo, lo podremos notar si hacemos contemplación 

del sonido, concentrándonos totalmente en éste y en el efecto que causa en el 

cerebro. Cada sonido es capaz de crear una sensación específica, y la experiencia 

de un color específico. 

 

Si cerramos nuestros ojos, el efecto de los sonidos será más intenso todavía ya 
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que el cerebro no tendrá la distracción de los estímulos visuales, y podrá 

concentrarse puramente en el efecto de los sonidos. Se ha comprobado 

científicamente, que vendarse los ojos durante varias horas cada día, aumenta 

nuestra capacidad de percibir sonidos.  

 

¡Sientan! 

 

Cuando comienzan a sentir los efectos de los sonidos en su cerebro, prueben a 

imaginar que cada sonido ilumina una parte distinta de su cerebro. Esto les 

ayudará a sentir cada sonido, cada silencio, y cada pequeño suspiro. 

 

Permitan que estos sonidos, como si fueran pequeñas tormentas en sus oídos, 

que penetren en lo más profundo de su conciencia dándose cuenta como éstos 

organizan su materia neuronal. Deben eliminar cualquier pensamiento, cualquier 

análisis, cualquier juicio. Sienta el instante de cada sonido, cada uno de los cuales 

es nuevo, puesto que aunque las notas se repitan, éstas no tendrán el mismo 

efecto que antes ya que nuestro cerebro habrá cambiado a cada nota y ya no 

percibe cada nota repetida de la misma manera. 

 

¡Sientan! 
 

Estar en un estado de contemplación es permitir que los sonidos nos eleven, 

dejar que los colores nos iluminen, oyendo los latidos de nuestro corazón, 

dejando que el silencio nos penetre. 

 

Vivimos en una sociedad en la que todo va tan deprisa, que estamos bajo la 

impresión de que el silencio es algo desorganizado. Pero al contrario, el silencio 

es a menudo la más bella y rica de las enseñanzas. 

 

Los sonidos cacofónicos de las discotecas y el de ciertos ritmos modernos nos 
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pueden destruir. Las percusiones excesivas pueden crear enfermedades. ¿Sabían 

ustedes que los sonidos discordantes son utilizados como instrumentos de 

tortura? Con tales sonidos uno puede incluso abortar la germinación del trigo. 

 

  

El cerebro por si mismo no oye, simplemente percibe unos estímulos eléctricos 

que le son enviados por el sistema auditivo. Traten de captar estas 

estimulaciones electro-químicas en su cerebro. Y los sonidos que hace el músico 

entrarán al interior de nuestra cabeza tal como un bisturí, y pueden tanto sanar, 

como volver loca a la gente; pueden hacer que la gente se vuelva torpe y 

estúpida o pueden ayudarles a despertar su potencial. 

  

La contemplación no es solamente de tipo auditivo o visual. La verdadera 

contemplación se hace con todos los sentidos a la vez, o por separado. Aprendan 

a contemplar el rostro de los seres a su alrededor, las imágenes, la naturaleza; 

esto es lo que significa estar en armonía con todo lo que nos rodea. La 

contemplación complementa la observación correcta de las cosas. 

 

Cuando uno ha eliminado las emociones no deseadas y otros parásitos de este 

tipo, uno puede alcanzar la contemplación. En esta cultura nuestra que nos aleja 

del ser, nuestra educación hace que la contemplación se vea como una forma 

tonta de perder el tiempo, s in embargo, la realidad es que la contemplación es la 

única vía que tenemos para salvar nuestra conciencia. 

 

La contemplación es permitir que un objeto, o un ser, nos de placer sin 

experimentar deseos, simplemente por el placer de admirar sin desear, sin 

apropiarse de ello y sin distanciarnos de ello al mismo tiempo. 

 

Miren alguna cosa, o no miren nada. Es simplemente cuestión de situarse en un 

estado de paz interior, de felicidad, de alegría de ser. Tenemos que “ser” para 
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poder contemplar en este mundo donde nunca nos tomamos el tiempo suficiente 

para las cosas. 

 

Y luego existe la auto-contemplación. Es fácil el contemplar a un pájaro, pero ya 

es más difícil contemplarse a uno mismo contemplando… De un paso hacia atrás, 

y contémplese a si mismo SIENDO. Observe su propia conciencia, no con el 

intelecto, sino contemplándolo. Esto es la supraconciencia. 
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CAPITULO VI 
 

 

 

Dar sentido a nuestra vida 

 

 

Cuanto menos poseemos... Más SOMOS...  

Cuanto más poseemos... Menos SOMOS. 

Rael 
 

 

¿Podemos SER y poseer al mismo tiempo? 

 

 

Durante un seminario alguien hizo al Profeta la siguiente pregunta: 

"¿Rael, que nos aconseja acerca de las posesiones materiales? Vivimos en una 

sociedad de consumo desmedido; ¿es posible que debido a ello, a menudo nos 

sintamos asaltados por el deseo de poseer? 

 

Cada uno es libre de evaluar sus propios límites en cuanto a lo que desea poseer, 

pero sepan que estamos poseídos por aquello que poseemos. 

 

Un día leí una maravillosa frase que dice: "No es más rico quien más posee, sino 

aquella persona cuyas necesidades son limitadas", ya que cuanto más dinero ganen, 

mayor será la cantidad de dinero que pudieran echar de menos. 

 

Es mejor ser excesivamente no-posesivo, que ser extremadamente posesivo. Un 
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exceso de no-posesiones nunca puede ser destructivo. 

 

Quien tiene más de lo que realmente necesita, paga las consecuencias y gasta más 

energía debido a ello. Deberán de trabajar más, gestionar sus cuentas con más 

atención. Es un círculo vicioso... 

 

Quien sólo tiene lo necesario, es libre. 

 

Esto no significa que no deben poseer nada; puesto que sí hay personas que se 

sienten perfectamente felices poseyendo muchas cosas, no hay problema. 

 

Pero en todo caso, lo que aconsejo por encima de todo, es que se evite el crédito, 

porque este convierte a los seres humanos en esclavos. Es mucho mejor adquirir 

cosas a medida de nuestro poder adquisitivo. Por ejemplo, primero conduce un 

coche pequeño y al cabo de unos años, cuando hayamos ahorrado lo suficiente, 

podemos comprar uno nuevo, más bonito, con más potencia, aunque se precisen 

varios años para conseguirlo. 

 

El crédito es tan caro. Es como estar encadenado. Nos pasamos un tercio de nuestra 

vida trabajando para engordar a las empresas de crédito. Todo aquello que se 

compra sólo nos trae efímeros placeres y nos aleja de la felicidad verdadera. 

 

La sociedad nos crea necesidades inútiles. Nos embauca a que pensemos que si no 

poseemos ciertas cosas, seremos unos don nadie, sin ningún estatus o 

reconocimiento en la jerarquía social. Esto es una forma de esclavismo moderno, en 

donde el sistema político-económico explota al ser humano. Este sistema que 

alienta la dependencia a la posesión, nos impide SER. Exactamente lo mismo ocurre 

con la dependencia al saber, que también nos aleja del SER. 

 

Como es lógico debemos de aprender cosas. Es importante el aprender, sin 
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embargo debemos de evitar la acumulación de conocimientos sin ton ni son. Y lo 

más importante es saber que “no es bueno saber demasiado.” Hay personas que 

tienen una cantidad de conocimientos impresionantes, que poseen una enormidad 

de diplomas y sin embargo no SON. Por el contrario a menudo resultan ser personas 

infelices. Cuanto más sepamos, o creamos que sabemos, en realidad sabremos 

menos puesto que no nos permite SER.  

 

Una persona que ES, no será esclava ni del SABER ni del TENER. 

 

 

 

Reunión en Montreal  
Primer domingo de Abril del año 1999 (D.H.53) 

 

 

El tener y el saber no nos traen la felicidad. 

 

No podemos TENER felicidad, ni podemos tampoco SABER felicidad. Sin embargo, 

si podemos SER felices. 

 

El TENER no trae la felicidad ni la infelicidad. No trae nada. En realidad el tener 

depende puramente del valor que le atribuyamos. 

 

Lo mismo ocurre con el SABER, este no nos puede aportar la felicidad puesto que 

el saber no trae nada… y el tiempo que tardamos en pronunciar el nombre del 

bello pájaro al que estamos mirando: "colibrius loquesea", éste se ha largado 

volando y no hemos tenido tiempo para poder admirar su graciosa forma de volar 

y la belleza de su plumaje... ¡demasiado tarde! El saber no tiene nada que ver con 

el despertar nuestro potencial, ni con tener conciencia del infinito. 
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Vivimos en una civilización que da prioridad al saber y al tener. Los “que saben y 

los que tienen” dominan el mundo, cuando en realidad deberían de ser los “que 

son” quienes tomen las decisiones y sirvan de modelo para las gentes de la 

tierra… 

 

El tener no puede traer la felicidad; intoxica. El tener puede actuar como una 

droga, ¡pero sólo durante un corto período de tiempo! 

La sensación de tener siempre acaba defraudándonos mientras que la conciencia, 

nunca. Y el SER nos defrauda todavía menos, sino que al contrario, ambos 

continúan creciendo más y más. Esta es la característica de la conciencia, y la 

edad no cuenta para aquellos que han decidido elevar su conciencia.  

 

 

 

El placer, la ciencia, y la religión 

                    “Mientras más lejos lleguemos, menos dejaremos atrás”. 

Rael 

 

La obtención del placer es innata en nosotros cuando somos pequeños. Sin 

embargo, a medida que nos hacemos mayores, perdemos esta habilidad, y para 

volver a encontrarla, se requiere de un gran esfuerzo. ¿Porqué tanta gente asiste 

a los seminarios? ¡Para ser más feliz, como es lógico, puesto que el objetivo de 

todo ser humano es ser más feliz! 

 

Desde el día en que nacemos, los seres humanos estamos rodeado s de 

prohibiciones. Nos dicen: "Hermanos, arrepentíos de vuestros pecados...": ¿Son 

estas palabras una lección de como ser felices? “¡Cuidado con el sexo!”. No se 

puede decir que estas palabras sean una lección en felicidad tampoco. “Parirás 

tus hijos con dolor”. Tampoco encontramos nada que nos produzca felicidad aquí. 

"Ganaréis el pan con el sudor de tu frente..." ¿Dónde esta el placer en esto? 
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O más todavía: "Puedes ser feliz, pero no tienes derecho a comer carne de 

cerdo." Es verdad que podemos ser felices sin comer cerdo, pero a medida que 

las prohibiciones se acumulan, uno empieza a sentirse frustrado. 

 

"No se permite encender las luces a partir de tal o cual hora, no se permite utilizar 

esta vajilla durante tal día... No puedes hacer esto, no puedes hacer lo otro..." 

¡Socorro! 

 

Y todo esto está escrito en libros enormes. Sería más rápido que nos indicaran lo 

que nos es permitido, de esta manera los libros no serían tan gruesos... 

 

En realidad, todo debería de estar permitido a condición de que se obedezcan dos 

reglas esenciales: el respeto hacia uno mismo y el respeto hacia los demás, es 

decir la no-violencia. 

 

El resto debería de quedar bajo nuestra elección, la libertad de pensar lo que 

queramos, la libertad de ser quien queramos ser, la libertad de creer en lo que 

nos plazca y a quién deseemos, y la libertad de crear y descubrir todo aquello que 

la ciencia nos permita para incrementar nuestra felicidad. 

 

La ciencia nos abre el camino de la felicidad. Nos da tiempo libre para que 

podamos vivir mejor, pasar mejor el tiempo y poder florecer.  

 

No nos damos cuenta de lo muy difícil que era la vida para nuestros antepasados. 

Cualquier desplazamiento era toda una expedición. Hoy en día podemos recorrer 

miles de kilómetros en unas pocas horas. En el pasado, la mayoría de la gente 

nunca salía de sus pueblos o regiones y no tenían ni idea de lo que pasaba a unos 

simples 100 kilómetros de ellos. Sus casas estaban frías en invierno y oscuras por 

las noches.  
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En invierno tenían que romper el hielo para poder utilizar el agua. ¡Y algunas 

personas dicen que añoran el pasado! 

 

Personalmente me siento muy feliz de ser Profeta en nuestra época. Es cierto que 

no ando por encima del agua, pero voy en coche, ¡lo que también es un milagro! 

¡El milagro de la inteligencia y la creatividad humana! 

 

Algunas personas consideran que la tecnología y la ciencia progresan demasiado 

rápido, que va demasiado lejos y que no podremos adaptarnos. Sin embargo, yo 

digo lo contrario. Nosotros somos capaces de todo, y es más, mientras más lejos 

vayamos menos dejaremos atrás. Y a aquellos que piensan que lo que predicen 

los científicos son hechos imposibles de realizar y utopías, les digo, ¡vigilen! 

Hasta las cosas más alocadas serán posibles dentro de 20 o 30 años, cosas que 

hoy en día no podemos imaginarnos siquiera. Y todo esto será posible gracias a la 

aceleración del desarrollo de las computadoras cuyas posibilidades se multiplican 

cada año. En lo próximos 10 años, se van a descubrir más cosas de las que se han 

descubierto en toda la historia de la humanidad. Luego lo mismo pasará en los 

siguientes 5 años, luego en 2 años, luego en 1, en 6 meses, en un día, y en un 

minuto y ¡pum! habremos llegado a lo que denomino "el conocimiento absoluto", 

es decir, que conoceremos todos los grandes principios que nos gobiernan. 

 

Hacia el año 1900, un célebre señor de cuyo nombre no me acuerdo, dijo: "Que 

pena para nuestros descendientes el hecho de que todo lo que había por inventar 

se ha inventado ya y nada quede por descubrir". Este señor realmente creía en 

sus palabras puesto que en aquellos momentos se había inventado el ferrocarril. 

Podemos reírnos, pero en el presente hay muchísima gente que todavía piensa 

como él; piensan que lo saben todo cuando en realidad no saben casi nada. 

 

Todos aquellos que están en contra de la ciencia, son unos hipócritas porque se 
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aprovechan de ella todos los días y ni siquiera se dan cuenta de ello; no saben ver 

las cosas y se han olvidado de donde vienen. 

 

Y en cuanto aquellos que están en contra de las "células madre", les pido que 

firmen un documento en el que se comprometan a no beneficiarse nunca de las 

curaciones médicas que se descubran a través de la investigación de ellas; no 

utilizar estas curaciones ni para ellos mismos, ni para sus familias, ni siquiera en 

caso de enfermedades graves. ¡Ayudémosles a que sean coherentes! 

 

 

 

La conciencia y la inteligencia 
Seminarios en Ganges (Francia), Agosto 1984 

 

 

La inteligencia aporta poca cosa, si sólo es para aparentar. Cada año veo llegar 

gente cargada de diplomas, que sorprendidos me dicen: "Rael, he aprendido más 

contigo que durante todos mis años de estudios universitarios". Efectivamente, 

sus memorias están rellenas de conocimientos y ¡a pesar de ello llegan sin nada 

que sea real! ¡Pensaban saber muchas cosas cuando en realidad sabían muy 

poco! 

 

La inteligencia es lo que permite crear conexiones entre las cosas y encontrar 

puntos de semejanza entre ellas. Como por ejemplo, el comparar la música y la 

química. Algunos dirán que estas dos materias no tienen nada en común y sin 

embargo están equivocados puesto que en realidad son muy parecidas. En 

ambos casos entran en juego las vibraciones de la materia, el desplazamiento de 

la materia y la creación de síntesis. 

 

El paso siguiente es utilizar nuestra conciencia. La conciencia es la facultad de 
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interiorizar los conocimientos exteriores, integrando estos conocimientos dentro 

de sí para que se conviertan en cosa propia. No es suficiente conocer los     

hechos externos de forma intelectual, sino que es necesario ligar la información 

a nuestra personalidad. 

 

La conciencia es una forma de inteligencia sensorial; precisa de los sentidos y de 

la experiencia. No es una cosa abstracta, ni viene tampoco de 

intelectualizaciones hiperbólicas. Cuando se responde a alguien, es fácil ponerlo 

fuera de juego con una disertación de hechos; lo que ya es más difícil es el 

responder a las personas con comprensión. 

 

La inteligencia permite enlazar las cosas, y el resultado nos da la conciencia. Yo 

diría que la armonía perfecta entre la sensualidad y la inteligencia, es la 

conciencia. 

 

 

La inteligencia  

 

 

Dieciséis años más tarde, durante una entrevista con William Fauré, Presidente 

de los “Derechos del Hombre sin Fronteras” en Amsterdam, el 8 de Abril 2000. 

 

WF: ¿Son sabias las personas inteligentes? 

 

Rael: La inteligencia no es lo mismo que la erudición, es decir, la cantidad de 

conocimientos acumulados a través de la memorización. Uno puede ser muy 

erudito y sin embargo no ser demasiado inteligente. 

 

Todavía no hay ningún test psicológico que pueda medir o corroborar la 

conciencia. Sin embargo, el día que hayamos localizado la conciencia y hayamos 
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descubierto como funciona, entonces estaremos más cerca de poder elaborar 

tests que nos permitirán crear una geniocracia, es decir, identificar a los genios y 

conferirles autoridad para que tomen decisiones positivas para este planeta. 

¡Pero todavía no hemos llegado a este punto! 

 

Algunas personas dicen que yo quiero imponer un sistema fascista, bajo el 

pretexto de que recomiendo que deberían ser los más inteligentes los que 

gobiernen al mundo. ¡Jamás! En realidad los Raelianos no deberían de meterse 

en política o ser miembros de un partido político. Sin embargo, se les recomienda 

que voten por un partido geniócrata el día que éste exista. 

 

WF: ¿Una persona que sea sabia, será apta para participar en un gobierno? 

 

Rael: Más que cualquier otra, a mi forma de ver.  

 

 

La rapidez 

 

“Prefiero decirlo todo muy rápido, a tomarme mucho tiempo y no  

decir nada.” Rael  

 

Muchas veces me preguntan si es necesario ser lento para ser sabio y consciente. 

Estas personas están convencidas de que tienen que sentarse con las piernas 

cruzadas y hablar lentamente, dándose aires de estar sumamente concentrados. 

Piensan que esto los hace inteligentes. Esto resulta cierto con ciertos falsos 

profetas o falsos sabios que hablan lentamente: "...Bien... queridos... 

hermanos... Que… la... gracia... del cielo... esté... con... vosotros...",  ¡y se 

desperdicia una enormidad de tiempo! 

 

La inteligencia y la conciencia se desarrollan a través de la rapidez y la calidad de 
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la información que uno transmite. Personalmente, me gusta hablar muy rápido 

con el propósito de transmitir la mayor cantidad de información lo más 

rápidamente posible, para que ustedes puedan aprender cuantas más cosas sean 

posibles.  

 

Algunas personas se pasan mucho rato hablando para no decir nada, mientras 

que otras lo dicen todo ¡directa y rápidamente! Aquí esta el extraordinario talento 

que poseen los políticos, el no decir nada y pasarse horas en ello.  

 

Son unos verdaderos artistas dentro de su género. Para mi sería un verdadero 

reto hacer lo mismo, ¡un verdadero deporte! 

 

Todos son iguales en todos los países: hablan mucho y sin embargo no dicen nada. 

¡Y cuando miramos nuestros relojes, nos damos cuenta de que se nos ha pasado 

una hora para nada! Y pensar que la gente realmente les escucha, ¡a menos que 

les haya entrado sueño a medio discurso! ¿Se puede decir que estas personas 

son sabias? La historia nos ha demostrado que no. 

 

Personalmente prefiero decir las cosas con rapidez, a no decir nada y pasarme 

una hora para eso, sin importarme el que la gente pueda pensar que no soy un 

sabio. Al menos habré transmitido unos conocimientos rápidamente. 

 

Entrénense a pensar y a hablar de forma rápida, sin pecar de falta de claridad. 

Entrénense a comunicar la información de forma rápida, con palabras claras y 

comprensibles, así como a moverse de forma rápida – ¡Ya se que es un poco difícil 

cuando tenemos calor!- Cuanto más rápidamente nos movamos, más rápido 

trabajaremos y más eficaces seremos. 

   

Desarrollen la rapidez. Es necesario ser rápido, incluso en la sabiduría, y también 

en la meditación. Así es, también con la meditación, aunque les pueda sorprender. 



 56 

Se nos enseña que para meditar hace falta adoptar cierta postura. Así es al 

principio, ¡cuando estamos aprendiendo! También se nos aconseja que hay que 

meditar durante unos 20 minutos. Y así es, pero sólo al principio, cuando estamos 

aprendiendo. 

 

Pero en realidad, pueden completar toda la meditación en diez segundos... Y su 

meditación será tan completa como la que les llevó 20 minutos en realizarla, si 

nos concentramos correctamente. También les diré que hay un estado mental 

que en la India se denomina "Sabali" y que se puede experimentar incluso 

mientras hablamos. En estos momentos, mientras hablo con ustedes, estoy al 

mismo tiempo meditando. Es una cuestión de entrenamiento. Todo es cuestión 

de práctica. 

 

Pueden estar en estado de meditación permanente mientras trabajan, cuando 

hacen el amor, cuando van al baño, en cualquier momento. No hace falta que 

limitemos nuestras vidas. Ahora, mientras hablo con ustedes, estoy meditando 

también. 

 

Hagan muchas cosas al mismo tiempo. Habitúense a hacer múltiples tareas al 

mismo tiempo, esto refuerza su cerebro. 

 

 

Explorando lo novedoso  

  

 

Si son diestros, prueben a escribir con la mano izquierda, jueguen a escribir las 

palabras a la inversa, ello pondrá a trabajar distintas partes de su cerebro. Si 

siempre han pensado de una cierta manera, prueben de pensar de una manera 

distinta. Si prefieren el rojo al azul, vístanse de azul para comprobar que efecto 

les produce. Exploren siempre nuevas áreas de la vida; desarrollen su mente y su 
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conciencia. Si no les gustan los negros, vayan y conversen con ellos. Si no les 

gusta la tapioca, pruébenla. Personalmente no me permito que sólo me guste un 

tipo de alimentos de los que la tierra nos ofrece. 

 

Cuando llegué a Japón, descubrí el "natto", que son unas judías de soya 

fermentadas ¡que apestan! Sin embargo, veía como los japoneses se las comían 

con delicia. Así que decidí dejar de lado mi primera impresión de repulsión, y las 

probé para ver que reacción tendrían en mi cerebro. Ahora me encantan.  

 

Hay que intentar degustar aquellas cosas de las cuales no conocemos el sabor, ya 

que no podemos decir que no nos gustan si no las hemos probado primero. Uno 

debe de colocar su cerebro en un estado virgen, sin prejuicios, para descubrir que 

hay de bueno en aquello que se nos ofrece, así se trate tanto de culturas como de 

ideas, de personas, o de alimentos. 

 

Entrénense a que les guste aquello que no les agrada. Como es lógico podemos 

tener nuestras preferencias tales como nuestros platos favoritos, pero es 

importante el aprender a apreciarlo todo, ya que no hay ningún alimento en la 

tierra que no se pueda comer, y no hay ningún color en la tierra que no seamos 

capaces de apreciar. 

 

En todo lo que existe, hay algo de bondad y de belleza. 

 

 

 

Estamos en movimiento constante  

Seminarios en Albi (Francia), Agosto 1987 

 

 

Todo en sus vidas está en movimiento constante, empezando por el día en que 
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fueron concebidos, cuando el espermatozoide se dirigió al óvulo; este se 

encontraba en movimiento y ustedes existen gracias a ello. Ustedes están aquí 

porque un día su padre se sintió animado por un movimiento... ya que ¡es muy 

difícil tener una eyaculación sin movimiento! 

 

Todo en sus vidas es movimiento. Fue gracias a un movimiento que los Elohim 

vinieron a la tierra a crear la vida. Esta tierra en la que estamos, también está en 

movimiento perpetuo, girando sobre su eje, y girando también alrededor del sol, 

que a su vez gira alrededor del centro de la galaxia, y todo junto gira a su vez en 

un movimiento inmenso. 

 

Así fueran a decir: "Paren que me bajo, deseo permanecer inmóvil", continuarían 

en movimiento, tanto debido a movimientos ajenos a ustedes mismos que son los 

que animan el sistema solar y la tierra, como por los movimientos que ocurren 

dentro de su cuerpo y que les permiten continuar con vida, tales como los del 

corazón que late continuamente, tanto si usted lo desea o no. 

 

Hágase lo que se haga, no podemos permanecer inmóviles. Nuestra sangre 

circula y lo que hemos comido se desplaza por nuestro cuerpo. Nuestras vidas 

están compuestas de movimiento perpetuo; constantemente, siempre en 

movimiento. 

 

Ustedes cambian a cada minuto. Cada frase que pronuncio les modifica, cada 

momento de silencio, cada movimiento en el interior de sus cuerpos les modifica, 

cada movimiento que hacen les modifica. 

 

Cada diminuto ajuste molecular y químico de su cuerpo les cambia en el infinito 

del tiempo y el espacio. Tomen conciencia de este movimiento que les modifica 

segundo a segundo. Y en cada minuto que pasa, en cada movimiento, 

desaparece un minuto del total de su capital en tiempo. ¡Es como una cuenta 
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para atrás! 

  

Así que disfruten de su vida lo m ás que puedan, en vez de tener que lidiar con ella. 

Eleven su conciencia, puesto que es la conciencia la que hará que su vida sea 

bella. 

 

Les voy a proponer un ejercicio: de estos minutos presentes que están viviendo, 

tomen uno, como si lo sacaran de una caja, y vivan este minuto de vida en forma 

consciente. Simplemente observen su vida sin hacer nada, sintiendo como ésta 

pasa. Y de esta manera habrán ganado un minuto de su vida, puesto que lo 

habrán vivido plenamente conscientes de que están vivos. 

 

Tomen conciencia de lo limitada que es nuestra vida terrestre. No somos eternos, 

al menos todavía no, en este planeta... Durante los pocos instantes que estamos 

aquí, ¡disfruten de cada momento de forma consciente! 

 

 

 

Ser uno mismo  

Seminarios del Despertar en Francia. Agosto 1987 

 

 

Sería difícil hoy día encontrar en la tierra un continente inexplorado. Hace unos 

30 o 50 años, todavía había mapas del mundo con zonas sombreadas que 

representaban áreas todavía desconocidas. Pero, hoy ya no queda ninguna por 

descubrir. 

 

Y sin embargo, yo les digo que todavía queda un continente por explorar en este 

planeta. Un continente totalmente virgen y que todavía está por descubrir. Este 

continente son ustedes mismos, su cerebro al que no todavía no conocen. 
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"Conócete a ti mismo" decían los sabios. Y esto es lo que nos hace falta hacer 

bajo la luz de las enseñanzas de los Elohim. Gracias a sus 25.000 años de 

adelantos científicos con respecto a nosotros, sus enseñanzas nos permiten 

comprendernos a nosotros mismos mejor, y nos ayudan a que consigamos la 

manera de ser un poco más despiertos, iluminados, un poco menos ciegos, y un 

poco más en comunicación con el infinito del que estamos compuestos y del que 

formamos parte.  

 

Puede ser que el viaje sea difícil, quizás peligroso para algunos, pero será 

fantástico y extraordinario. Y harán este viaje solos, yo simplemente seré su guía 

para ayudarles a que se construyan a sí mismos, pero son ustedes quienes 

decidirán si me siguen o no, y a que ritmo van a ir, ya que como pueden ver, no 

dispongo de ninguna varita mágica, ni llevo tampoco ningún sombrero 

puntiagudo decorado con estrellitas. No soy ningún mago y no puedo dar 

golpecitos a su cabeza diciendo: "Abracadabra, acabas de completar un 

seminario del despertar, y a través del presente has alcanzado la iluminación". 

Me encantaría poder hacerlo, pero no tengo poderes para ello. 

 

Por el contrario, ustedes, si que pueden, si así lo desean, convertirse en el mago 

más extraordinario y fantástico por sí mismos. ¡No hay persona más idónea en 

todo el planeta, que uno mismo para poder hacerlo! 

 

Ustedes poseen, e insisto, cada uno de ustedes posee una varita mágica con el 

poder y la capacidad de hacer que actúe sobre ustedes mismos, ya que la única 

persona que le puede cambiar, es usted mismo. 

 

En cuanto a mí, les puedo mostrar la mejor ruta de entre todas las rutas posibles. 

Los guías y yo, les mostraremos, tal como guías de montaña, los posibles 

caminos, las direcciones por las cuales ustedes pueden subir para que se sientan 
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mejor dentro de su piel, para que se conviertan en aquello que realmente son. Mi 

objetivo no es el hacerles un lavado de cerebro ni despersonalizarlos. Al contrario, 

mi objetivo es el de personalizarlos, de que se conviertan en ustedes mismos y 

sólo en ustedes mismos. 

 

Las 500 personas que se encuentran aquí hoy, componen 500 personas 

diferentes. Es mi deseo y haré todo lo posible para que cada uno de ustedes sea 

todavía más distinto de los demás de lo que son ahora. 

 

Los falsos guías y los falsos profetas, y lamentablemente hay muchos aquí en la 

tierra, buscarán la manera de estandarizarlos, de hacer que todos se parezcan los 

unos a los otros. Yo deseo todo lo contrario, puesto que lo que más enriquece a 

la humanidad, es a su vez, lo que más nos enriquece a nosotros mismos, es decir 

nuestras diferencias. Así que si están de acuerdo conmigo, les ayudaré a que se 

conviertan en un festival multicolor de conciencia y de voluntad, orgullosos de 

sus diferencias, en vez de sentirse avergonzados de ellas, o intentar suprimirlas. 

Ustedes son ustedes mismos y son distintos a las otras personas... 

 

Les mostraré los distintos caminos posibles, para ayudarles a destruir las 

barreras que les impiden avanzar. Y la principal de estas barreras, la cual es 

enorme, es uno mismo. Y paradójicamente, es uno mismo la única persona que 

puede echar esta barrera abajo. Usted es quién la construyó, y por tanto, usted 

es el único que puede destruirla. 

 

Me gustaría oírles decir "puedo hacer cualquier cosa", en vez de oírles decir: "no 

puedo, no soy capaz, es demasiado difícil". ¡Así es! Ustedes pueden hacer 

cualquier cosa, si así lo desean. Y sin embargo, no están obligados a hacer nada; 

aquí no se obliga a nadie a hacer nada. Cada uno es libre de sobrepasar sus 

propias limitaciones a su propio paso, y cuando así lo desee. 
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Sobrepasar los propios límites es importante, sin embargo, no es obligatorio. No 

hay nada obligatorio en estos seminarios, excepto el respeto hacia los demás. 

Siempre insisto en ello, libertad, sí, ¡pero siempre respetando a los demás! 

 

CAPITULO VII 
 

 

 

El mito de la perfección 

 

 

“Cuando me cambio a mí mismo, cambio al mundo.  

Hay violencia en la tierra porque hay violencia en mí.  

 

Hay celos en la tierra, porque hay celos en mí.  

Cuanto más actúo con consideración y amor, más influencia 
tendré sobre los demás”. 

 
Rael 

 

 

El concepto de la perfección  –  Julio 1984 
 

 

 

Nada es perfecto, pero esto no significa que tengamos que abandonar toda idea de 

perfeccionamiento. La perfección está en la acción que nos lleva al objetivo, y no en 

el objetivo mismo. Esto es válido para todos los niveles. 
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Aceptarnos a nosotros mismos tal como somos, no significa abandonar el mejorarse 

a uno mismo, porque la auto-realización y el desarrollo personal son producto de la 

acción que nos conduce a nuestro objetivo. Disfrutar de la acción que nos lleva a 

nuestro objetivo, es una fuente de placer. Por el contrario, si sólo nos concentramos 

en alcanzar nuestro objetivo, nos alejamos del placer de trabajar para nuestra meta, 

y nos sentimos infelices si no alcanzamos nuestro objetivo. 

 

La felicidad nos viene a través de concentrarnos en las acciones que hacemos, al 

mismo tiempo que somos conscientes de que tanto nosotros mismos como lo que nos 

rodea va cambiando constantemente. No hay nada constante en el universo, ni en el 

tiempo, ni en el espacio, y esto nos incluye a nosotros. El Budismo nos enseña como: 

“No nos podemos bañar en el mismo río dos veces”, aunque nos metamos al agua en 

el mismo lugar, porque la corriente habrá traído agua nueva, y lo mismo sucederá con 

nosotros, ya que habremos cambiado desde la última vez que nos bañamos, ya que 

nosotros mismos nos encontramos en un movimiento constante. 

 

Abandonen toda idea de que la perfección es algo estático y definitivo, y 

concéntrense por el contrario en la acción que están llevando a cabo en estos 

momentos, sea lo que esta sea. Es a través del ser consciente de la acción que 

estamos llevando a cabo, lo que nos permite perfeccionarnos. 

 

La perfección no se encuentra en la inmovilidad, sino en la acción. La perfección se 

encuentra en el movimiento, así que ¡muévanse! 

 

 

 

Unos años más tarde, en el seminario de Eslovenia 

Agosto 2001 
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Convertirse en un persona iluminada, no significa convertirse en un ser perfecto. La 

diferencia entre una persona común y un Buda, está en que el Buda se sirve de los 

obstáculos que encuentra y en los errores que comete para desarrollarse a sí mismo, 

mientras que la persona común lo evita con excusas o echando la culpa a los demás. 

Con esta actitud lo único que se consigue es destruirse a sí mismo. 

 

No deberíamos amarnos a nosotros mismo sólo cuando somos hermosos o cuando 

las cosas van bien, o porque hemos tenido algún tipo de éxito, si no también, y sobre 

todo, cuando pasamos por dificultades y retos, ya que estos nos ayudan a crecer. 

Podemos aprender muchísimo cuando cometemos errores, y tenemos la suerte de 

que siempre los cometeremos. Incluso deberíamos de alegrarnos cuando hemos 

cometido un error, porque aquí encontraremos una oportunidad para mejorarnos. 

 

Incluso podemos buscar oportunidades para poner nuestras capacidades a prueba, 

así podremos descubrir una nueva dimensión en nuestra conciencia. Y si cometemos 

un error o fallamos en algo, podemos reírnos de ello y felicitarnos ya que gracias a 

eso acabamos de aprender algo nuevo. 

 

Lo que hay que evitar es cometer dos veces el mismo error. Nos permitimos 

equivocarnos una vez, pero no dos, y sin embargo esto no debería de frenarnos a la 

hora de tomar riesgos por posibles errores. El truco está en no repetir errores previos. 

Tenemos que atrevernos a medir nuestras capacidades. 

 

Para conseguir una obra de arte buena, tendremos que producir muchas otras que no 

lo serán. Edison, hizo explotar 1.250 bombillas eléctricas antes de descubrir la 

manera de mantenerlas encendidas. El secreto está en conservar un espíritu de 

novedad y entusiasmo, teniendo confianza a cada experimento, incluso si se trata del 

experimento número 1,250. 
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Y recuerden que no siempre haremos maravillas, a veces haremos un montón de 

excrementos, y si debido a ello se sienten con ira o con celos, será debido a que 

reaccionaron de forma imperfecta ante lo imprevisto. En estos casos, la forma más 

sabia de actuar, es retrocediendo un poco para que podamos ver la situación de 

forma panorámica al tiempo que nos decimos: “lo que hice no fue ninguna maravilla, 

pero la próxima vez lo haré mejor”. Obsérvense a sí mismos con objetividad, y ríanse 

de sí mismos; no pierdan el tiempo contemplando sus errores, déjenlos. Cuando nos 

revolcamos en nuestra propia mierda, como ésta apesta, terminamos apestando 

nosotros también. 

 

 

 

Dirijan su mente hacia la conciencia. 

 

 

Intenten dirigir su mente para que las preguntas que se formulen, no les lleven a 

respuestas no constructivas. Es tan importante el elevar y disciplinar el cerebro. 

 

Se dice que no hay preguntas estúpidas, solo respuestas estúpidas. También 

podemos decir que hay preguntas que no ayudan a nuestro desarrollo, las cuales 

deberíamos rehusar responder. 

 

Si su conciencia tiene una vista panorámica, entonces las preguntas que se hará a sí 

mismo, le ayudarán a elevarse. Si presta demasiada atención a los detalles, entonces 

las preguntas resultantes le traerán pensamientos restrictivos. 

 

De la misma manera que deberíamos ser selectivos con el medio ambiente que nos 

rodea, así como cuando escogemos a nuestras amistades, también deberíamos ser 

selectivos en nuestro interior, con nuestros propios pensamientos. 
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De la misma manera que hay obras de arte que no vamos a colocar en las paredes de 

nuestra casa porque nos deprimirían, y de la misma manera que no podemos pasar 

demasiado rato con una persona negativa y violenta, ya que ello nos afectará y 

pudiera incluso dañarnos, de igual manera hay que ser selectivo con nuestros propios 

pensamientos internos.  

 

Escoger nuestros pensamientos debería de ser un ejercicio constante para que estos 

modelen nuestra conciencia. A esto se le llama “higiene mental”. Nuestro cerebro es 

como un jardín, lo aplanamos, lo construimos y lo cultivamos día tras día, y en 

nuestro jardín también pueden salir malas hierbas, que corresponden a nuestros 

propios pensamientos nocivos.  

 

Mucha gente se deprime porque la mayor parte de sus pensamientos son negativos. 

Debo de decirles que la depresión alimenta la depresión, y que las ideas negativas 

alimentan más ideas negativas. Es un círculo vicioso. 

 

Conságrense a su conciencia como si fuera un diamante, seleccionando lo mejor de 

sus pensamientos. Ustedes merecen lo mejor. Sean selectivos consigo mismos. No 

porque los pensamientos sean producidos en nuestro interior, significa por eso, que 

van a ser buenos forzosamente. Los excrementos también los produce nuestro 

cuerpo. 

 

Afortunadamente, podemos seleccionar entre nuestros “humores” buenos y los 

malos. En otra época, se decía que los “humores” eran unos líquidos que circulaban 

por el cuerpo. Por esto decimos que estamos de buen o de mal humor. Cuando 

estamos estresados, creamos bilis; cuando nos sentimos angustiados, fabricamos 

unos humores que son perniciosos. Tenemos la capacidad de cerrar el grifo de la bilis 

y abrir el grifo de las hormonas positivas, las que nos ayudan a desarrollar el cerebro. 

 

Tenemos la capacidad de seleccionar y actuar sobre nuestras propias glándulas. Es la 
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conciencia quien puede hacerlo, con la ayuda de la meditación y de la calidad de 

nuestro diálogo interior.  

 

Cuando nos hacemos preguntas relativas a la conciencia, al infinito, a la humanidad 

en conjunto y al ser humano individualmente, así como al pensamiento libre e 

independiente, nunca nos podemos equivocar.  

 

Es cuando uno se aleja de estos temas principales que nos hacemos preguntas que 

no nos ayudan a crecer. Las preguntas que nos construyen, son aquellas que nos 

acercan lo más posible a la percepción del infinito, sintiendo que somos el infinito 

mismo, el infinito en nuestro interior al que permitimos que tome conciencia. Por 

tanto podemos decir que somos el infinito tomando conciencia de sí mismo. 

 

Podemos descender al nivel del polvo o podemos elevarnos al nivel de la luz. Todo 

depende de como utilicemos nuestro cerebro. Dependiendo de las preguntas que nos 

hagamos, será la forma como nuestra conciencia será esculpida, de la misma manera 

que una sonrisa modela nuestro rostro. Si siempre estamos de mal humor, nuestra 

cara estará enmarcada por arrugas verticales, pero si sonreímos a menudo, nuestro 

rostro tendrá una apariencia de apertura. 

 

Y de la misma manera, podemos entrenarnos a que las preguntas que nos hagamos 

sean del tipo que nos ayudan a elevar nuestra conciencia, ya que éstas esculpen 

nuestra conciencia de forma positiva. Si por el contrario, las preguntas que nos 

hacemos nos rebajan, entonces modelaremos nuestra conciencia de forma negativa. 

 

Tengan el suficiente respeto y amor a sí mismos para que solo sean las grandes 

preguntas las que se hagan, preguntas bellas, y a partir de este momento nuestra 

mente se elevará hacia temas más importantes, hacia una luz más grande, hacia una 

mejor comprensión. 
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Cuanto más eleven su mente hacia lo global, hacia el infinito, hacia una visión 

panorámica, tanto más ésta mejorará. 

 

 

 

La humildad 
 

 

No podemos elevar nuestro nivel de conciencia sin hablar de lo que significa la 

humildad, que viene de “humus”, es decir, la tierra. 

 

Esta es la primera, la mayor y la más bella cualidad del ser humano. 

 

En realidad, no somos más que polvo que posee una conciencia gracias a la acción de 

los Elohim. Ellos tuvieron el deseo de animar lo que era inanimado. Sin ellos, todavía 

seguiríamos siendo polvo en el lodo, rocas en la tierra. 

 

 

Gracias a nuestros creadores, hemos pasado de ser no-conscientes a ser conscientes. 

Esto es la humildad, y es algo que nunca hay que olvidar: “pequeño hombre, 

recuerda que no eres más que polvo”. Tener este hecho presente es el mejor antídoto 

para evitar las pretensiones y el orgullo personal, así como las ganas de dominar a los 

demás. ¿Cómo podemos nosotros, simple polvo consciente de no ser más que polvo, 

volverse agresivo y violento hacia otras motas de polvo? Al contrario, cuando el polvo 

es consciente de ser sólo polvo, es humilde. 

 

La humildad automáticamente nos hace conscientes del lazo y semejanza que existe 

entre todos los seres humanos, haciendo nacer la comprensión, la compasión y el 

amor en nosotros. 
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La humildad no excluye el orgullo cuando este se aplica con conciencia. Podemos 

sentirnos orgullosos de ser seres conscientes, de ser polvo que ha tomado conciencia, 

siempre y cuando recordemos que no somos más que polvo. Esto producirá un 

comportamiento justo y correcto. 

 

Por el contrario, si nos sentimos orgullosos sin ser conscientes de que provenimos del 

polvo, entonces perderemos nuestra humildad en todas nuestras empresas, así como 

en nuestra actitud hacia los demás. 

 

 

La humildad es lo que nos hace aterrizar, lo que nos liga, con la tierra. Mantengamos 

este concepto claro en nuestra mente siempre. Podemos tener la cabeza en las 

estrellas siempre que recordemos que somos polvo que ha tomado conciencia. 

Podemos subir muy alto, sin embargo, un día regresaremos al estado de polvo sin 

conciencia. 

 

 

 

Desprendimiento, contra abnegación 

 

Los seres humanos son como árboles. El tronco representa la humildad y las ramas 

principales son el desapego. Esta es la segunda gran cualidad de un ser humano 

consciente. 

 

Desprenderse es saber mantener la distancia entre uno mismo y las frustraciones 

que puedan engendrarse en nuestra interacción con otros seres humanos durante 

nuestra vida. 

 

Un desprendimiento fanático de las cosas no es bueno. El desear aislarse, 



 70 

desprenderse de todo, incluidas las relaciones sociales que podamos tener con los 

demás, ¡no es un desprendimiento constructivo! Lo interesante, es saber vivir con las 

otras personas al mismo tiempo que mantenemos un nivel de desapego. Me 

encuentro con otras personas, vivo con ellos, siento atracciones y gozo de estar con 

ellos. Me gusta estar con ciertas personas más que con otras, y sin embargo, gracias 

a este tronco de mi árbol que es la humildad, me mantengo consciente siempre de 

que no soy más que polvo. 

 

Este es un ejercicio bastante difícil, pero a través del cual desarrollamos nuestra 

conciencia. 

 

Por ejemplo, podemos sentidos unidos a alguien que nos atraiga y quizá deseemos 

pasar mucho rato con esta persona, incluso si esta no sintiera lo mismo, e incluso si 

ésta se sintiera atraída a otra persona. Si perdemos nuestra humildad, los celos 

pueden tomar posesión de nosotros. 

 

Pero si recordamos que no somos más que polvo, contentos de ser polvo consciente 

en medio de otras motas de polvo conscientes, felices de relacionarnos con ellas, de 

comunicarnos, de ayudarlas a sentirse bien, entonces los celos desaparecen y nos 

alegramos de la felicidad de la otra persona. 

 

Y cuando sentimos el deseo de obrar para dedicar nuestra vida a hacer felices a los 

demás, llegamos a la segunda rama del árbol que representa la tercera cualidad: la 

abnegación, la cual consiste en aceptar pasar a segundo plano. 

 

 

La Compasión 
 

 

La compasión es también una gran cualidad del ser humano, y otra rama que 
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proviene del tronco de la humildad. 

 

Tener compasión significa sentirse humilde por la otra persona, sentir el peso de su 

conciencia cuando un día comprendan el daño que nos están haciendo; es perdonar 

sin importar lo que hayan hecho. 

 

La compasión es saber como desprendernos de nuestras pasiones bajas, 

desprenderse del orgullo, del deseo de tener siempre la razón, desprenderse de todo 

lo que nos mantiene pegados a las cosas inferiores, es desprenderse de uno mismo y 

también de los errores de las otras personas, del mal que otros nos hayan causado. 

 

Esto no significa que debemos alentar a los demás a que nos dañen, sino al contrario, 

debemos luchar en contra de ello, pero manteniendo una actitud de desprendimiento, 

dejando ir, cualesquiera que sea el asunto. Así es como podemos llegar a la 

compasión. 

 

Sentir compasión es ver el daño que la otra persona se hace a sí misma cuando nos 

causa mal a nosotros, y sentir pena por ella. 

 

La compasión es poder decir: “Me haces sufrir, pero a cambio te daré amor, ya que no 

te das cuenta que me haces sufrir. Estas equivocado al causarme mal, pero te 

perdono.”  

 

La compasión junto con la humildad, como base de todo comportamiento, es la vía 

justa. La compasión tanto como la humildad, deben ser discretas, tan discretas que 

sean transparentes... Esta es la única manera en que éstas actuarán profundamente 

sobre la sensibilidad de las personas y quizás engendren un comportamiento más 

generoso en ellos. Y digo quizás, porque cuando deseamos cambiar a los demás, 

dejamos de tener compasión. 
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Vivamos mientras podamos hacerlo 

Seminarios en Francia – Agosto 1986 
 

Hay personas que se olvidan de vivir, que no se atreven a vivir porque temen lo que 

los demás puedan pensar de ellos, que no saben tomar decisiones y que lo dejan todo 

para más tarde... Y su vida va pasando, sus cabellos se van haciendo más débiles o 

blancos, e inexorablemente se van acercando al momento en que tendrán que rendir 

cuentas, sobre todo a sí mismos en el momento de la muerte que llega para todos. Y 

cuando este día llegue, verán pasar su vida delante.  

 

Recordarán lo que hayan hecho, las cosas que habrán conseguido y sus emociones 

pasadas. Este será el último instante. 

 

Para algunos será muy pronto, para otros más tarde, y para otros será rápido e 

imprevisto. Pero una cosa es segura, vivamos como vivamos la muerte llegará a 

todos, porque la vida pasa. Esta nos lleva sin cesar al día de nuestro juicio final, que 

deberíamos de hacer por nosotros mismos, y que los demás harán por nosotros. 

 

Y sin embargo, todas estas personas que se olvidaron de vivir cuando todavía tenían 

oportunidad de hacerlo, tuvieron sueños también. Deseaban cambiar el mundo, ser 

ricos, enamorarse apasionadamente y tener las aventuras sexuales más maravillosas, 

pero nunca se atrevieron a vivir sus sueños. Y luego, con los años, a medida que se 

iban dejando los cabellos cada vez más cortos, también iban cortando sus propias 

ideas, su sexualidad se frenó y sus mentes lentamente fueron envejeciendo. Estas 

personas con el tiempo se vuelven hostiles a las nuevas ideas y en contra de aquellos 

que se atreven a vivir sus vidas, convirtiéndose cada vez más en personas 
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intolerantes y amargadas. 

 

De tanto en tanto se miran al espejo y se preguntan que paso con sus sueños: “¿En 

qué me he convertido? Tan revolucionario que era de joven, con mi larga cabellera y 

mi blusa floreada” Y el espejo implacablemente les responde: “Te has hecho viejo, 

has llegado a la fila y te has vuelto normal.” 

 

Y sienten angustia de ser viejos, pero en realidad no son más viejos de lo que lo eran 

hace veinte años, puesto que ya tenían mentalidad de ancianos a los veinticinco años. 

Cierto, fueron jóvenes durante un par de meses o semanas cuando sentían deseos de 

cambiar al mundo, pero luego se adaptaron y se hicieron viejos. Ahora a los 

cincuenta o sesenta de edad siguen siendo tan viejos como antes, ni más ni menos. 

 

Es muy difícil cambiar cuando uno ha dejado de vivir durante mucho tiempo, ya que 

las neuronas toman una cierta posición y sus conexiones quedan fuertemente fijas a 

base de repeticiones. Es como un árbol cuyas ramas crecen torcidas, será imposible 

enmendarlas sin que se rompan una vez que se han endurecido. Un bonsai nunca 

podrá ser un árbol plenamente desarrollado porque ha crecido y se ha estabilizado 

con las ramas retorcidas ya. 

 

Estas personas cuya mentalidad ha envejecido tanto son como bonsais, crecieron 

retorcidos y lógicamente se sienten envidiosos cuando ven a gente joven de treinta, 

cuarenta o cincuenta años que han florecido más que ellos, y que continúan viviendo 

sus sueños hippies, de revolucionarios, que saben como desarrollarse y sacar el 

mejor partido de sus vidas, viviendo la vida plenamente. Viendo a estas personas que 

son como árboles frondosos y majestuosos con sus copas que llegan al cielo y los pies 

bien anclados en el suelo, con sus frutos y flores que hacen a este planeta más bello, 

les turba y les da envidia. 

 

El tiempo que tenemos disponible aquí en la tierra es limitado; no lo echemos a 
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perder. Cada minuto de nuestra vida no tiene precio, nuestro tiempo en este planeta 

está contado. Cada segundo que pasa es como un valioso néctar para nuestro 

cerebro del que no debemos echar a perder ni usa sola gota, ya que nunca podremos 

volver a vivir ni recuperar los momentos una vez que han pasado. 

 

 

El cambio 

Seminarios en Suiza – Agosto 1990 

 

No podemos cambiar al mundo a menos que decidamos cambiarnos a nosotros 

mismos. Si deseamos que haya más amor en este planeta, tenemos que empezar por 

amarnos a nosotros mismos. Sin embargo no nos podemos amar a nosotros mismos 

si estamos compuestos de una acumulación de datos falsos, inculcados por la gente 

que ha escogido por nosotros, como por ejemplo: la forma de hablar, la forma de 

vestir, como pensar y como hablar. Toda la vida nos han dicho como hacer las cosas, 

como hacen en la televisión cuando avisan a los espectadores cuando tienen que 

aplaudir, o cuando se supone que tienen que reír o cuando deben llorar.  

 

Y usted, ¿cuándo empezó a pensar por sí mismo? ¿Cuándo tuvo la oportunidad de 

elegir? ¿Dónde está su libertad? Así que ahora les digo “¡Paren!”. Tomen la decisión 

de cambiar. Nunca es demasiado tarde para cambiar. 

 

En cualquier momento puede tomar la decisión de cambiar. ¿Quién mejor que uno 

mismo para saber aquello que nos conviene? ¡Y no los demás! Y si descubren que les 

gusta la vida que llevan, estupendo, pues ustedes forman parte de un grupo 

privilegiado de personas. 

 

Para cambiar, puede empezar por redescubrir sus sueños de la niñez. ¿Qué profesión 

deseaban tener? ¿Deseaba ser diseñador? ¿Quería ser bombero, o quizás policía? Y 

sin embargo cuando llegó el momento, le dijeron: “No digas estupideces y cómete la 
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sopa, tu serás un contador profesional como tu padre.” Y sin embargo, todas las 

profesiones son bellas si corresponden a nuestros sueños. Lo que crea decepciones y 

frustraciones es cuando vivimos de la forma que nos impusieron y hacemos las cosas 

sin que nosotros hubiéramos hecho nada. Es cierto que los padres hacen las cosas 

pensando que es lo mejor para los hijos. Todos desean que tengamos un trabajo 

serio. 

 

¿Cuántos genios se han perdido por culpa de eso? Todos los inventos que han 

mejorado la vida a los hombres de la tierra, proceden de personas que tomaron la 

decisión de cambiar sus hábitos, de cambiar el orden de las cosas establecidas. 

 

¿Por qué ir al río a buscar agua con un cubo, si podemos conseguir la misma agua 

colocando un tubo hasta nuestra casa? Y así es como se inventó el agua corriente. 

¿Porqué ir descalzos sobre las rocas cuando duele? ¿Qué tal si atáramos un trozo de 

cuero a nuestros pies? Y así es como se inventó el calzado. 

 

Todas las cosas de las que nos servimos hoy, existen porque un buen día alguien se 

cuestionó algo. 

 

Ustedes también deberían de cuestionarse las cosas constantemente, y de esta 

manera pueden comprobar si lo que están haciendo es realmente lo que desean hacer. 

Para ello, hay que indagar dentro de su memoria, lo más hacia el pasado como sea 

posible, quizás retroceder incluso hasta el momento de su nacimiento, y se 

pregunten a si mismos; ¿Porqué llevo este tipo de vida? ¿Qué cosas me obligaron a 

pensar? ¿Cuántos de ustedes no se encontraron con un profesor de matemáticas que 

les dijera: sí, tu solución es más rápida que la mía, pero como no está en el libro, 

déjala y haz como te pido? 

 

Y para cambiar, es importante alcanzar un cierto nivel de sabiduría desarrollando tres 

cosas principales: la sabiduría de reconocer nuestros propios límites, reconociendo 
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aquello que podemos hacer y lo que no podemos; tener la energía suficiente para 

llevar a cabo aquello que se puede llevar a cabo y aceptar lo que no puede ser 

cambiado. 

 

¡Decidan ahora mismo si han tenido suficiente de conformarse con todo! Elijan 

convertirse en personas extremadamente anormales. Nuestro planeta está poblado 

de 5 millones y medio de personas extremadamente normales. Estos tienen bombas 

nucleares normales, hacen guerras normales, poseen fronteras normales, tienen 

políticos normales, drogas normales. Y luego están aquellas personas que consideran 

que las fronteras deberían ser suprimidas; a éstos les llaman anormales. Yo soy una 

de estas personas, y pienso que si ustedes están aquí hoy entre nosotros, es porque 

también desean ser anormales, y al igual que yo, desean repartir amor, y sin 

embargo, esto se considera como una cosa ¡anormal! 

 

Y tal como les repito a menudo, sobre todo, no se olviden de sonreír. Es un 

ingrediente esencial para realizar cualquier cambio. Los días que no se sientan 

demasiado bien, no se queden en casa, salgan a la calle y miren a las personas que 

sonríen, se sentirán muchísimo mejor. 

 

Una persona que sonríe puede hacer sonreír a decenas de otras, incluso a centenas 

de personas. Y todo con sólo una sonrisa. Así que imaginen lo que podemos hacer con 

los pensamientos, realmente ¡podemos cambiar el planeta! 

 

Nos gustaría que nuestro planeta estuviera guiado, dirigido con inteligencia, por 

personas que son competentes, por un colegio de científicos y artistas. No deseamos 

que nos dirijan un montón de gente normal. Deseamos que nos dirijan personas 

sabias, los científicos, los artistas, los grandes despertadores de la conciencia que 

nos hacen reír con su sentido del humor, que no se toman a sí mismos demasiado en 

serio, y que harán de este planeta un mundo lleno de risas y amor. 
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La risa es el homenaje más bello que podamos hacer a los Elohim. Cuando reímos, 

somos verdaderos. Cuando reímos, somos como niños de siete años. Cuando reímos, 

el niño que llevamos dentro, sale a la luz, ligero como una mariposa. No permitan que 

nadie les haga una metamorfosis al inverso, y les convierta en gusanos de nuevo. 

Redescubran al niño que llevan dentro. Dancen, canten, hagan cosas nuevas, tengan 

ideas nuevas, vuelvan a construir el mundo y vayan a las estrellas con su imaginación 

y sus sueños. 

 

 

CAPITULO VIII 
 

 

 

Ser responsable 

 

 

“La conciencia es percatarse de nuestras acciones y de las 

consecuencias que éstas van a acarrear” 

Rael 

 

 

Somos responsables de todo lo que nos sucede 
Agosto 1984 

 

 

Siempre somos responsables de todo aquello que nos sucede. Por ejemplo si 

estamos enfermos, fatigados, o de mal humor, es porque hemos sobrepasado 

nuestro nivel de tolerancia y nuestros nervios ya no pueden más. Esto no es culpa 
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de nadie más que de nosotros mismos. Es debido a que no supimos parar en el 

momento adecuado, o no supimos decir que no, o no nos dimos unos minutos de 

descanso. Nuestro organismo llegó al límite de sus recursos y nos lo indica 

manifestando su debilidad. 

 

Es necesario conocer los límites propios y saber como respetarlos bajo cualquier 

circunstancia. Sin embargo, nos creemos todopoderosos, fuertes e invencibles; 

siempre pensamos que las cosas sólo les pueden pasar a los demás hasta que 

llega el día en que nos toca enfrentarnos con la realidad. 

 

No busquen excusas cuando les pase algo. Cualquier suceso que nos afecte, 

siempre somos responsables de lo que nos ocurra. Las excusas son sólo para 

echar la culpa de lo que nos pasa a causas externas; son palabras que utilizamos 

para auto-justificar nuestra falta de conciencia en el momento idóneo, debido a 

que no vigilamos lo suficiente. Algunas personas hablan del azar para explicar 

sus problemas, pero el azar no existe, y decir que sí que existe no es más que 

otra excusa. 

 

Ser responsable de cualquier cosa que nos ocurra, es la frase clave de aquellas 

personas que desean incrementar su conciencia. 

Hay que comprender esta frase en su nivel más amplio, es decir que no siempre 

somos responsables de forma directa, sin embargo, formamos parte de una 

cadena humana de acontecimientos, y también pagamos por los errores que 

cometieron nuestros antepasados. Este es el caso de las enfermedades 

hereditarias, de las cuales no somos directamente responsables, sino que las 

heredamos. La responsabilidad cae sobre las espaldas de quienes nos 

engendraron y de los errores que cometieron, errores que se prorrogan por 

varias generaciones anteriores a la nuestra. 

 

El ser humano fue originalmente creado de forma perfecta en un planeta perfecto. 
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A través de las generaciones malgastamos el capital que teníamos en belleza y en 

salud, a consecuencia de la falta de respeto, violencia, estupidez, egoísmo y lo 

peor de todo, miedo. 

 

Si sentimos miedo, ello nos estresará. Nuestros temores nos convierten en seres 

vulnerables. Si tenemos miedo de ponernos enfermos, terminaremos enfermos, 

si tememos a la falta de dinero porque hemos perdido nuestro trabajo y encima 

también tenemos miedo de no encontrar un trabajo nuevo, entonces estaremos 

en un estado negativo y terminaremos amargados. Esto nos traerá dificultades a 

la hora de encontrar empleo, ya que no inspiraremos confianza a los posibles 

jefes. El miedo nunca aporta nada positivo. 

 

Luchen con todas sus fuerzas en contra de sus miedos y recuerden que, si tener 

una imaginación positiva es más poderoso que la realidad, de igual manera esto 

ocurre con lo negativo. Tener una imaginación negativa es la peor de las cosas. 

 

Ustedes son sus pensamientos, lo que imaginan. Si se imaginan ser unos 

ganadores, entonces tendrán éxito en cualquier empresa que se propongan 

porque no habrá obstáculo alguno que les pueda dar temor. Van a ganar si echan 

a los “demonios”. Los peores demonios que existen en la tierra son aquellos que 

llevamos dentro. Si sienten temor a ser impotentes delante de una persona 

hermosa a la que desean, entonces serán impotentes. Es automático. El cerebro 

coge sus temores tal y como si fueran órdenes y las ponen en funcionamiento. Si 

tienen miedo a enfermar, entonces enfermarán. 

 

Destierren sus temores a través de cultivar la imaginación positiva, la cual 

emitirá ondas positivas y desarmará sus miedos. 
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Las justificaciones, un veneno para el despertar 
Italia - Julio 2000 

 

Entrevista a Rael por Daniel Chabot, profesor de psicología, 

obispo raeliano y responsable de la enseñanza raeliana para 

todo el mundo. 

 

 

Daniel: La justificación es un veneno para la mente, ¿no es así?  

Rael: Toda justificación nos aleja del blanco. En el tiro al arco Zen, si el monje no 

da en el blanco después de haber apuntado la flecha, no se excusa diciendo “lo 

que ha pasado es que...” Al contrario, el monje mirará a su interior y meditará 

porque sabe que si ha fallado es simplemente porque no apuntó de forma 

correcta y volverá a intentarlo de nuevo. 

 

Esto es esencial y es la base de nuestro desarrollo personal a diario: hay que 

concentrarse completamente en evitar la auto-justificación y dejar de encontrar 

excusas. Buscando excusas perdemos una enormidad de tiempo en alcanzar 

nuestro objetivo. Podemos evaluar nuestras acciones para nosotros mismos, 

pero únicamente con el propósito de mejorar, como por ejemplo: “veo que la 

flecha no estaba recta, esto se debió a que tenia el pié mal situado”. Esto nos lo 

podemos decir a nosotros mismos, pero nunca a los demás. 

 

Decir esto a los demás es una manera de querer convencerles de que somos 

buenos: “esta vez no lo hice bien, pero en realidad normalmente lo hago muy 
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bien y si no hubiera cometido aquel error, hubieras visto lo buenísimo que soy”. 

Esto no es más que orgullo, la necesidad de que los demás nos reconozcan; y si 

dependemos en lo que los demás puedan pensar de nosotros para que nos 

sintamos bien, entonces dejamos de SER. Si realmente SOMOS, entonces 

enfocamos en nuestro interior: “¿cómo es que la flecha no dio en el blanco?, yo 

necesito saberlo, pero no los demás. Y si hay alguien que me esté observando, ya 

verán donde fallé, pero si no hay nadie que me observe, no hay necesidad alguna 

de decir nada a nadie. 

 

Esta es la base del verdadero crecimiento, dirigir nuestra mirada hacia el 

crecimiento interior, en vez de querer impresionar a todo el mundo y querer 

demostrarles que tuvimos razón incluso cuando nos hemos equivocado. 

 

Querer llevar siempre la RAZON es uno de los principales obstáculos para SER. 

SOMOS correctos cuando nos callamos, y tenemos razón cuando queremos 

demostrarlo a los demás. Somos correctos cuando callamos y reflexionamos 

sobre ello, pero siempre tenemos razón cuando nos comparamos a los demás. 

 

Cuando callamos y reflexionamos, no buscamos auto-justificaciones. Es 

verdaderamente importante el concentrarse al máximo en desarrollar la 

auto-disciplina para evitar caer en la auto-justificación. 

 

Cuanto más convencidos estemos de que tenemos una buena razón para 

justificar un error, tanto más importante será no decir nada. Esto es difícil para 

cualquier persona, porque nos morimos de ganas de dar explicaciones para 

demostrar que tenemos razón. Nunca habría conflictos si nadie deseara tener la 

razón.  

 

Cuando dos personas con opiniones discrepantes utilizan su inteligencia para ser 

correctos en vez de intentar tener razón, entonces siempre llegarán a un acuerdo 
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común, porque siempre lo hay. 

 

Y tengamos cuidado de no utilizar el pasado para justificar nuestra falta de 

actuación en el presente: “no me siento bien porque mi padre me abusó cuando 

era joven, o porque me violaron, o porque...” La justificación lleva a la 

mediocridad y hacemos como las ardillas que van acumulando montoncitos de 

nueces, haciendo reserva. Las nueces de la justificación son las excusas que 

guardamos de reserva, y que vamos a ir sacando cada vez que nos sintamos mal: 

“¡tengo un problema, rápido, saca las nueces!”.  

 

No es posible desarrollar nuestra conciencia ni cambiar, mientras continuemos 

sirviéndonos de las excusas y las justificaciones. 

 

Daniel: Rael, en nuestra sociedad actual, la gente nos incita constantemente a 

que discutamos y a que demos excusas, debido a que hay la necesidad constante 

de encontrar un culpable. En este sentido, no sería la justificación una manera de 

evitar el tener cualquier culpa, aunque lamentablemente esto nos distancie de 

nosotros mismos, ¿del SER? 

 

Rael: Así es exactamente. La justificación es puramente retórica, una discusión 

inútil, una especie de jesuitismo en donde uno tergiversa las cosas hasta 

meterlas al revés para convencernos a nosotros mismos de que tenemos razón, 

incluso si estamos equivocados al 200%. 

 

A veces paso un buen rato con alguien para ayudarle a razonar: “Deja de 

justificarte a ti mismo, ya que esto no va a cambiar el error”. Comprenden de que 

así es, y discusión concluida. Me siento feliz porque pienso que esta vez he tenido 

éxito y a partir de ahora, estas personas dejarán de justificarse a sí mismas y 

empezarán a progresar. Pero todo arreglado, nos despedimos, se acercan y me 

dicen: “En el fondo fue una suerte que me equivocara ya que esto me ha 
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permitido aprender una cosa nueva”. Pero hacer este comentario es ¡otro error! 

 

Daniel: ¿Por qué? ¿Porque han vuelto a justificarse a sí mismos? 

 

Rael: Así es, han encontrado otra justificación para su error diciéndose: “tuve 

razón en cometer aquel error ya que a través de él he aprendido algo nuevo”. 

Pero no es así. Continúan equivocándose en vez de estar en lo cierto. Tendrían 

que tragarse su orgullo y tragarse su error, es decir, admitir que cometieron un 

error. Están equivocados y decir que aprenderán de su error no convierte a éste 

en un acierto. Al hacer este comentario, han aprendido menos. Y sin embargo lo 

han dicho porque es importante para ustedes que los otros aprecien lo muy 

bueno que ustedes son, y necesitan que ellos sepan que a pesar de las 

apariencias, su conducta equivocada ha resultado en algo bueno. 

 

¿Para que quieren que los demás lo sepan? ¿Es porqué desean que los demás 

aprecien sus cualidades? ¿Para qué? 

 

Daniel: ¿No será su motivo el orgullo egoísta? 

 

Rael: Así es, un orgullo egoísta, vanidad. Todo lo que se hace por vanidad nos 

aleja del SER. Deberíamos actuar con humildad, porque no somos más que polvo 

y la humildad es el mejor aliado de la sabiduría. 

 

¿Cómo puede el polvo desear dar prueba a los demás que tiene razón, de que es 

mejor que los demás? 

 

Ser mejor que los demás no es importante. Lo que es importante es ser mejor 

que uno mismo. 
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La disciplina 

 

“Seamos lo suficientemente disciplinados  

para poder ser indisciplinados.” 
Rael 

 

 

La forma más bella de la disciplina, es cuando esta no está impuesta a la fuerza, 

sino que fluye de forma natural de nosotros mismos, por sí misma, a través de 

una elección consciente y voluntaria. 

 

Por ejemplo, si vamos a dormir demasiado tarde durante varios días y no 

dormimos lo suficiente, nuestro organismo va a imponer una regularidad en 

nuestro sueño enviándonos unas señales de fatiga. Nuestros reflejos entonces 

nos harían recuperar el sueño perdido durmiendo más horas. De la misma 

manera, si comemos demasiadas grasas muy a menudo, un día u otro nuestro 

hígado reaccionará de tal manera que nos forzará a cambiar nuestros hábitos 

alimentarios. Tanto si nos gusta como si no, nuestro organismo nos exige 

siempre que sigamos una cierta disciplina. Podemos ignorar las señales que nos 

envía el cuerpo, en cuyo caso nos enfermaremos cada vez más, y de hecho hay 

personas que así actúan. Sin embargo, si somos conscientes, podemos anticipar 

estos riesgos y utilizar nuestra sabiduría para imponernos una cierta disciplina 

que nos permitirá llevar un estilo de vida más saludable. La recompensa será 

nuestro bienestar. 

 

La disciplina básica es simple: evitar todos los venenos tales como el estrés, el 

tabaco, el alcohol y las drogas. 
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Para disciplinarse, en el comienzo, hará falta un cierto esfuerzo, y a base de 

ejercitar la disciplina regularmente, esta se convertirá en un reflejo automático. 

Nos acostumbraremos a ella, y será algo natural y fluido. Cuando hayamos 

integrado la disciplina en nuestros hábitos diarios, no sentiremos ningún esfuerzo, 

sino solamente el confort que está nos aportará. 

 

Disciplinar este carcaje biológico que es nuestro cuerpo, también permite a 

nuestra conciencia percatarse de que es más, que simple polvo inconsciente, ya 

que nuestra conciencia depende del buen funcionamiento de nuestro cuerpo. La 

conciencia sólo puede pensar, soñar, crear y florecer si se dan ciertas condiciones 

físicas. Si el cuerpo está en un perfecto estado de funcionamiento, tal como 

debería de ser, entonces la conciencia se podrá adaptar a cualquier cambio en 

nuestro medio ambiente. 

 

Otro beneficio de la auto-disciplina, es que ésta nos permite permanecer abiertos 

a cualquier cambio. Esto es lo contrario de la disciplina militar, la cual impone que 

nos cerremos a todo cambio y que elimina la idiosincrasia de las personas con el 

propósito de fabricar robots. La disciplina de la cual estoy hablando, nos pone en 

un permanente estado de apertura hacia cualquier posibilidad. Esto es 

extremadamente útil ya que todo cambia a nuestro alrededor, a todos los niveles, 

con excepción del funcionamiento biológico de nuestro cuerpo, que nos permite 

seguir con vida. 

 

Si nuestra disciplina es rígida, nuestros pensamientos estarán cerrados 

impidiendo que nos podamos adaptar a las cosas. Sin embargo, si nuestra 

disciplina es invisible, ligera y fluida, entonces nuestra forma de pensar será 

maleable, abierta y se podrá adaptar con facilidad a todo. 

 

Es importante tener una disciplina propia de por vida, para que nuestra capacidad 

de adaptación al exterior se mantenga en buena forma. Si no tenemos buena 
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salud, nos adaptaremos mal a lo que suceda a nuestro alrededor.  

 

Y no se imaginen de ninguna manera, que tener una disciplina nos va a convertir 

en personas serias e incapaces de juguetear por ahí. Al contrario, la capacidad de 

adaptación que tener una disciplina de por vida desarrollará en nosotros, nos 

facilitará la integración y la capacidad de aprovecharnos en gran manera de todas 

las buenas cosas que nos ofrece la vida. 

 

En realidad es muy simple, una buena disciplina es aquella que nos permite ser 

todavía más indisciplinados. Esta es la buena disciplina. Una mala disciplina es 

aquella que no permite la indisciplina. 

 

 

 

 

Vivir es arriesgarse – 1987 

 

 

Todas las personas mal adaptadas, los bloqueados, los que están llenos de tabúes, 

que se sienten incómodos en una sociedad cada vez más liberada sexualmente, 

se “alegran” de la aparición del SIDA. Este les permite alabar los méritos de la 

castidad, la monogamia, la heterosexualidad y la fidelidad. Que alivio para todos 

estos que gozan haciendo sentir culpables a los demás, el estar bajo la impresión 

de que esta enfermedad corrobora su moralidad que creen les protege de 

cualquier problema de salud. Algunos incluso se imaginan que el SIDA es un 

castigo divino para castigar a la humanidad por su inmoralidad: ¡el SIDA, la ira de 

dios!  

 

¡Qué estupidez! Las enfermedades transmitidas sexualmente han estado 

matando gente desde que hay hombres en la tierra, no debido a que éstos hacen 
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el amor, sino debido a que carecen de conciencia. Estas enfermedades, se 

consideran “enfermedades vergonzosas” por aquellas personas que tienen 

inhibiciones sexuales – ¡como si una enfermedad fuera una cosa vergonzosa!-. La 

sífilis ha estado haciendo estragos durante milenios, la historia francesa, entre 

otras, está llena de ejemplos entre la realeza, los artistas y la gente ordinaria. A 

pesar de que miles han fallecido a consecuencia de eso, ¡siempre hay 

sobrevivientes que hablan de ello! 

 

Somos los sobrevivientes de muchas generaciones que nos han precedido, 

generaciones de seres humanos que han pasado por diferentes epidemias, por la 

peste, el cólera, la gripe y la sífilis, solo por citar las más célebres. En cada 

generación han existido quienes decían ser “mensajeros de dios” que hacían 

sentir culpable a la gente diciendo que estas epidemias eran un “castigo divino” 

enviado por este Dios que en teoría se supone es un dios de amor y bondad... ¡ya 

me dirán! Estamos aquí hoy en día, porqué nuestros antepasados fueron lo 

suficientemente conscientes para evitar la muerte antes de engendrar 

descendencia. Evitando todo estrés, el cual hace bajar nuestras defensas 

naturales (esto está científicamente comprobado), y a través de alimentarse de 

forma correcta (el té, café, chocolate, azúcar, y el tabaco, no existían en Europa 

hace varias decenas de años, o eran muy caras). Por la mañana, la gente se 

tomaba un buen tazón de sopa de legumbres, y la carne era un producto de lujo 

que raramente se consumía. Pero sobretodo, lo importante es que utilizaron su 

inteligencia, tanto para relajarse, como para alimentarse, como para evitar las 

situaciones que presentaran unos riesgos demasiado grandes. 

 

Los que tuvieron mayor conciencia, siempre fueron los primeros en huir en caso 

de peligro, dejando el heroísmo y las plegarias para los necios. Este era el caso 

cuando había grandes invasiones, epidemias o genocidios. Un caso reciente, fue 

el del pueblo judío, donde, los más inteligentes se marcharon de Alemania tan 

pronto se dieron cuenta de que los Nazis iban cobrando fuerza. El resto pensó que 
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Dios les protegería, o bien que estaban siendo castigados por un error increíble, 

y ya sabemos lo que les sucedió. 

 

Podemos tomar el ejemplo de nuestros antepasados, sabiendo como proteger 

nuestra salud mental y física, y ya que hablamos del sida, nos podemos servir de 

esta maravilla de la ciencia, este descubrimiento fenomenal cuyo inventor tendría 

que tener una estatua dedicada a él en todo el mundo: el condón. Hace ya más de 

veinte años que vengo aconsejando que tengan como regla inquebrantable 

utilizar los preservativos, en especial aquellos que tengan numerosos 

compañeros sexuales. Hoy, las ventajas del condón, son aceptadas e incluso 

anunciadas por todo el mundo... De nuevo, son los que tienen mayor conciencia 

quienes van siempre a la cabeza. 

 

La gente que tiene bloqueos sexuales, pone objeción a los preservativos, 

diciendo que no son confiables al 100%. De acuerdo, digamos entonces que sólo 

son confiables en un 99.9%, con un riesgo del 0.1% según cifras oficiales. Sin 

embargo, ¿hay alguien que pueda vivir con un 100% de seguridad? 

 

En realidad, ¿sería aconsejable que no hubiera riesgo alguno en nada? ¿Ayudaría 

esto a que la gente desarrollara mejor su potencial? Evidentemente, no, y de 

cualquier manera, es algo totalmente imposible. Incluso si nos quedamos en casa 

bajo llave para evitar cualquier riesgo, seríamos igualmente vulnerables... a los 

terremotos, a las epidemias procedentes del agua, o de la comida, etc. Pudieran 

incluso esterilizar su comida, pero se ha demostrado que cuanto más uno vive en 

un medio ambiente esterilizado, más vulnerable se convierte a los microbios. Los 

médicos y las enfermeras, que trabajan permanentemente en un medio 

ambiente lleno de gérmenes patógenos, son los que menos se enferman. 

 

El riesgo enriquece, desarrolla y fortalece. Si nadie hubiera tomado ningún riesgo, 

todavía estaríamos viviendo en cuevas, nadie habría descubierto América, y no 
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habríamos aterrizado en la luna. Vivir es tomar riesgos, ya sean mayores o 

menores, según los gustos personales. Es una elección en la cual debemos de 

saber que cuanto más nos arriesguemos, más nos enriqueceremos, más fuertes 

nos haremos y más incrementaremos nuestra conciencia. 

 

Los que desean vivir en un universo estéril, son libres de hacer como les plazca, 

pueden crear este universo para sí mismos, pero luego será su cuerpo y también 

su mente quienes sufran las consecuencias. 

 

Y los que utilizando su conciencia deseen arriesgarse, enriquecerse, pasarla bien, 

y crecer a través de multiplicar el número de sus contactos sexuales, que así lo 

hagan y se ¡desarrollarán más todavía! 
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CAPITULO IX 
 

 

 

Las relaciones amorosas 
 
 

“ íLa luz de la sabidur a, la conciencia y el amor, es extraordinaria. 
á á ”Cuanto m s damos, m s relucientes brillamos.  

Rael 
 
 

La soledad - Ganges 1984 

 

 

Si están solos, o solteros, no dejen que la soledad les entristezca. Al 

contrario, díganse lo muy afortunados que son de tener la libertad y 

tiempo para desarrollarse a sí mismos. 

 

Y si su objetivo es encontrar una pareja y tener ese placer un día, tomen 

tiempo ahora para prepararse más todavía, para que cuando ese día llegue, 

se sientan mejor todavía consigo mismos y no tengan que depender de la 

pareja. 

 

Nacemos solos, vivimos solos y morimos solos. La soledad es una verdad 

absoluta. Y lejos de ser una carga, es en realidad una oportunidad llena de 

riqueza que debemos aprender a apreciar.  
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Cualquiera que sea su experiencia, lo experimentan solos. Son ustedes 

quienes deben de tomar sus decisiones por sí mismos, y nadie más, y sus 

emociones, son cosa personal en el sentido en que sólo ustedes pueden 

sentirlas y no las otras personas. Estar solo es necesario para explotar el 

potencial que hay en esta increíblemente sofisticada computadora que es 

su cerebro. El cerebro es el crisol en donde las creaciones más magníficas 

de la humanidad son forjadas. 

 

La creación no es una cosa colectiva. El genio siempre es solitario. No 

existe un Mozart o Einstein colectivo, ni tampoco un Leonardo Da Vinci 

colectivo. 

 

Estamos diseñados para vivir juntos, para compartir y crecer juntos, pero 

nunca en detrimento de nuestra autonomía personal. Es bueno el formar 

grupos armoniosos de dos o más individuos, a condición de que tengamos 

la sabiduría de comprender que estamos creando una asociación de 

solistas que se comunican y se sienten cercanos los unos a los otros sin 

nunca buscar desdeñar o depender el uno del otro. 

 

Sin embargo, si están buscando una pareja porque su soledad se hace 

pesada debido a que no se sienten bien consigo mismos, porque su vida es 

difícil y triste, entonces pueden estar seguros de que la gente les evitará, 

ya que no sentirán ningún placer estando a su lado, porque estarán 

demasiado tristes y necesitados. 

 

Aquellos que no son autónomos o que no están bien equilibrados 

emocionalmente, están cometiendo un error enorme al intentar unirse a 

alguien con el propósito de que les resuelvan sus problemas. 

 

En realidad, esta sería nuestra peor pesadilla, el encontrar otra persona 
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que también tuviera estos mismos problemas, porque un problema 

sumado a otro problema hacen dos problemas. No piensen que los 

problemas de una persona van a anular los problemas de la otra persona 

y viceversa. De ninguna manera, uno más uno, nunca dan cero. Los 

dramas se crean a través de combinar varios problemas. 

 

Así que, si por buena suerte, están solteros, no se sientan solos, sino que 

disfruten de ello. Esta es la manera más fácil y profunda de sentirse en 

solidaridad con el Todo, con T mayúscula, es decir, con el Infinito, las 

plantas, los pájaros, las flores y otros seres humanos. Y cuando nos 

abrimos de esta forma hacia el mundo, amamos de forma incondicional y 

ya no sentimos soledad. 

 

 

 

 

No dejen su felicidad para mañana 
 

 

Algunas parejas empiezan su relación con estas palabras; “mañana 

haremos esto, en otro sitio haremos aquello”.  

 

Mañana es mañana, y diciendo mañana nos olvidamos del presente. Si 

piensan en “mañana”, significa que hoy ni se sienten felices, ni se sienten 

bien tampoco. “Ahora tengo problemas, pero mañana, cariño, ya verás, 

nos iremos de vacaciones a Marruecos, y verás que bien lo pasaremos”.  

 

Si piensan que se sentirán mejor en cualquier otra parte y no donde están 

ahora, están condenados a fallar. No hay ningún sitio mejor que aquí y 

ahora. La felicidad se viven en el presente. 
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El acto de hablar sobre esto ahora les hace pensar, les hacer preguntarse 

el porqué, y les hace escucharse a sí mismos, lo cual profundiza su 

personalidad. 

 

El presente, el aquí y el ahora, es el momento más bello de sus vidas. 

Estas son palabras mágicas porque les permiten vivir estos momentos con 

plena conciencia. El mejor momento de sus vidas, es el que están viviendo 

ahora mismo, cuando lo viven. 

 

 

 

Su pareja ideal 
 

 

Vamos a torcerle el cuello por completo a una ilusión que envenena su 

existencia, la de la “pareja ideal”.  

 

La palabra “ideal” contiene la palabra “idea”, es decir, la idea que tenemos 

de tal pareja en cuestión. Si es una idea, entonces no puede ser una 

verdad absoluta. 

 

¿De dónde viene esta idea? Si miran con cuidado, encontrarán un largo 

camino que les lleva a su niñez. Cuando eran pequeños, el concepto de 

una pareja ideal quizás les viniera de parte de su madre o padre. Algunas 

niñas pequeñas sueñan que el hombre que será para ellas, se parecerá a 

su padre a quién admiran; algunos niños pequeños sueñan que 

defenderán a sus madres mientras duren sus vidas. Luego crecieron, y 

empezaron a leer cosas. Recuerdan al príncipe azul con su valentía, sin 

miedo a nada y sin mácula alguna, o la princesa de pelo largo, cuyas largas 
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pestañas escondían sus enormes ojos. Gradualmente habrán empezado a 

soñar que ustedes mismos eran estos héroes de su niñez y que darían el 

beso que despertaría a la princesa, y que ésta se volcaría en sus brazos, 

confiada y agradecida y usted se la llevarían en su caballo, como un 

caballero con su reluciente armadura. 

 

Estas imágenes, u otras parecidas han sido impresas en su mente. Luego 

con el paso del tiempo, otros héroes, otros modelos seguirían, modelos 

que ustedes admiraban, tales como un cantante, un jugador de tenis, un 

bailarín o un actor. Entonces se hicieron sus admiradores, o quizás 

groupies, y la cosa fue ¡Fantástica! Su habitación se hallaba repleta de sus 

fotos. Recuerden como empezaron sus primeras masturbaciones mirando 

a sus fotos. Yo también hice como ustedes. Recuerdo que estaba loco por 

Pascale Petit. No se si todavía vive pero era una actriz con unos pechos 

muy grandes. Cuando uno tiene 9 o 10 años, ¡esto es importante! ¡Y más 

tarde también! 

 

Luego continuaron modificando su sueño  por una razón u otra, quizás 

debido a una reacción a algo, y gradualmente se construyeron un modelo 

ideal en su cabeza. 

 

Y luego vino el momento de la cosa real, y ya no fue más con las fotos, sino 

que fue una aventura de la vida real. Quizás se sintieran un poco tímidos 

la primera vez. Este es el caso para la mayoría de los adolescentes, 

especialmente para los chicos. El 95%  de la gente es muy tímida. Algunos 

son todavía más tímidos y se dicen a sí mismos; “mañana de seguro que 

me acerco a ella, me atreveré”. Y luego, cuando están delante de ella o de 

él, se ruborizan completamente y se dan por vencidos sin haberse atrevido 

a decir nada. “No puedo creérmelo, ¿cómo es que no me atreví a hablarle?”. 

Y la cosa continúa durante meses, incluso años para algunas personas. Les 
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sale acné y creen que esta es la razón por la cual no pueden tener éxito, y 

se embadurnan los granos con crema. ¡Todos hemos pasado por esto! 

 

A medida que nos hacemos mayores, ya no necesitamos la crema porque 

tenemos una barba para ocultarlo, pero nosotros, los chicos, ¡a menudo 

continuamos siendo tímidos! 

 

Y un buen día, encuentras a tu pareja ideal, del tipo idéntico al que tenías 

en mente. Y no puedes pensar en nada más que en esta persona, y sin 

embargo te rechazan. ¡Que humillación! Así que decides que este no 

puede ser tu tipo ideal, y cambias tus gustos de nuevo. 

 

Así a través de cada sueño sucesivo, de cada éxito o fracaso, han corregido 

y cambiado su modelo interno, y gradualmente, a través del tiempo, han 

construido un tipo ideal en su memoria, que como pueden comprender 

ahora, resulta ser una acumulación de cada persona que han conocido y 

de todas sus  esperanzas, y generalmente termina correspondiendo con la 

primera pareja con la cual tuvieron una relación sexual con éxito. Y para el 

resto de nuestras vidas, terminamos yendo detrás del mismo tipo de 

hombre o mujer.  

 

Pueden ver por ustedes mismos, a través de mirar su carrera sexual, si así 

se le puede denominar, que todas las parejas que ha tenido siguen 

aproximadamente el mismo patrón, con unas pocas excepciones, que a 

menudo son una reacción a un disgusto. Tanto las mujeres como los 

hombres, hemos quedado tan influenciados por la experiencia con nuestro 

primero amor, que vamos detrás del mismo tipo de persona durante toda 

nuestra vida. 

 

En realidad, no hay nada más tonto que esto. Y lo vamos a demostrar con 
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unos cálculos muy simples. 

 

En esta tierra somos cuatro billones y medio de seres humanos –estos 

números habrán cambiado con seguridad durante estos breves instantes 

en los que acabo de mencionar esta cifra ya que hay promedio de unos 3 

nacimientos cada segundo-. Vamos a quitar la mitad de las personas, lo 

cual nos dejas unos dos billones y medio de personas de su sexo 

complementario. No digo sexo opuesto porque los hombres y las mujeres 

no son opuestos el uno con el otro, sino que son ¡complementarios! 

 

Esto nos deja dos billones y medio de personas del sexo complementario al 

suyo en el mundo hoy. Si a estos restamos los muy jóvenes y los muy 

viejos, esto nos deja un billón y medio de personas disponibles para una 

relación amorosa. 

 

Vamos a quedarnos con la parte de habla francesa del planeta, es decir, 

unos setenta millones. Luego vamos a separar estos en categorías sociales 

distintas de la suya, a los cuales seguramente nunca tendrá la oportunidad 

de conocer. A grandes rasgos, esto nos deja unos diez millones de 

personas que son complementarias. 

 

Continuemos afinando las cifras dividiéndolas en regiones. Esto nos da un 

millón de personas que pueden ser su pareja en su región. Elimine de 

estos aquellos que tengan gustos distintos a los suyos y que no son 

exactamente su tipo, para ello, dividiremos entre diez. Esto nos deja unas 

cien mil personas que pueden ser nuestra pareja en potencia. 

 

Vamos a ajustarlo todavía más. ¿Por qué? Porque estos tendrán sus 

propios ideales, y debido a su racismo, a su fanatismo religioso, o por odio 

a las sectas, puede que no quieran saber nada de usted. Así que vamos a 
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dividir entre diez de nuevo, lo que nos da un total de ¡diez mil personas 

que pueden ser nuestra pareja! 

 

Así que, en su región, hay unas diez mil personas que pueden ser su pareja 

y que en potencia corresponden a sus gustos y al ideal que han construido 

en su cabeza. ¿Y todavía sienten pena por sí mismos porque creen que 

sólo existe una pareja ideal posible para ustedes? 

 

Como es lógico esto es un cálculo arbitrario, pero esto les puede mostrar 

que tipo de posibilidades hay a su alcance. Si desearan ser más selectivos 

todavía, podríamos decir que al menos hay 500 personas que pueden ser 

su pareja ideal. Esto significa 500 personas que corresponden 

exactamente a lo que están buscando. 

 

¿No es magnífico pensar en este número cuando se sienten un poco solos? 

Esto significa que en estos momentos hay 500 personas que se mueren 

por conocerles. Así que vayan por ello, si es que su sueño es tener una 

relación amorosa o formar pareja. 

 

No hace falta decir que es necesario que hagan un esfuerzo, ya que si se 

quedan en casa pensando: “nunca tendré éxito, soy demasiado tímido e 

inhibido” entonces nada va a pasar, ¡esto denlo por seguro! 

 

Cuantas más personas conozca y cuanto más se comunique, se va a 

enriquecer más y esto le proveerá de más oportunidades de conocer a su 

pareja ideal. Tienen que atreverse a sonreír, atreverse a mirar a la persona 

a quien están conociendo. 

 

Todos hemos tenido la experiencia de sentirnos súbitamente como si algo 

especial hubiera pasado cuando hemos conocido a alguien. Algunos 
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llaman a esto “amor a primera vista”. De golpe y sólo con una mirada, o 

roce de manos, algo inexplicable pasa, algo fantástico. Y luego ¡ya 

estamos ligados! Nos hemos enamorado sólo con pasar al lado de alguien 

por la calle. A veces ni siquiera nos atrevemos a hablar a la persona por 

temor de arruinarlo. En vez de arriesgarlo todo, preferimos continuar 

soñando. 

 

Sin embargo, atrévanse, atrévanse a ir más allá. ¿Qué es lo peor que 

puede pasa? ¿Que se den cuenta de que la otra  persona no es su pareja 

ideal?  Pues no hay problema... todavía nos quedan 499 personas más. 

 

Así que cada vez que conozcan a alguien, atrévanse a mirarle, sea quien 

sea la persona. Mírenles como si fuera la persona más importante en toda 

su vida. 

 

Y lo mismo se puede decir con su vida profesional. Díganse a sí mismos: 

“ésta pudiera ser la persona con la que quizás haga un millón”. 

 

Y cada vez que conozca a una persona que le guste, imaginen que quizás 

sea la pareja ideal que han estado esperando. Esto va a producir una 

intensidad en sus relaciones que lo va a convertir en algo magnífico, tanto 

si la cosa resulta o no. Sería terrible pensar que esta persona hubiera 

podido ser la persona ideal, pero que no ocurrió nada porque ustedes no 

dieron lo mejor de sí mismos. 

 

Asegúrense de que todos sus puntos fuertes trabajen para ventaja suya 

desde un buen principio. No tengan miedo de acercase a las personas: 

sean emprendedores, sean atrevidos. El significado de atrevido, era 

originalmente “ir hacia” los demás. Podemos ir hacia la gente de forma 

negativa, es decir de forma violenta, o podemos ir hacia la gente de forma 
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positiva, es decir, haciendo un acercamiento. Así que ¡atrévanse! 

 

Y a partir de ahora, cada vez que conozcan a alguien, tomen conciencia de 

que las personas son un universo tal como ustedes mismos. Vayan hacia 

ellos, y piensen que será el momento más bello de su vida, porque el 

momento más bello siempre es el que estamos iniciando, el que prepara al 

momento que seguirá. 

 

 

 

La pareja 
 

 

Cuando dos personas forman una pareja, a menudo, tienden a separarse 

de su medio ambiente. Todos hemos experimentado algo parecido. La 

pareja se cierra sobre sí misma, en detrimento de la individualidad de cada 

persona. En vez de cada uno continuar abierto a lo que les rodea, a 

cualquier estímulo que les pudiera desarrollar la inteligencia, comunicarse 

con los demás, abiertos a cualquier contacto positivo, en vez de ello, 

súbitamente una sola entidad existe para ellos, y esta es la pareja. Y la 

pareja encierra a cada persona que la compone. 

 

Primero empezamos separándonos de nuestros amigos y familiares. 

Salimos menos a menudo; todo lo hacemos juntos y los celos se van 

colando poco a poco. Llegado este punto, la pareja se convierte en una 

asociación de dos semi-existencias (en realidad algunos describen a su 

pareja como su “otra mitad”) compartiendo una vida, dejando media vida 

solamente a cada uno. Un filósofo dijo una vez: “mi vida es demasiado 

corta para compartirla”. 
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Estar encerrado en una pareja es la mejor manera de matar el amor que 

les juntó, en primer lugar. Algunas parejas están completamente aisladas 

del resto del mundo, mientras crean su hogar. Nada más existe para ellos. 

Luego tienen un hijo, y el bebé se convierte en lo más importante de sus 

vidas: “¡Mira que monada!, ¿no es una dulzura?” Todas las otras cosas que 

habían apreciado tanto en el pasado súbitamente son eliminadas del 

cuadro. 

 

Este tipo de familia, atrofia a los que se encuentran dentro de ella. Incluso 

sólo con decir: “mi esposa, mis hijos, mi marido, mi madre, mi padre”, 

están expresando posesión y limitando el amor. ¡Y la posesión está sólo a 

un paso de los celos! 

 

Y sin embargo, una pareja puede ser algo muchísimo más hermoso que 

esto. Es la maravillosa cercanía de dos individuos conscientes que saben 

como permanecer abiertos al exterior y que se aman el uno al otro 

libremente. 

 

Amar significa dar a la otra persona la posibilidad de ser más feliz todavía, 

a través de nuestra presencia, y si esto no les hace más felices, entonces 

tenemos que saber como marcharnos sin dar gritos ni hacer 

incriminaciones. 

 

No estamos aquí para reducir su felicidad con truquillos, tal como lo es el 

casarse, por ejemplo. Durante la ceremonia católica de la boda, se recita: 

“están unidos para lo mejor y para lo peor” 

 

¿Han pensado alguna vez en ello? Esta frase significa que cuando uno se 

somete a casarse, uno se somete a vivir lo peor. Pase lo que pase, tienen 

que continuar juntos bajo el yugo matrimonial. ¿Es esto lo que desean? 



 101 

 

Para dos personas que se aman la una a la otra, vivir juntos debería de ser 

para lo mejor. Y si a veces hay dificultades que sobrepasar, entonces 

pueden decidir si pasarlas juntos o no, pero en tal caso, esto sería cosa a 

elegir libremente por cada miembro de la pareja. 

 

Y pase lo que pase, asegúrense que van a separarse mientras las cosas 

están en su “mejor” momento antes de que pase lo “peor”. 

 

 

 

El amor no es una transacción comercial 
 

Si decimos “te amo” y esperamos una respuesta que diga “yo también”, 

esto no se diferencia de una transacción comercial. Dar algo mientras se 

espera recibir algo a cambio, no es amor, es un intercambio. Algunas 

personas incluso preguntan: “y tu, ¿me amas también?”, como si fuera 

algo vital para su sobrevivencia, igual a bebés que necesitan de su ración 

de leche. 

 

Amar es evitar poseer cosas, gente, y todo lo que existe para el placer de 

uno mismo. 

 

Amar significa no esperar nada a cambio. Amar simplemente por el placer 

de amar, por la felicidad de amar, de decir “te amo” sin esperar nada a 

cambio. Nunca deberíamos de pedir amor a los demás; dejar que éste 

nazca naturalmente por sí mismo, y si no ocurre así, entonces no se 

preocupen. Simplemente observen y sientan puesto que a veces las 

acciones de su pareja hablan de su amor tan fuerte que las palabras no 

hacen falta. 
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Pero también es bueno decir estas palabras de amor por puro placer propio 

y para el placer del otro. La melodía de las palabras en sí, es tan bello. Es 

maravilloso decirlo cuando están cerca de ti. Un día, no estarán aquí ya 

más, y si no han podido decirlo cuando lo han deseado, entonces ya será 

demasiado tarde. 

 

Si aman a alguien, díganselo. Díganselo sin demora; nunca sabemos lo 

que puede pasar. “Amo la persona que eres” Díganselo simplemente, 

primero con sus ojos, luego con palabras. 

 

Quizás se sientan un poco incómodos porque no estén acostumbrados a 

decirlo con tal simplicidad. 

 

La gente han sido tan condicionada con la idea de que el amor se debe dar 

a cambio de algo, que ni siguiera se atreven a expresar su amor por miedo 

de que el otro lo vaya a interpretar como una proposición sexual. Sí, a 

veces puede significar esto, pero a veces simplemente deseamos decirlo 

para expresar nuestra conciencia de la otra persona, como un 

reconocimiento a su valía. “Me siento feliz de estar vivo al mismo tiempo 

que tu, es una honor para mi estar cerca de ti, porque al igual que yo, has 

sido creado a imagen de los Elohim. Ya sea gay, y tu una mujer, o 

heterosexual y tu un hombre, me siento feliz. Estoy orgulloso de estar vivo 

y de estar cerca de ti durante este breve instante de conciencia, con vida 

al mismo tiempo que tu, en vez de haber vivido antes o después de que tu 

hayas pasado por la tierra”. 
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CAPITULO X 
 

 

 

La Ciencia 
 

 

“La ciencia debe utilizarse para servir al hombre y para 
liberarlo, y no para destruirlo y alienarlo”* 

Rael 
 
 

La ciencia es inevitable 
Diciembre del 2002 – Brazzaville, Congo 

 

 

Nuestro mundo actual está caminando hacia una nueva era científica, en 

donde todo lo que damos por sentado y todos nuestros valores 

tradicionales serán completamente cambiados por las revoluciones 

tecnológicas, al lado de las cuales, el tema de la clonación, nos parecerá 

más insignificante que un pedo de rata, si me permiten utilizar estos 

términos. Y sin embargo, la clonación es un objetivo extraordinario ya que 

involucra la conquista de la enfermedad más mortal que existe en la tierra, 

es decir, la muerte misma. Es la clonación la que nos hará iguales a los 

dioses, tal como esta anunciado en la Biblia y en las escrituras del pasado, 

ya que la inmortalidad es el privilegio de los dioses. 

 

La exploración espacial, todavía se encuentra en su infancia. Justo 
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estamos empezando a entrever la posibilidad de verdaderamente viajar 

por el espacio, y si los humanos creen estar limitados por ciertas 

velocidades, muy pronto descubrirán que viajar más rápido que la 

velocidad de la luz es posible. En realidad ya hemos empezado a descubrir 

algunas partículas que exceden la velocidad de la luz. Casi hemos llegado. 

 

Es necesario que comprendamos que la ciencia de este planeta es todavía 

muy primitiva. Nuestra ciencia apenas tiene un siglo de antigüedad y es 

casi nada. Creemos que sabemos algo con certeza, sólo para darnos 

cuenta un año más tarde que estábamos equivocados. Todo esto es 

gracias a las computadoras, cuya capacidad fenomenal se dobla cada año. 

Estamos progresando más rápidamente cada vez, y muy pronto 

descubriremos más cosas en un minuto que lo que se ha descubierto en 

toda la historia de la humanidad. No estoy hablando del siglo que viene, 

sino que lo que describo va a pasar en unos 20 años. Todos nuestros 

contemporáneos estarán aquí para poder ser testigos. 

 

Como es lógico, esto va a ocasionar unas revoluciones inimaginables en 

todos los campos, que serán difíciles de manejar para la gente anciana que 

gobierna nuestro planeta hoy en día y que siguen enquistados en sus 

tradiciones. Si no reaccionan de forma rápida, ellos y sus viejos sistemas 

desaparecerán. 

 

Les daré un ejemplo: la nanotecnología. Estos robots son tan diminutos 

que podríamos poner 10 billones en una gota de agua. Estos robots son 

capaces de reagrupar la materia a nivel atómico. Quizá esto no les diga 

nada, así que miremos un ejemplo práctico de cada día: tendrán un 

pequeño horno en su cocina, parecido a un horno de microondas con un 

micrófono incorporado, al que le podrán dar instrucciones tales como: 

“desearía tomar una ensalada de lechuga”, y este hornillo va a componer 
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hojas de lechuga por medio de la reagrupación de los elementos básicos 

que existen en todo lo que nos rodea (la tabla de Mendeleyev) para formar 

las hojas de lechuga. De esta manera, la ensalada será fabricada sin tener 

que cultivar la lechuga en un huerto, y sin necesidad de utilizar pesticidas 

que tanto contaminan la tierra, y sin pérdidas de tiempo al desplazarse al 

supermercado. 

 

¡Parece magia! ¿verdad? Pues todavía hay más. Imaginen que les apetece 

comer un bistec… Muy fácil... Simplemente dicen: “Bistec”, y la máquina 

automáticamente va a reagrupar los mismos elementos básicos – porque 

todo, ya sea la hoja de lechuga o el bistec, están compuestos de los 

mismos átomos y elementos básicos – la máquina nos va a hacer un bistec 

exactamente según sus deseos. Ya no hacen falta más mataderos ni hacer 

sufrir a los animales. 

 

Es por ello, que las nuevas tecnologías van a traer unos cambios enormes 

en nuestras vidas. Estas van a suprimir completamente los conceptos de 

productividad, sociología y economía mundial. Tenemos que prepararnos 

ya que estos tiempos se acercan rápido. 

 

 

 

La eliminación del trabajo a través de la nanotecnología 
 

Convención en Ginebra, Suiza – 7 de Octubre 2001 

 

 

He estado hablando sobre la eliminación del dinero y del trabajo durante 

los últimos 27 años, ya que el hombre no ha sido diseñado para trabajar. 

Hace 27 años que lo vengo diciendo y sin embargo la gente se ríe, tal como 
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lo hacían cuando dije que la clonación se haría realidad. Sin embargo, la 

ciencia nos esta llevando hacia un mundo en donde la nanotecnología va a 

proveer todos los materiales que nuestra sociedad necesita, sin que se 

precise de nadie para trabajar.  

 

Cuando conectemos todas las computadoras de la tierra, estas serán 

mucho más inteligentes que si los humanos se conectaran los unos con los 

otros, incluso si estas inteligencias artificiales no son más que una 

extensión de la inteligencia humana. En estos momentos, la inteligencia 

humana esta siendo incrementada de forma exponencial a través del uso 

de los robots y las computadoras que se hacen cargo de todas las labores 

repetitivas. Muy pronto, no vamos a necesitar a nadie para que trabaje en 

oficinas o laboratorios. Como es lógico, siempre podríamos hacerlo por el 

puro gozo de realizar el trabajo en sí, pero no por necesidad. 

 

Tampoco vamos a necesitar mineros para que extraigan minerales o 

petróleo de la tierra, sino que podremos inyectar billones de robots 

microscópicos que van a extraer los elementos básicos en vez de hacerlo 

nosotros. Otros tipos de robots, transportarán luego estos elementos 

hacia unas fábricas en donde otro tipo de nanotecnología los refinará y los 

transformará de nuevo. No tendremos más la necesidad de utilizar la 

agricultura, la crianza de los animales, la industria, la artesanía, etc. 

 

Todo esto va a traer unas complicaciones sociales enormes. Si las 

personas empiezan a tener promedios de vida de 120 años, entonces los 

sistemas de jubilación, que en el presente comienzan a la edad de 60 o 65, 

tendrán que ser reconsiderados. 

 

Y todo esto sin problemas, ya que sólo aquellos que deseen trabajar 

podrán hacerlo trabajando en lo que les agrade. Sin embargo, no podrán 
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vender nada, ya que todo estará disponible de forma gratuita para todo el 

mundo. Ya no habrá más necesidad de tener comercio, puesto que será un 

sistema económico totalmente distinto. 

 

Algunas personas todavía se burlan de mi cuando les cuento esto, sin 

embargo, ríanse mientras puedan, ya que ¡todo esto va a ocurrir muy 

pronto! 

 

 

Una nueva comprensión de la vida 
 

La nanotecnología, la clonación, el acceso a la vida eterna, todo es 

magnífico, pero los gobiernos sienten temor y esto hace que constituyan 

comités de ética. Y sin embargo, ¿no son las bombas atómicas, las armas 

bacteriológicas y las químicas lo que constituye un verdadero peligro para 

la humanidad? Entonces, ¿Cómo es que no se ha establecido ningún 

comité de ética para controlar la producción de estas armas que nos 

proteja? Y sin embargo, si deseamos volver a dar vida a un bebé, ¡hay que 

crear un comité ético! 

Sin lugar a dudas, las bombas atómicas no se consideran lo 

suficientemente peligrosas, incluso si éstas son capaces de matar a 10 

millones de personas en unos segundos y con ellas nos arriesgarnos a 

destruir toda la vida que hay en la tierra. La creación de epidemias que 

causan estragos en el planeta, no está considerado lo suficientemente 

serio como para causar preocupación. Y sin embargo, el clonar a un niño 

pequeño se considera como un gran escándalo, ¡que horror! ¡un clon! ¿No 

será que tenemos una confusión mental total? 

 

Los armamentos son la ciencia de la muerte, mientras que la clonación es 

la ciencia de la vida. 
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Lo que da risa es que la misma gente que está en contra de la clonación 

esta también en contra del aborto. Dicen que no se pueden destruir vidas, 

y sin embargo, cuando deseamos dar vida a un bebé de 10 meses que 

murió en un hospital, gritan diciendo que es un escándalo. Me gustaría 

decirles: “Reflexionen unos instantes... A ver, ¿tiene este bebé derecho a 

vivir, o no?  Si tiene derecho a vivir, entonces deberíamos de darle todas 

las oportunidades que tengamos a nuestra disposición para permitir que el 

bebé pueda existir”.  

 

 

Una civilización interplanetaria 
 

 

Los viajes espaciales están casi a nuestro alcance. Aunque muy pronto 

exploraremos este universo, no podremos decir que sea nuestro, porque 

aunque vivamos en él, el universo no nos pertenece. A menudo oigo 

hablar de la “colonización espacial”. Colonizar implica la existencia de 

otros planetas habitables los cuales queremos invadir y forzar a sus 

habitantes a que acepten nuestras costumbres. NO, esto nunca va a 

acontecer, puesto que no se nos permitirá hacer tal cosa. 

 

Que vamos a explorar, si, pero a colonizar, ¡nunca! 

 

Si deseamos tener acceso a la exploración espacial y a una civilización 

interplanetaria, necesitamos abandonar toda idea de colonización. Es 

necesario tener y desarrollar el amor, la comunicación y el intercambio, y 

aceptar tener una población terrestre auto-limitada, ya que la clonación 

podría resultar en una sobrepoblación si continuamos reproduciéndonos 

sin ningún discernimiento. Sin embargo, si somos inteligentes, y de hecho 
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lo somos, entonces vamos a prohibir a aquellos que deseen tener vida 

eterna a que tengan hijos, tal como lo han hecho los Elohim en su propio 

planeta. No podemos tener hijos y al mismo tiempo clonarnos a nosotros 

mismos indefinidamente. Tendremos que escoger una cosa o la otra, y ello 

será para el beneficio de todos. 

 

Estamos a punto de entrar en un mundo maravilloso, un mundo que tiene 

todo un universo todavía por explorar, y que probablemente como ocurre 

con los Elohim, no lo podamos explorar en su entereza, ya que es 

imposible explorar por completo un universo infinito. 

 

También es importante saber, que lo que cuenta por encima de todo, es 

poder vivir felices aquí, en nuestro propio planeta, al mismo tiempo que 

nos aseguramos de que no estemos sobre-poblados. Estamos muy cerca 

de convertirnos en dioses en un mundo donde no habrá necesidad de 

trabajar, ni dinero, nada de dinero, pero todavía no hemos llegado a este 

punto. 

 

 

Discurso de Rael en el Congreso Americano 
– 28 de Marzo 2001 

 

 

Quisiera dedicar mi testimonio a Giordano Bruno, quien fue quemado vivo 

hace 4 siglos, condenado a la pena de muerte por los poderes cristianos de 

la iglesia católica; los mismos que condenaron a Galileo por haber dicho 

que la Tierra giraba sobre sí misma. 

 

La cuestión hoy no es la de saber si estamos a favor o en contra de la 

clonación humana, sino a favor o en contra la libertad de la ciencia.  
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Tengo conmigo un manifiesto firmado por 36 científicos y filósofos de alto 

nivel mundial, incluido Francis Crick, uno de los co-descubridores del ADN 

y de numerosos ganadores del premio Nobel, que desean la libertad de la 

clonación humana como un aspecto de la libertad de la ciencia. 

 

¿Por qué he pedido a la Dra. Brigitte Boisselier que creara la primera 

sociedad de clonación humana en Estados Unidos?  Porque siendo el país 

de la libertad, ustedes tienen una Constitución que tendría que ser un 

modelo para el mundo entero. La joya más maravillosa de su sistema es El 

Tribunal Supremo, que garantiza el respeto de su Constitución y la libertad 

de sus ciudadanos incluso contra su propio gobierno y legisladores. Esto 

incluye la separación de la iglesia y el estado y esto significa de hecho una 

separación entre la iglesia y la ciencia.  

 

Estoy casi seguro que incluso si la clonación fuera prohibida, el Tribunal 

Supremo anularía esta ley como anticonstitucional  como lo hizo con la 

Fecundación In Vitro (FIV). 

 

Si hace cien años, los poderes religiosos hubieran sido capaces de votar 

una ley contra la libertad de la ciencia, no tendríamos hoy ni antibióticos, 

ni cirugía, ni transfusiones sanguíneas, ni transplantes de órganos, ni 

vacunas, ni coches, ni electricidad, ni computadoras, ni aviones, etc...  

Frenar la ciencia es un crimen contra la humanidad.  

 

Si tales descubrimientos hubieran sido prohibidos, tres mil millones de 

personas no hubieran podido nunca disfrutar de la vida, muriendo en un 

estado muy joven de su existencia. Ese número podría incluir a sus padres 

y a ustedes mismos. Podemos decir que al menos el 90% de nosotros 

estamos todavía vivos gracias a la ciencia.  
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Tres mil millones de personas es más de lo que cualquier criminal contra la 

humanidad hubiera matado nunca.  

 

Hoy ustedes tienen en sus manos la vida de miles de millones de personas, 

que viven actualmente y la de las futuras generaciones.  

 

Ustedes tienen la elección de quedarse en la memoria, como héroes por 

haber salvado miles de millones de vidas, o, si ustedes retrasan el 

progreso científico, dejar para siempre el recuerdo de haber sido unos 

criminales contra la humanidad por haberles negado un posible 

tratamiento o una nueva vida.  

En cualquier caso, ustedes no harían más que retrasar el progreso 

científico que terminará por realizarse de cualquier modo, porque 

afortunadamente, nada puede parar a la ciencia. Pero las leyes pueden 

frenar la investigación y son las personas comunes quienes van a sufrir por 

ello finalmente. 

Y ustedes serán responsables de este retraso, de las muertes y de los 

sufrimientos provocados.  

Esta muerte y este sufrimiento podrían igualmente ser los suyos propios, 

porque los legisladores no están inmunizados contra las enfermedades 

imprevistas o las de sus propios hijos o nietos.  

Sepan que podrían morir sin tratamiento a causa de sus propias leyes que 

frenan la ciencia.  

Las personas religiosas que están en contra de la clonación humana 

podrían tener la libertad de rechazarla para ellas mismas o para sus hijos 

como pueden rechazar el aborto, la transfusión sanguínea o la cirugía.  

Si un día la clonación humana nos da la posibilidad de conseguir la vida 

eterna, y lo va a hacer, también deberían tener la libertad de morir, puesto 

que nadie puede ser obligado a vivir eternamente. Pero para los que aman 

la vida, y deseen disfrutar de los frutos del progreso científico, incluida la 
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clonación humana y la vida eterna que ésta aporta, estas personas 

deberían tener el derecho de poder beneficiarse de ello.  

Si la religión y la superstición, que no son diferentes, tuvieran poder sobre 

la ciencia, viviríamos todavía en la edad de las tinieblas.  

 

Su gran Constitución incluye el derecho a la libertad religiosa, y esto lleva 

consigo el derecho de ser ateo, como somos nosotros los Raelianos, y la 

libertad de creer que no hay un dios, como creemos nosotros, los 

Raelianos, y como cada vez lo creen más norteamericanos.  

Nosotros, los Raelianos, creemos que la ciencia debería ser nuestra 

religión, puesto que la ciencia salva vidas, mientras que la religión y la 

superstición matan.  

La ciencia destruye la superstición y las creencias sobrenaturales. 

Es debido a que la religión ha sido siempre la enemiga de la ciencia y del 

progreso que trata una vez más, de detener la ciencia tanto como le sea 

posible. 

Permitiendo a los individuos que decidan por ellos mismos si quieren 

beneficiarse o no de la clonación humana, ustedes protegen los derechos 

del no resucitado. La clonación da a los niños, como este niño de diez 

meses víctima de un error médico, al que clonamos actualmente, una 

segunda oportunidad de vivir. Este podría ser su propio hijo o su amado 

nieto. Piénsenlo...  

Los legisladores no deberían ser cómplices de los poderes y supersticiones 

de la edad media porque la historia los juzgará. 

 

¡No cometan el error de quemar a Giordano Bruno de nuevo!  

 

*El mensaje dado por los extra -terrestres – Rael – Ediciones NOVA 

** Si a la clonación humana – Rael – Ediciones NOVA 
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CAPÍTULO  XI 
 

Reflexiones sobre el mundo actual 

 

 

:La soledad, en lugar de ser un peso y una carga, es una riqueza    
Se nace solo, se vive solo, se muere solo. 

áEs en la soledad donde se forjan las m s destacadas creaciones. 

ëRa l 

 

 
 
 

La desinformación; un arma del poder – 1991 
 

Uno de los principios utilizados para conservar el poder es el de alimentar el miedo. La 

población es mantenida en ignorancia, se crean dudas, se evita cuidadosamente informar 

a la gente, o incluso se deforman los hechos. El individuo es controlado más fácilmente 

cuando no tiene medios para comprender la realidad y juzgar por sí mismo. 

Así, nuestros gobiernos actúan de manera deliberada. Frenan el desarrollo del 

conocimiento, poniendo como pretexto la protección de la población, que supuestamente 

no está preparada para afrontar la realidad. 

Ellos alimentan cuidadosamente el miedo: el miedo al prójimo, el miedo al comunismo o al 

capitalismo -dependiendo del país donde uno esté-, el miedo a otras razas, el miedo a 

otras religiones, el miedo al SIDA, el miedo a dios o al diablo, el miedo a las sectas que 

practican el lavado de cerebro, el miedo a la ingeniería genética, el miedo al progreso, el 

miedo a la contaminación, el miedo a los genios, etc. 

 

Todos estos miedos pueden perdurar sólo en base a una verdadera ignorancia de los 
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hechos en cuestión, y a una incultura conscientemente alimentada. 

Si la población recibiera una auténtica divulgación científica, una información progresiva y 

honesta, que permitiera a cada uno formarse su propia opinión, entonces los individuos 

dejarían de tener miedo y serían netamente menos manipulables y controlables, pues a 

partir del momento en que comprendiesen que no existe ni diablo ni enemigo alguno, ya no 

necesitarían protección. 

 

Existen tres grandes fuerzas interesadas en mantener a las poblaciones en el 

oscurantismo por la vía de preservar las tradiciones, dedicándose a embrutecerlas por 

medio de restarles conciencia: 

 

La primera de estas fuerzas es el poder político. 

El poder político se compone de hombres que están dispuestos a lo que sea, con tal de 

preservar las ventajas que conlleva su propia posición, incluso a cambiar varias veces de 

partido durante su vida política...  Por ello, deben ustedes escuchar sus discursos 

actuales y compararlos con los que daban en el pasado. ¡Muy elocuente! Para conservar o 

adquirir un puesto, generalmente, dicen justo lo que la población desea oír y, 

desgraciadamente, ¡eso funciona! Así es como los tiranos acceden al poder de manera 

completamente legal, pues son elegidos democráticamente. 

Afortunadamente, y a pesar de sus esfuerzos, la información circula de todas formas, 

gracias a nuestros cada vez más potentes medios de comunicación. Y la gente comienza a 

darse cuenta de la manipulación de la que son víctimas. No es sorprendente que, en los 

países occidentales, la tasa de abstención en elecciones supere de forma regular el 50%. 

Esto significa que más de la mitad de la población no confía en los líderes políticos, hecho 

que confirman los más recientes sondeos. 

 

Gracias a la retransmisión de sus discursos pasados, podemos constatar que la mayor 

parte de ellos son mentirosos. El revocamiento de su opinión lo justifican mediante un 

cambio de “coyuntura”, lo cual prueba que no son unos mentirosos totales, sino 

absolutamente incompetentes, puesto que gobernar significa prever, ¡pero ellos jamás 
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previeron cosa alguna!  El pueblo se convertirá en juez, lo cual ocurrirá justamente 

gracias a la democracia, y gracias a que se esfumarán los miedos. Precisaremos formas 

de gobierno diferentes, mejor adaptadas a nuestra época de la ciencia y conciencia 

planetaria. 

 

El segundo poder es el de las grandes religiones tradicionales. Este poder, desde el 

principio se benefició de la culpabilidad generalizada, y es alimentado de manera eficaz.  

Existe el miedo a ser castigado por sus pecados, miedo al infierno, miedo al diablo, miedo 

a un dios vengativo, y todos ello, incluso la deformación o la supresión de los textos 

originales, sirve para conservar las ventajas adquiridas en el transcurso de los siglos sobre 

las espaldas de quienes, por falta de cultura, tragaban ingenuamente los cuentos místicos 

y supersticiosos que se usaron para embrutecerles. 

Pero, el pueblo progresivamente adquiere cada vez más conocimientos, y en la actualidad 

esto hace que las iglesias, las mezquitas, las sinagogas y los templos de todo tipo se 

queden desiertas de manera significativa. Pronto desaparecerán las viejas y polvorientas 

religiones tradicionales, y serán reemplazadas por algo diferente. 

 

El tercer poder es el poder militar. Se supone que debe estar sometido al poder político, y 

por tanto es extremadamente influyente y potente, pues también se aprovecha de la falta 

de información del público. El poder militar es la “secta” mas destructiva que existe, pues 

practica de manera completamente legal el lavado de cerebro, y posee el poder. 

El poder militar es responsable de millares de muertos en toda la Tierra, desde el comienzo 

de la historia de la humanidad. Engulle la mayor parte de los presupuestos nacionales, 

verdaderas fortunas que podían ponerse a disposición de la educación de las masas, de la 

divulgación científica y del bienestar de todos nosotros. 

Pero también en este caso, las poblaciones van tomando conciencia de la estupidez que 

constituye el hecho de acumular armas, y empujan hacia un desarme mundial. A finales de 

este siglo veinte, se registran cada vez más manifestaciones por la paz mundial, así como 

acciones de solidaridad con poblaciones víctimas del poder militar. 

El nivel de vida parece ser más importante que el nacionalismo o el color de su bandera, lo 
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cual es muy lógico entre humanos. La prosperidad económica de ciertos países 

actualmente desarmados, como Alemania o Japón, es un bello ejemplo. El dinero ahorrado 

en gastos militares, a los que no tienen derecho, se utiliza en investigación científica y 

desarrollo tecnológico. Inversamente, asistimos al hundimiento de la URSS, segundo 

poder militar del mundo, así como a dificultades económicas de USA, que es la primera 

instancia militar del mundo, pues la enormidad de sus gastos militares les asfixia. 

 

 

Los medios mentirosos – 1991 

 

La transmisión de información y conocimiento es fundamental para la elevación de la 

conciencia planetaria. Por ello, los medios tienen un papel fantástico que cumplir. 

Es el papel del auténtico informador, del creador de conciencia de la humanidad, del  

divulgador científico, del vehículo de difusión de informaciones que destruyen miedos y 

supersticiones. Esto es lo que debería unir a una prensa auténtica, y desencadenar un 

entusiasmo contagioso en el seno de las redacciones. Desgraciadamente, la lamentable 

realidad es otra. Existe una prensa que pertenece a los poderosos grupos financieros, 

donde el único objetivo consiste en lograr beneficios. Por ello, el índice de lectores y el 

aumento del tiraje son más importantes que la calidad o incluso la veracidad de la 

información divulgada. 

 

Sabemos que lo que mejor se vende es el miedo, y ellos saben muy bien cómo explotar 

este campo. Observe las portadas de los diarios, escuche y mida la duración de las 

informaciones televisadas, y la proporción de informaciones negativas que alimentan el 

miedo de la población. ¡Es ilustrativo! 

 

Ya se trate del poder político, de las religiones tradicionales o del ejército, todas esta 

organizaciones mantienen estrechas relaciones con la prensa, puesto que les interesa 

divulgar la información que ellos arreglan, no dudando en utilizar la mentira concertada que 

se llama desinformación. 
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Afortunadamente, al mismo tiempo existen medios que realmente cumplen su papel de 

informadores y que van conquistando una parte cada vez mayor del mercado, debilitando, 

atinadamente, a los medios tradicionales. 

El creciente número de diarios, revistas y canales TV en quiebra es alentador y da mucha 

esperanza. Esto significa, que la población es cada vez más clarividente, puesto que deja 

de comprar o de ver a los medios mentirosos. 

  

 

El rumor 
 

El mecanismo de utilizar la mentira para manipular a las poblaciones, y obtener 

hipócritamente su adhesión a actos que sin esa maquinaria les parecerían inaceptables, es 

tan antiguo como el mundo mismo, y sin él podría haberse evitado mucho sufrimiento, 

tanto hoy como ayer.  

 

Hablemos del pasado, pues la verdad molestará menos a quienes, –y así no ocultarán la 

cara-, hoy día, directa o indirectamente, se aprovechan y benefician de esta estafa 

aplicada a todos los niveles de la sociedad mundial, e incluso en los más íntimos 

ambientes, como el barrio y la familia... Hablo de la circulación de información falsa, es 

decir, el rumor.  

 

Remontémonos a una época y a unos hechos que ahora conocemos bien: ¡Roma, hace 

2000 años! Esto les recuerda algo, ¿verdad? Los primeros cristianos que fueron echados 

como pasto a los leones. 

Los cristianos molestaban a mucha gente en aquella época, tanto a los poderes militares, 

religiosos y políticos de Roma, como a los judíos. Representaban un peligro para todos 

ellos, porque concientizaban a la gente sobre la realidad de sus vidas y sus 

responsabilidades. Pero, ¿cómo condenar a hombres y mujeres que hablan de amor, que 

enseñan lo que habían aprendido de su profeta Jesús: "ámense los unos a los otros ", y, "si 
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te pegan el la mejilla derecha, ofrece la izquierda"? Nadie en el imperio romano habría 

aceptado tal injusticia. 

 

La opinión pública pesa mucho en el equilibrio del poder. De ella depende la fama, el poder, 

y con su ayuda toda atrocidad adquiere un color aceptable. ¿Entonces, cómo obtener la 

suficiente indignación pública para que el conjunto de la población finalmente considere 

justificado e incluso útil la eliminación de hombres, mujeres y niños que antes eran sus 

vecinos del barrio, de la calle, de la casa? Basta con inventar mentiras que toquen los 

puntos sensibles de la mayoría de la gente: niños (hacen sacrificios de niños), sexo 

(aceptan a los homosexuales), familia (animan a  la prostitución). Y si además se 

escenifican, en lugares tan populares como las arenas, unos sacrificios disfrazados de 

entretenimiento, entonces se pueden movilizar muy rápidamente entre 10.000 y 50.000 

personas que aclamen, con toda moralidad, la muerte atroz de inocentes que ellos 

consideran enemigos peligrosos de la sociedad. 

 

¿Acaso piensa usted que, afortunadamente, todo esto ya no es posible hoy en día? 

¡Desengáñese! Esto sí existe, y lo demuestran perfectamente los rumores transportados 

por las organizaciones anti-secta, financiadas por los poderes instituidos.   

Afortunadamente, en nuestra época la gente ya no se precipita afuera con palos o piedras 

para linchar a la gente denunciada a la venganza popular, excepto, desgraciadamente, en 

ciertos países musulmanes -vergüenza sobre ellos- donde permiten el linchamiento de 

pobres mujeres adúlteras, y de pobres mujeres que traen al mundo a niños a causa de una 

violación. Nuestros contemporáneos tienen los medios para informarse, o al menos la 

posibilidad de hacerlo -si es que tienen la correspondiente honradez-, y les es fácil 

comprobar lo que es verdad, y lo que no lo es. 

 

Sin embargo, ¡seamos cuidadosos! ¡El horror del rumor todavía se esconde tras la puerta! 

No desapareció por el mero hecho de usar medios diferentes: pérdida del trabajo, de la 

reputación, la denuncia, separación de los niños de las familias, segregación, artículos en 

los periódicos… ¡Parece que el hecho de ser diferente no es bueno, ni ayer ni hoy! 
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La Ley  

 

“¿Debemos respetar la ley?”, le preguntaron a Jesús en su día. Hoy día, pueden repetirme 

esa misma pregunta y daré exactamente la misma respuesta que él dio: ¿De qué ley 

habla? 

Si se trata de una ley antisocial, no hay que respetarla en absoluto.  

¿Cómo se reconoce una ley antisocial? Simplemente, comparándola con la referencia 

absoluta y fundamental que es "La Carta de los Derechos Humanos". Si una ley no respeta 

los Derechos Humanos, no se debe aplicar en ningún caso, y más aún, incluso es 

necesario combatirla. 

  

Todo aquel que en Alemania aplicaba la ley nazi que ordenaba la denuncia de los judíos, 

estaba obedeciendo la ley, pero también traicionaba a la comunidad humana y los 

"Derechos Humanos" que la protegen. 

Es culpable y condenable todo aquel que, -conforme dictaba una ley de Québec hace 

algunos años-, haya denunciado a los homosexuales. 

La lista de leyes antisociales es bien larga y los Estados que las votan tendrán que 

responder un día ante la justicia de nuestros creadores. 

  

Cuando una ley no respeta al ser humano y a su libertad, es necesario combatirla, ir hasta 

el extremo, agotar la legislación, agotar los procedimientos y remontarse hasta la “Corte de  

Justicia de los Derechos Humanos”, que vela por el respeto y la aplicación de la 

maravillosa "Declaración Universal de los Derechos Humanos". Nunca debemos dudar en 

presentar denuncia contra el propio país, o contra una organización que haya actuado en 

contra del respeto que se debe a cada ser humano. 

  

¡El hecho de ser atrapado con las manos en la masa al no respetar los “Derechos 

Humanos” no es muy glorioso para un país o una organización cualquiera, ni tampoco el 
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hecho de verse abiertamente condenado frente al mundo entero!  

 

 

La sociedad que engendra depresión 
 

Es importante tener una espiritualidad que dé sentido a la vida. La filosofía, cualquiera que 

sea, hace feliz a mucha gente. Según lo que enseñe, les permite sentirse bien en su propia 

piel, les equilibra dándoles valores y preocupaciones dirigidas hacia el humanismo y la 

religiosidad. Les enseña a hacer depender su felicidad solamente de ellos mismos y no de 

lo que les rodea. 

Si se alcanza la felicidad, la armonía, el desarrollo personal, si uno es feliz sin sustancias 

artificiales, sin la propiedad que viene del exterior, si se alegra uno simplemente de existir 

sintiéndose parte del infinito… Si ama a la vida, entonces uno puede desear continuar 

viviendo.   

 

Pero si uno es depresivo, por supuesto que no puede desear vivir, y ésta es la razón de 

que haya tantos suicidios. Cierta gente es tan depresiva, que vivir un sólo día más, les 

parece insoportable. En los medios se habla poco de ello, pero el índice de suicidios, 

especialmente entre la gente joven, ¡aumenta peligrosamente! Son decenas, centenares, 

millares de gente joven que se suicida todos los días en el mundo… Por ser infelices, se 

matan completamente solos, sin testigos. Hay que estar terriblemente desesperado e 

infeliz para llegar a cometer suicidio así, a solas, de manera que nadie pueda disuadirlo de 

realizar ese último acto. 

  

Hoy día, la sociedad engendra más y más depresión, fabrica gente infeliz.   

 

¿Qué es lo que nos hace volvernos depresivos?  

Obviamente, en ciertos individuos existen desequilibrios médico-químicos que implican 

una depresión, pero es sólo la minoría de los casos. La mayor fabricante de depresiones 



 121 

es la sociedad y su procesión de horrores, sufrimientos, obligaciones de tener, de saber, y 

todo ello reforzado por la información machacona de los medios, que así dan la impresión 

de que el mundo es horrible. 

  

Sin embargo, el número de buenas noticias en la tierra es por lo menos tan grande como el 

número de las malas. Es mucho mayor el número de descubrimientos que permiten al ser 

humano ser mejor, de generosos filántropos que legan parte de su fortuna para la ayuda de 

los demás, de gente que hace bien en la tierra, que el número de la gente que hace el mal. 

Vivimos en un planeta fantástico, y sin embargo son los asesinos, los violadores y los 

ladrones quienes ocupan la primera plana de los periódicos, y de ello se habla durante 

horas enteras… Es lamentable. Por otro lado, si un científico encuentra el medio para curar 

una enfermedad, se le concederán sólo cinco líneas de información en la última página, y 

ni siquiera esto en todos los casos. 

  

Sin embargo, el secreto de la felicidad reside en saber apreciar las cosas simples, como el 

placer de estar vivo beneficiándose de todo lo que la naturaleza ofrece gratuitamente: el 

amanecer, la puesta del sol, el agua, sentarse, sonreír a una persona amada.... 

El secreto de la felicidad también reside en entender que estamos rodeados de seres vivos 

que cambian constantemente, y que no se estancan, que al igual que nosotros mismos, 

cambian permanentemente; que los problemas pueden ser transitorios si uno conserva 

una visión correcta, no derrotista, pues siempre habrá manera de encontrar soluciones que 

los resuelvan. 

 

Las religiones monoteístas son peligrosas, y responsables de los grandes 

dramas de la humanidad - 2002   

 

El ataque del 11 de septiembre de 2002 en Nueva York implica la necesidad de plantearse 

urgentemente las preguntas adecuadas sobre las razones del terrorismo. ¿Cuál puede ser 

la raíz de un mal capaz de generar tales actos monstruosos? ¿Qué hace que unos 

hombres con pañuelo rojo en la frente estén listos a tomar posesión de un Boeing 767, y de 
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cometer suicidio estrellándose contra un edificio, causando la muerte de miles de 

personas? 

A la vista de la ampliación del fenómeno, hoy día ya no podemos contentarnos con 

respuestas fáciles, que, sobre todo, no molesten a nadie, respuestas "políticamente 

correctas" que no evitarán de ninguna manera que lo mismo vuelva a ocurrir algún día. 

Debemos constatar que la venganza mediante actos militares y violentos no soluciona el 

problema en sí, sino justamente al contrario, no hace más que engendrar más odio, más 

personas desesperadas y, por lo tanto, más violencia mediante un fenómeno en círculo 

vicioso, en el que lo único que triunfa es el terror.  

La única solución posible reside en una comprensión justa y lúcida de las raíces del 

problema.  

 

Con compasión vi en la televisión a esos pobres americanos, diciendo: "Es hora de pedir a 

dios que esté con nosotros en estos momentos trágicos"… ¿Cómo? ¿Pero, dónde estaba 

durante el drama ese "dios" y por qué no lo evitó? Si dios es, como nos hacen creer, 

todopoderoso y omnipotente, entonces, ¿por qué no intervino? Sin embargo, no hizo nada. 

¿Será entonces que es sádico y sanguinario? ¡O quizás sea la prueba de que no es 

todopoderoso… o, más simple aún, de que no existe!   

 

Pero, de hecho, ¿de qué dios estamos hablando? 

¿Acaso del de los locos en pleno delirio místico, que lanzan un avión contra un edificio, 

gritando "dios es grande" y dedicándole su crimen? ¿O el de los que le rezan mientras 

intentan olvidar los dolores que sufrieron? 

Esto es precisamente el verdadero peligro: la creencia en un dios "todopoderoso" que sirve 

de palanca a los brazos vengativos de los hombres. Pero, ¿qué es lo que él hace en la 

realidad? Nada, absolutamente nada, ni en una dirección ni en otra. Si es verdad que ama 

a los hombres, entonces, ¿por qué debería privilegiar a los unos sí y a los otros no? Si es 

tan poderoso, entonces, ¿por qué necesita pilotos para destruir edificios y porqué no 

protege a las víctimas inocentes? 

La verdad es que esta creencia en un solo dios todopoderoso es la causa misma de los 
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mayores dramas que ha conocido la humanidad. 

Esto viene siendo así desde hace miles de años. Todos los ejércitos del mundo partían a la 

guerra pretendiendo que "dios estaba con ellos…". 

Los musulmanes cuando colonizaron a Europa, los cristianos que organizaban sus 

cruzadas para salvar a la tumba de Cristo, las guerras religiosas, la Inquisición, y hoy día 

las guerras entre Pakistán y la India, en Chipre, en Irlanda, en el Kosovo, en 

Medio-Oriente… Siempre y en todas partes, se destripaban y se mataban mutuamente en 

nombre de un dios todopoderoso.   

 

¡La raíz del mal reside en la creencia en ese dios, que con sagrado cinismo se describe 

como "dios misericordioso y pleno de amor”! ¡Busquen el error! Pero también, y sobre todo, 

en las "santas" escrituras que se le asignan. En realidad, todas ellas fueron escritas por 

seres humanos, y, con el paso de los siglos, fueron deformadas en base a sus  propios 

prejuicios e intereses.   

Ya se trate del Antiguo Testamento, de los Evangelios, del Corán, o del Tora… Todo estos 

libros "sagrados", en algunas de sus propuestas, animan al odio, a la intolerancia, a la 

violencia y la barbarie. 

  

Mientras reflexionamos sobre las causas del drama de Nueva York, preguntándonos cómo 

es posible que unos seres humanos hayan podido cometer tales actos, los niños son 

educados en fanatismo e intolerancia, de manera perfectamente consciente, en escuelas 

que enseñan las religiones monoteístas. 

"Ojo por ojo, diente por diente", desde el comienzo el monoteísmo mostró su cara… A 

Abraham se le exige que sacrifique a su propio hijo, cortándole la garganta con un cuchillo. 

¡Y él obedece, muy sometido a ese "dios de amor! "Si tu mano derecha peca, córtatela…", 

"Todo aquel que vuelva la mirada será convertido en estatua de sal… ", los ejemplos son 

innumerables. 

Las escrituras judías que recomiendan no casarse con no-judíos no son más que 

adicionales ejemplos de intolerancia. Hoy día, el hecho de poseer automáticamente la 

nacionalidad israelí si uno es judío, mientras que es imposible para quienes no los son, 
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persigue la misma meta: la limpieza étnica, dirigida actualmente contra los palestinos. 

En cuanto a los musulmanes, sus escrituras animan muy claramente a la violencia contra 

los no-musulmanes, así como contra las mujeres, que son consideradas "inferiores "… A 

continuación, el texto exacto y oficial, presuntamente dado por su "profeta":   

"Cuando hayan transcurrido los meses sagrados, matad a los idólatras dondequiera que 

les encontréis. ¡Capturadles! ¡Sitiadles! ¡Tendedles emboscadas por todas partes! Pero si 

se convierten, aprenden a orar, dan la limosna,  entonces ¡dejadles en paz! Alá es 

indulgente, misericordioso."(Corán,  IX, 5)   

El Islam apoya oficialmente al racismo y a la discriminación, lo cual es contrario a los  

Derechos Humanos y a las leyes de la democracia: 

“¡Creyentes! ¡No toméis como amigos a los judíos y a los cristianos! Son amigos unos de 

otros. Quien de vosotros trabe amistad con ellos, se hace uno de ellos. Alá no guía al 

pueblo impío."(Corán, V, 51)   

Finalmente, siguiendo se lee otro precepto contrario a los Derechos Humanos y a los 

derechos de las democracias, en el cual el Islam demanda de sus discípulos dedicarse a la 

violencia conyugal, bajo pretexto de que el hombre es superior a la mujer: 

"Los hombres tienen autoridad sobre las mujeres en virtud de la preferencia que Alá ha 

dado a unos más que a otros... "    

"Amonestad a aquéllas de quienes temáis que se rebelen, dejadlas solas en el lecho, 

pegadles... "((3) Corán, IV, 34)   

¿Es aceptable que una religión, cualquiera que sea, anime oficialmente a estas tres 

acciones contrarias a los Derechos Humanos y a las leyes de las democracias, incite al 

asesinato, la discriminación racial y la violencia conyugal?   

 

Si una "secta" predicara estos mismos principios, los responsables seguro que ya estarían 

en prisión… Los delirios místico-religiosos no autorizan a dejar de respectar las leyes de 

los países democráticos y de los Derechos Humanos. 

La única solución, como vengo reclamando desde hace más de veinte años, consiste en 

censurar todo texto religioso, antiguo y nuevo, ya sea de religiones minoritarias o 

mayoritarias, a fin de expurgarlo de todo pasaje que constituya una incitación al odio o a la 
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violencia, o que no respete los Derechos Humanos así como las leyes de los países 

democráticos. Y, sobre todo, ¡que todo eso ya no les sea enseñado a los niños!   

 

En el umbral de esta nueva era, que hará de la tierra un paraíso gracias a la ciencia, ya es 

hora de destruir definitivamente, o al menos amordazar mediante una censura firme y 

rigurosa, cualquier ideología que incite al odio o a la violencia. 

Toda condena políticamente correcta del terrorismo no cambiará nada si no aborda el 

problema desde su raíz: suprimir o censurar la enseñanza religiosa monoteísta que 

siempre genera fanatismo. 

 

Gracias a las nuevas tecnologías, podemos considerar seriamente que ocurran 

revoluciones en nuestro modo de vida –como, por ejemplo, curar todas las enfermedades, 

alimentar todo el planeta gracias a la genética, suprimir el trabajo obligatorio gracias a la 

nanotecnología y a la robótica, e incluso vivir eternamente gracias a la clonación-. Mientras 

tanto, es increíble que estúpidas creencias provenientes del oscuro pasado continúen 

haciendo de este planeta un mundo de sufrimiento y violencia que vive en un oscurantismo 

medieval. 

Para los humanos, ya es hora de sustituir al monoteísmo por la ciencia, la cual debe 

convertirse en nuestra única religión. 

La ciencia es inteligencia, el monoteísmo es estupidez y oscurantismo.   

La ciencia salva vidas. El monoteísmo mata. 

  

La única verdadera misión de la ONU consiste en crear una organización que censure las 

escrituras religiosas del mundo entero, para eliminar de ellas las incitaciones al odio y a la 

violencia, y para expurgarlas de todo aquello que no respete a los Derechos Humanos. 

No se trata de suprimir la libertad religiosa, parte integral de los Derechos Humanos, sino 

de prevenir que sigan enseñándose religiones que contengan incitaciones al odio y a la 

violencia, y esto a unos niños que después pueden cometer crímenes abominables por 

estar persuadidos de ser "instrumentos de dios". 

A partir de un determinado nivel de odio, los libros religiosos son más peligrosos que las 
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armas de fuego, pues  recomiendan el uso de estas últimas para matar a los "infieles"… 

En nombre de la libertad, es aceptable que las creencias monoteístas continúen 

sobreviviendo durante algún tiempo, pero sólo a condición de que estas creencias dejen de 

generar asesinatos (de "asesino", palabra árabe que designa a los que matan a los 

"infieles"), o catástrofes tales como la de Nueva York. 

 

El hecho de preparar una Humanidad futura y hacer de este planeta un planeta más 

humano, significa reducir la influencia negativa del monoteísmo, a la espera de que se 

extinga por sí solo, gracias a una mejor cultura científica. 

No es sorprendente que los talibanes de Afganistán prohíban la televisión, los periódicos e 

Internet… Porque cuanto más instruido es el pueblo, tanto menos se somete al 

monoteísmo. 

Mientras está leyendo estas líneas, en muchos países musulmanes la gente se encuentra 

en prisión, condenados a la pena de muerte, por el mero hecho de haber rechazado la 

religión musulmana… Sin embargo, eso es una perfecta infracción de los Derechos 

Humanos, los cuales garantizan la libertad de cambiar de religión. 

La ONU debería imponer sanciones contra los países que no respetan los Derechos 

Humanos. 

¿Cómo se puede aceptar que la ONU cierre sus ojos a la vista de estos crímenes? 

Si la gente es lo suficientemente consciente como para entender que el Islam que les es 

enseñado contiene una incitación al crimen, y desean abandonarlo, entonces la ONU y la 

comunidad internacional deberían defenderlos y requerir su liberación inmediata. Mejor 

aún, en caso de que dichos países rechazasen ponerse en conformidad con los Derechos 

Humanos, modificando sus textos religiosos y sus leyes, ¡la ONU debería lanzar, en dichos 

países una campaña de incitación a la apostasía! En seguida, debería ayudar a encontrar 

un país que de asilo a aquellos refugiados que aceptasen realizar el acto de apostasía. 

¿Por qué los musulmanes tienen derecho a construir mezquitas en los países libres y 

democráticos, mientras que la construcción de iglesias se prohíbe en los países 

musulmanes? ¿Por qué las personas que intentan dejar de ser musulmanes son 

condenadas a prisión en estos mismos países?   
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¿Cómo podemos aceptar que unos cristianos, que intentaron difundir su fe en países 

musulmanes, estén actualmente encarcelados, cuando los Derechos Humanos garantizan 

el derecho al proselitismo? 

Si los países musulmanes desean ser integrados en la comunidad internacional, y tener 

acceso a la economía mundial, al mundo moderno y a las nuevas tecnologías, entonces 

deben ser forzados a respetar también las reglas de los países democráticos y de los 

Derechos Humanos. En caso contrario, deberían sufrir sanciones y seguir estancados en 

el mundo medieval que eligieron para vivir. 

Es el precio que debemos pagar para que el mundo libre siga siéndolo, y para que la 

violencia y el terrorismo sean erradicados de manera definitiva. 

  

El monoteísmo es peligroso, y responsable del mayor número de muertos y sufrimientos 

en toda la historia de la Humanidad… Hay que decirlo y repetirlo. 

La ciencia debe sustituir definitivamente a la religión, y los Derechos Humanos deben 

convertirse en la única ideología enseñada en las escuelas. 

Sólo de esta manera, la Humanidad puede tener esperanza de alcanzar una era de paz y 

de felicidad universal.  

 

 
Los engaños de la magia  

 

Hay quienes a veces se quedan como hechizados al oír encantamientos de chamanes 

esquimales o aborígenes, de brujos africanos o de la Amazona. Es porque no entienden 

los idiomas con sus extraños sonidos, y el ambiente más o menos los hipnotiza. Entonces 

piensan que lo que se están diciendo es maravilloso, altamente espiritual y lleno de 

sabiduría. 

¡Lamentablemente, o más bien afortunadamente, estamos comenzando a traducirles, y a 

encontrar personas capaces de transmitir exactamente lo que dicen estos brujos de otra 

época…! 
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En Canadá, existe una cadena TV reservada únicamente a las poblaciones de los Inuit (en 

Canadá el término “Esquimal” se considera peyorativo), y sus comentarios son 

subtitulados en inglés, para que uno pueda iniciarse en la cultura de estas poblaciones 

autóctonas, si así lo desea. 

De esta manera se revela la verdad … Durante aproximadamente media hora, el chamán 

canta una letanía repetitiva que explica hasta qué punto la foca, que la tribu matará 

mañana, será grande, será gorda y dará mucha carne a la familia… Que la del año pasado 

también era grande, pero que la de mañana será mayor aún. Y así sucesivamente, durante 

media hora… Esto va seguido de una canción "litúrgica" que explica, durante otra media 

hora, que el oso polar es poderoso y peligroso… y que será persona valiente quien lo 

mate… Esto continúa así durante otra media hora…A cada media hora que pasa, ¡el 

encanto va rompiéndose más y más! 

En la Amazona, se traducen las palabras pronunciadas por el brujo de una tribu de indios 

durante una reunión de curación. Mientras realiza sahumerios en un niño enfermo con alta 

fiebre, invoca a los espíritus; los de los antepasados, los del bosque, los del río y al de la 

abuela… Esto continúa así durante aproximadamente tres horas… ¡Al día siguiente, el 

niño, que ya casi se encuentra en estado de coma, es llevado por el brujo con  los "brujos 

blancos" (el hospital), donde los antibióticos lo pondrán en pie en algunos días… El brujo 

explica después que “los brujos blancos le ayudaron a curar al niño". Así, ¡su imagen y su 

poder quedan asegurados!   

En ciertas regiones de África, los brujos llevan ahora alrededor del cuello, además de su 

"gri-gri tradicional", un estetoscopio que les asegure cierta semejanza con los "brujos 

blancos", y un prestigio indiscutible de cara a la ignorante población. Pero… se lo colocan  

en los oídos, pretendiendo que les sirve para oír a los malos espíritus que habitan el 

cuerpo de los enfermos. 

Lo que más me hace reír son los chamanes indígenas de Australia… También en este 

lugar, las danzas y encantamientos parecen estar altamente inspirados, y nos hacen soñar 

pensando que poseen secretos fabulosos… 

En la cabecera de un niño enfermo, el chamán evoca, durante varias horas, a los espíritus 
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de sus antepasados, a los espíritus del desierto, de las rocas y de los canguros, etc. Y pide 

a los espíritus malvados cortésmente, que salgan del cuerpo del niño, pero éstos no 

quieren saber nada de eso. 

Entonces agrega una poción mágica, digna de "Panorámix", (el venerable druida de la 

aldea gálica de Goscinny y Uderzo), compuesta de raíces, piel de sapo seca y otros 

insectos, todo ello acompañado de varias horas de lamentaciones del estilo siguiente: 

"Aquí va un regalo para que los espíritus salgan del cuerpo de este niño"… A la mañana 

siguiente, el niño, ya casi inconsciente, es transportado al hospital local, donde el apéndice, 

convertido en peritonitis aguda debido al tiempo perdido en encantaciones mágicas, es 

extirpado en urgencias. 

Al cabo de unos días, el brujo retorna con el niño a la aldea, adjudicándose parte del éxito 

de la curación. 

Este proceder lleva el título diplomático de "colaboración con las medicinas tradicionales". 

De esta manera, los doctores pueden estar casi seguros de contar con la colaboración de 

los brujos locales, teniendo a cambio la posibilidad de salvar a los enfermos, antes de que 

sea tarde… Lamentablemente, muchos de ellos siguen muriendo a causa de la "fase de 

brujería"… Sin embargo, los equipos médicos australianos dicen que esta "colaboración" al 

menos permite salvar a muchas más personas que cuando intervenía solamente el 

chamán… ¡Se cree fácilmente!   

 

Por tanto, si usted se ha dejado conquistar por la magia de los brujos y otros chamanes, 

reconsidérelo todo. Esto le permitirá retomar contacto con la realidad y apresurarse a su 

computadora para leer las últimas noticias de la ciencia… 

"Todo hombre es embrutecido por falta de ciencia"… Hace mucho tiempo que los Elohim 

nos lo hicieron saber. 
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* = Nota del traductor 
 

CAPÍTULO XII 
 

La no-violencia 
 

 
óEs mejor errar con humildad que tener raz n faltando el respeto . 

ëRa l 

 

 

 

La superioridad de los asnos  -   Revista Apocalypsis, 2° trimestre de 1994 

 

De la misma manera que nuestra sociedad actual privilegia el “tener” sobre el “ser”, 

también valoriza el desarrollo muscular en base a la idea de "la apariencia", descuidando el 

desarrollo espiritual. 

Por ello, no debería asombrarnos que la violencia reine en este mundo, y como en la 

mayoría de los casos ésta se expresa sólo mediante acciones físicas y por tanto 

musculares, la gente joven se ve afectada particularmente por sus efectos, sobre todo los 

jóvenes varones que buscan soltar energía y ser valorados. 

Pongamos las cosas en su lugar en relación a esta faceta de la confusión mental y la 

"idiotez  humana". 

 

Para empezar, ¡el músculo siempre es estúpido! 
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Queramos o no, una simple vaca posee más músculos que el campeón mundial de 

físico-culturismo o halterofilia. En lugar de desarrollar esa masa de fibras tan inútiles en 

gimnasios, mejor sería crear centros de “mind building” (constructivismo mental), donde 

podrían desarrollarse el espíritu y el intelecto, que son las características del Hombre. 

Todas las miserias del mundo son consecuencia del uso de la fuerza, ya se trate de la 

fuerza procedente de un poder puramente físico o de armas de fuego, la cual es una 

prolongación del brazo, de un cerebro incapaz de crear paso a sus ideas por la vía de la 

inteligencia y la comunicación. La fuerza es el residuo más impuro de esta humanidad 

primitiva, del que apenas estamos emergiendo, como si saliéramos de un océano lleno de 

excrementos procedentes de nuestro pasado de guerras y dominios brutales. 

 

Si queremos salir definitivamente de este nauseabundo mar del primitivismo, hagamos que 

se respete la no-violencia, empezando en la escuela. Es allí donde entre ciertos imbéciles 

comienza a nacer la idea de que pueden dominar por la fuerza. Además, ciertas prácticas 

son consideradas como novatadas: algunas de las demostraciones musculares de los más 

fuertes sobre los más débiles incluso, son toleradas con cierta benevolencia por los 

profesores y los padres diciendo que “¡deben atravesar la fase de juventud!”. 

  

Toda demostración de fuerza, cualquiera que sea, debe ser combatida con impaciencia, y 

esto primordialmente por los profesores.   

Si su vecino le da un golpe con el puño, usted lo llevará a juicio con todo derecho. 

Entonces, ¿porqué lo que es válido para un adulto, no lo es para un niño? Al contrario, el 

niño debería ser castigado seriamente, para que comprenda definitivamente la inutilidad de 

querer hacer triunfar sus ideas  por la fuerza, porque eso le conducirá inevitablemente a la 

delincuencia y al crimen. La violencia que envenena los grandes suburbios alrededor de 

las grandes ciudades radica en un sistema escolar que es tolerante o laxo, respecto a la 

brutalidad de los más fuertes.   

La mera amenaza de violencia debe ser castigada tan seriamente como el acto mismo, 

dado que el hecho de usar amenazas significa planearse de antemano la posibilidad de 

recurrir a la violencia para hacer triunfar sus propias ideas. 
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El éxito actual de los centros de físico-culturismo se basa en estos mismos principios. 

Incluso los animales como el toro o el gorila, que para nosotros son sinónimos de fuerza, 

no practican físico-culturismo alguno. Imagínese a un gorila desarrollando los músculos 

pectorales y levantando pesas… ¡Estos animales vienen equipados, de forma natural, con 

una musculatura adaptada a su nivel de conciencia, es decir, el nivel de las margaritas, 

donde la fuerza bruta domina!   

 

Entre los Hombres, por otra parte, la fuerza ya no sirve absolutamente para nada, en un 

mundo donde es juicioso que reine la Ley. Tomemos un ejemplo que sin duda es uno de 

los más hermosos: la condena de Mike Tyson, campeón mundial de boxeo. Una frágil 

muchacha lo envía a prisión por un período de cinco años, acusándolo de haberla forzado 

a hacer el amor. ¡Qué hermoso ejemplo para la juventud! Todos los centros de 

físico-culturismo y todas las escuelas del mundo deberían quedar obligados a publicar el 

juicio de Mike Tyson, campeón mundial de los rufianes, así como la fotografía y el peso 

corporal de la muchacha que le "tumbó". ¡Triunfó el derecho ante la ley! ¡Es esto lo que se 

le debe mostrar a la gente joven! 

 

La fuerza auténtica no reside nunca en los músculos, sino en lo más hermoso que el 

hombre tiene: ¡el espíritu! 

Algunos me dirán que es posible tener un espíritu desarrollado en un cuerpo musculoso: 

¡de ninguna manera! Si se concentra uno en su desarrollo muscular, no puede 

concentrarse al mismo tiempo en el desarrollo de su cerebro. Este último estará al menos 

dos veces menos desarrollado que el de una persona que se dedique a él de tiempo 

completo. 

  

Más serio aún es el hecho de que en el cerebro de los que practican el levantamiento de 

pesas, el desarrollo de los músculos implica un proceso mental que, consciente o 

inconscientemente, puede conducirlos a considerar el uso de su nueva fuerza para hacer 

triunfar sus ideas. ¡Esto es absolutamente inadmisible!  
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Es verdad que ciertos individuos son genéticamente más fuertes que otros. Eso no me 

disturba… Nacieron así, y no se pasan varias horas por semana inflando fibras musculares. 

¡En la historia de la humanidad, los grandes hombres siempre eran físicamente débiles, 

todos ellos, sin excepción! La sangre no puede fluir al mismo tiempo por los antebrazos y 

el cerebro, porque si fluye en un lado, no puede fluir por el otro. Ya sea Sócrates, Mozart, 

Einstein, Leonardo da Vinci, ninguno de ellos practicaba el físico-culturismo y no tenían 

bíceps de atleta. 

En nuestra época, cuando uno reconoce finalmente la igualdad de los sexos, el hecho de 

practicar el levantamiento de pesas, es casi un insulto a la mujer. Al fin y al cabo, ¿no será 

que los fanáticos del “inflamiento” ven en el desarrollo de su musculatura el único medio 

para mantener la superioridad sobre el sexo llamado “débil”? Sin embargo, seguirá 

existiendo un problema: los asnos tienen mayor masa muscular que los más machos de 

los físico-culturistas, por tanto ¡los asnos son superiores a ellos! ¡Estoy seguro de ello!  

 

Es decir, la próxima vez que alguien intente impresionarle con su musculatura, haga como 

yo, ¡piense en los asnos!  

 

 

Amor y no-violencia   –  Agosto del 2000 

 

Nada justifica la violencia, ni siquiera la libertad. Gandhi sigue siendo el mejor ejemplo de 

eso, pues expulsó a los Ingleses de la India ayunando y dispuesto a morir si fuera 

necesario… Prefirió el amor y el auto-sacrificio. Dijo: "Jamás levantaré la mano contra algo 

vivo, y sin violencia haré que la verdad triunfe". Y triunfó. 

 

Otros utilizan medios diferentes. Hablo de ciertos poderes, que además pretenden ser 

ejemplares: "Se castigará violencia con violencia y el problema se solucionará lanzando 

bombas sobre la población". 

Esto es una lógica sin salida porque, una vez iniciada, uno casi queda obligado a 
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continuarla. Después de haber entrado en esta lógica, se ve uno forzado a justificar lo 

injustificable: si se mataron a tantos civiles hasta un momento determinado, es necesario 

matar aún más, para justificar que se tenía la razón, porque se precisa una sabiduría 

infinitamente mayor para pararla que para no iniciarla… Después, uno permanece 

atrapado en una espantosa trampa sin fin… Esto viene siendo así desde hace miles de 

años. 

La violencia no resuelve nada, jamás. La violencia conduce a la violencia. Una vez iniciada, 

siempre continuará, y si entramos en su lógica, quedamos condenados a ir cada vez más 

lejos. 

  

El planeta entero está atrapado en las redes de una propaganda monstruosa… Las 

fronteras son un ejemplo de ello: hubo gente que trazó las fronteras... Aquí nos 

encontramos en Québec, por lo tanto, son ustedes canadienses. Pero no hay nada de lo 

que pueda sentirse orgulloso, no más que ser francés o americano. Las fronteras son 

meras separaciones artificiales, y sin embargo son el origen de tanto conflicto… Pero 

despertemos, pues somos todos seres humanos en un planeta común. Cada uno de 

nosotros está tan cerca de los serbios que de los kosovares, de los tutsis y de los hutus… 

¿Qué es esta construcción mental que controla el mundo y que nos afecta tanto? 

 

Yo veo todo esto con gran tristeza, porque la única lógica aceptable para un ser humano es 

la del amor, la de la humildad y la de la no-violencia.   

 

Se suele decir que es necesario aceptar el sacrificio de algunas personas, aunque sea 

monstruoso. Es un hecho que parece ser normal para quienes han sido atrapados en la 

lógica de la violencia: piensan haber salvado vidas por haber matado algunas otras. ¿Con 

qué derecho unos tienen derecho a vivir a costa de la muerte de otros? Todo esto es 

propaganda… Es propaganda destinada a que la violencia se extienda más y más, y de 

hecho se extenderá más y más, porque se convierte en modelo de solución para el mundo 

entero. Se extenderá entre las generaciones jóvenes, porque es el único ejemplo que se 

les propone. 
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En los Mensajes, se nos recuerda: "No existe causa alguna que justifique la muerte de un 

solo hombre"… No se desvíen nunca de esta instrucción, ocurra lo que ocurra, aunque se 

pretenda que ello podía salvar al planeta. No debemos matar nunca a nadie, porque si 

podemos matar a uno, también podemos matar a millones. 

 

Por tanto, todos esos países que se llaman civilizados, en realidad no lo son, dado que 

para ellos el sinónimo de ser civilizado es ser militarizado… Una sociedad no puede ser 

ambas cosas a la vez, o bien es civil o es militar. 

Si es militar, entonces entra en la lógica militar del castigo: "Si no haces lo que yo deseo, te 

corrijo"… Sin embargo, una sociedad civilizada nos enseña: "Lo que haces es malo, es 

condenable y te explicaré por qué", y en caso de que no lo comprendiera, por tener una 

conciencia demasiado débil y se presume que causará mal a docenas de personas, 

entonces la sociedad lo curará. 

  

La no-violencia y el amor siempre triunfan, basta con ser paciente. Es verdad que hay 

quienes mueren al defender esta idea, y debemos aceptar el sacrificio que estas personas 

hacen de su propia vida. Ellos conocen el riesgo en el que incurren, y así lo eligieron. 

 

Los primeros budistas fueron asesinados, pero el mensaje de Buda fue transmitido. Los 

primeros cristianos fueron echados a los leones, pero el mensaje de Jesús fue transmitido. 

Persiguieron a los primeros musulmanes, pero el mensaje de Mahoma fue difundido. Y no 

todos ellos fueron muertos, sino que siempre quedaron algunas personas justas que se las 

arreglaban para que siguiera sobreviviendo y propagándose la no-violencia. 

La no-violencia significa civilización, auténtica civilización, aquella que se hace con 

civilidad.   

 

Desearía que percibieran ustedes la importancia de difundir el amor en este planeta, que 

tanto lo necesita en este momento. En medio de esta violencia ciega, de esta lógica de la 

violencia que se muestra a título de ejemplo por todas partes, nos preparamos a vivir una 

agudización de la violencia durante los años venideros. Les digo que será espantoso. 
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Pascua, Abril de 2003 en Montreal 

 

En el mundo entero se celebra la Pascua, esa resurrección lograda de manera 

sobrenatural, y a la gente le parece perfectamente racional: ¡Una hazaña del Espíritu 

Santo! 

De hecho, y sin saberlo, se celebra la clonación de Jesús, una victoria científica sobre la 

muerte, un acto extremadamente materialista, extremadamente racional, y realizado por 

científicos hace 2000 años. 

La pascua es, asimismo, la victoria del amor de unos seres infinitamente buenos que 

deciden recrear a su hijo que los hombres de la tierra acaban de sacrificar para que 

recuerden que la vida de un sólo ser humano es más importante que la humanidad entera. 

Así,  gracias a la ciencia, Jesús retornó entre los primates para hablar de nuevo del amor, 

para volver a decir hasta qué punto son importantes el amor, la conciencia y la luz en la 

tierra. Es la lucha del bien contra el mal, del amor y la conciencia contra la idiotez y la 

inconsciencia. 

Jesús detesta la cruz. Y, sin embargo, toda esa gente que pretende amarle, ¿qué es lo que 

alzan? ¡Una cruz! ¡La llevan alrededor del cuello, la fijan en sus paredes y la exponen en 

sus iglesias. ¡El instrumento que fue utilizado para matarle, y esto de la manera más 

bárbara que puede imaginarse! Si le hubieran cortado la garganta con un cuchillo, ¡ahora 

llevarían sobre su pecho un pequeño cuchillo en recuerdo de Jesús! ¡Es horrible! ¿Cómo 

se puede pretender amarle mientras se continúa venerando el símbolo de su sufrimiento, si 

a Jesús le horroriza la cruz? 

 

Esto es lo que se conoce como "Felices Pascuas a todos". Es importante recordar hasta 

qué punto es capaz de llegar la crueldad humana, incluso con la persona mensajera de los 
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Elohim. Jesús hablaba solamente de amor, y vino a decirnos “Ama al prójimo como a ti 

mismo", para reemplazar así un mensaje muy primitivo que decía "ojo por ojo, diente por 

diente", lo que en realidad significa: ¡Si te pegan, pega también, si te atacan, devuelve el 

ataque! ¡Eso es justo lo contrario del amor! ¡Y Jesús vino, judío entre judíos, y dijo: "Si te 

pegan en la mejilla derecha, pon la izquierda", "Ama a tus enemigos más que a tus amigos, 

porque necesitan más amor que tus amigos, y además a tus amigos ya les amas”! ¡Y si la 

gente te detesta, responde con amor y no-violencia! Contesta abriendo los brazos, y 

diciendo: “¡Si deseas pegarme, pégame! Después vivirás con tu propia conciencia". Era 

toda una revolución, y por ello le mataron. 

  

Los dos mayores figuras de la no-violencia en la historia de la humanidad son, sin duda 

alguna, Jesús y Gandhi. Gandhi que dijo al ejército más poderoso del mundo "Mátennos, 

pero no levantaremos ni un dedo; no haremos nada". 

¡El Dalai Lama hoy día hace lo mismo en El Tíbet. Él podría incitar al pueblo a rebelarse y a 

tirar bombas contra los chinos, pero dice "¡No! Nada de violencia, con el tiempo y la 

conciencia llegará la comprensión entre los seres humanos". 

 

Lo que la Tierra necesita es no-violencia y amor. Porque la guerra no parará hasta que un 

buen día el amor reemplace al odio, el amor triunfe sobre la violencia, y aceptemos poner 

la mejilla izquierda cuando nos peguen en la derecha. No obstante, nuestra tierra es 

hermosa, merece ser salvada y esto solamente puede conseguirlo el amor. 

Hoy les traigo, en nombre de nuestros Padres, un mensaje que complementa al de Jesús:   

"La vida de un sólo ser humano es más importante que la humanidad entera". 

Quizás sea la enseñanza más significativa traída por los Elohim, por recordarnos que no 

existe causa en el universo que justifique la muerte de un sólo ser humano. 

Por ejemplo, si nos dijeran que para salvar a la humanidad entera debemos matar a una 

persona con bronquitis atípica y susceptible de contaminar a todo el planeta, ¡No 

deberíamos hacerlo! 

Porque la suerte de la primer persona que sea muerta en nombre de una causa puede dar 

lugar a que le sigan otros muchos millones. 
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¡El primer judío muerto por los nazis condujo a los millones que le siguieron! 

Si permitimos que ocurra con el primero, raramente se quedará en eso, pues es imposible 

que se quede en uno sólo, porque si lo es uno, entonces ¿porqué no dos?  

¿Y si son dos, porqué no cuatro? ¿Y si son cuatro, porqué no ocho? ¿Y si son ocho porqué 

no unos cuantos millones? 

¿Porqué no? ¡El primero de ellos es el relevante, pues fue matado en nombre de una 

causa!  

Un periodista inglés escribió: "¿Había en Irak una sola vida humana que mereciera ser 

eliminada a fin de hacer desaparecer a Saddam Hussein?" 

¡En absoluto! ¡Seguro que no!  

Aquel niño que perdió sus brazos y a sus padres, del que no es seguro que sobreviva por 

tener el 60% de su cuerpo quemado, ¡no contribuyó a que se eliminara a Saddam Hussein! 

¡Los políticos a eso le dan el nombre de daño colateral! Es una abominación absoluta. 

¡El tiempo, el pueblo y la conciencia siempre triunfarán sobre los dictadores, sin que sea 

necesario arrancarle los brazos a un niño! 

¡Gandhi demostró que es factible, y que funciona!  

Jamás debemos olvidar a ese niño. Debemos explotar su memoria para evitar que ocurran 

más atrocidades. Hay quienes dirán que sería una explotación del sufrimiento de los 

demás. ¡Sí! Debe ser explotado -al igual que las fotografías de los judíos en campos de 

concentración, esos pobres seres descarnados que entran en los crematorios - para que 

jamás vuelva a repetirse. ¡De modo que ningún gobierno, ningún tirano del mundo se 

atreva a matar a un sólo hombre, sea por la causa que sea!  

 

Esto es la auténtica Pascua, la memoria de Jesús, que trajo el amor.  

Hoy yo traigo aún más amor con estas tres reglas absolutas que nos enseñan los Elohim y 

que son el más grandioso mensaje de no-violencia para la humanidad: 

• ¡Ninguna vida puede ser eliminada en nombre de una causa, sea cual fuera!    

¡Aunque fuera para salvarnos a todos! ¡Y aunque en la tierra hubiera un sólo ser humano 

que llevara el riesgo de traer la destrucción de toda la humanidad, le protegeríamos y 

viviríamos con él! 



 139 

Esto es amor y el regalo de ser… Prefiero dar mi vida a eliminar la de otra persona, aunque 

ésta quiera hacer que yo desaparezca. Sin embargo, esto no es necesario en la mayoría 

de los casos, porque siempre hay alguna solución. 

Si alguien dijera que es necesario matar a un hombre para salvar a la humanidad, habría 

que rechazarlo. Hay que negarse siempre a obedecer una orden que atente contra la vida 

o haga sufrir a alguien.  

Debes negarte siempre a obedecer órdenes que sean contrarias a tu conciencia y a 

los Derechos Humanos, aunque la orden proceda de los Elohim o de su profeta.   

Todo aquel que ejecute una orden, debe responder por sus actos de igual manera 

que la persona que dio la orden. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Una confusión mental: la razón del  más fuerte -  Abril de 2000 

 

"La razón del más fuerte es siempre la mejor"… El hecho de pretender esto último, lo cual 

es justamente lo opuesto a la sabiduría, conlleva violencia en un mundo donde reina una 

espantosa confusión mental, y donde se está preparando una generación que es justo eso, 

espantosa. Esta generación corre el riesgo de ser terriblemente desequilibrada, y por estar 

tan acostumbrada a codearse con la violencia, esta última parecerá ser una cosa banal. 

Está en todas partes, en las paredes, y en las pequeñas y grandes pantallas. 

Si estuvieran bien hechos los libros de historia, incluirían cientos de páginas sobre Gandhi, 

Buda y Jesús. Hablarían de todos los santos y todo lo que trabajaron por la paz, por la 

comprensión entre los pueblos, las razas, los grupos étnicos y los individuos, y una sola 

página describiría los crímenes de Napoleón, Hitler, Julio César o Atila… 
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Lamentablemente, los asesinos de la Humanidad son retratados como si fueran héroes, y 

pueblan la historia de todos los países del mundo, la historia de América, la historia de 

Francia y la historia del Canadá. Son nuestros héroes, sólo que su heroísmo parte de la 

lógica de la violencia, y solamente de la violencia. 

Lo más terrible en nuestro mundo es, que toda esta "violencia lógica" se aplica, en la 

mayoría de los casos, teniendo buena conciencia. Los alemanes que se hicieron nazis, y 

que masacraron a judíos, homosexuales y gitanos, no eran malévolos en el fondo. Un día 

entraron en una lógica terrible, en un razonamiento que les parecía tan coherente, que se 

adhirieron al sistema sin rebelarse. Al contrario, creían que estaban haciendo el bien y que 

servían a la causa.  

 

Actualmente, lo que encuentro más peligroso respecto a la confusión mental, es lo que se 

vive en el ámbito del deporte… 

En esos inmensos estadios, donde miles de personas sobreexcitadas llevan banderas del 

color de su club preferido o de su nación, basta una chispa para que haya decenas de 

muertos. La violencia es latente y una derrota puede a veces equivaler a un detonador que 

se activa. ¿Por qué estar a favor de unos y no de otros? 

Hay que estar en favor del talento, y esto independientemente de la persona en cuestión. 

Pensar de otra manera es idiota: ¡"Adelante los verdes! ".... Comprendo que si uno es 

gusano de tierra, puede decir: "¡Adelante los gusanos!", ¡¡¡Pero si uno es humano!!! Somos 

todos iguales, somos todos humanos, sólo nuestros talentos son diferentes. Y es esto 

último lo que debe admirarse y recompensar en lugar de aplaudir a los equipos de un país 

determinado, que además, en la mayoría de los casos, forman su equipo mediante la 

compra de los mejores jugadores extranjeros. 

¡Me gusta el deporte, y lo amaría más aún si no hubiera banderas ni himnos nacionales, 

sino solamente equipos compuestos de jugadores seleccionados mediante sorteo! Sería 

maravilloso, estaría en juego solamente la recompensa del talento y no se arriesgaría más 

tener violencia partidaria entre los partidarios nacionales. 

 

Los únicos héroes verdaderos  de nuestra Humanidad que deberían citarse como ejemplo 
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son Jesús, Gandhi, Buda y todos aquellos que intentaron elevar la Humanidad y suprimir 

las barreras entregando su propia vida: "No luchen, no sean violentos, ámense los unos a 

los otros". 

 

 

 

Guardianes de la paz, para proteger la vida  -   Discurso en Congo, a 14 de 

diciembre del 2002 

 

La humildad es la cualidad más importante, particularmente en países castigados por la 

guerra, como es el caso del de ustedes. Las personas humildes no se hacen militares, no 

se hacen guerreros. 

Sin embargo, sí podemos hacernos guardianes de la paz, porque es bueno que haya 

gente –podrían ser militares reclasificados- que protejan la paz contra los desequilibrios y 

contra personas locas y violentas, pero no condenándolos a penas capitales sino 

ocupándose de ellos. 

Es bueno tener una pequeña fuerza de guardianes de la paz, como dicen los mensajes. 

Pero ya no necesitamos a militares que conquisten el poder por la fuerza. Esto es una 

aberración absoluta y sabemos a lo que condujo en muchos pueblos de la Tierra. 

 

La no-violencia absoluta viene de la humildad. ¿Quién soy yo para tratar de imponer mi 

voluntad a los demás? ¿Quién soy yo? Nada más que un poco de polvo. Todos somos un 

poco de polvo, pero polvo consciente, polvo capaz de tomar conciencia de que somos 

infinitos, tomando conciencia de sí mismo. 

Los Humanos somos la inteligencia del infinito, porque el infinito es estúpido, y sólo llega a 

ser inteligente mediante un cerebro que piensa y siente. El infinito es estúpido y no tiene 

inteligencia, salvo cuando se vuelve vivo.   

Estamos animados por nuestra conciencia, por los átomos que componen el infinito.   

Sin embargo, independientemente de nuestra presencia, el infinito siempre se compone de 

las mismas "piezas". El objeto que en este momento estoy tocando quizás en parte esté 
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compuesto de lo que pueden haber sido los átomos de sus ancestros, pero, aunque ellos 

estén presentes por medio de sus átomos, no existen sin embargo como conciencia, 

puesto que ya no piensan y ya no sienten. 

Cuando usted muere, los átomos que le componen volverán a alfombra, a la hierba, al aire 

que otros respirarán… Irán un poco a todas partes, de hecho no importa a qué lugar.   

El hecho de tomar conciencia de que somos polvo para la eternidad, que estamos sólo 

vivos y conscientes en el lapso de un breve momento del tiempo, debe volvernos humildes 

y respetuosos ante la vida, que es tan frágil. 

El deber de todo ser humano en la Tierra consiste en proteger la vida, y en no combatirla 

jamás. 

CAPÍTULO XIII 
 

El derecho a ser diferente 

 

 

La orientación sexual es genética, y reprocharle a un homosexual 

el hecho de ser homosexual, es tan estúpido como reprocharle a 

un gato el ser gato… 

Raël 

 

 
 

 

La estandardización de los espíritus  -     2° trimestre de 2001 

 

Debemos luchar contra lo políticamente correcto, lo religiosamente correcto y lo 

sexualmente correcto a fin de conservar nuestro derecho a ser diferentes en esta cultura, 

que a toda costa quiere estandardizar a las mentes, condicionándolas como pequeños 

sabios y borregos-consumidores que piensan igual, votan igual, comen igual y desean lo 
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mismo. 

Esta "talibanización" de la sociedad, llamada civilizada y supuestamente libre, instaura el 

famoso pensamiento único, porque si uno piensa demasiado diferente a los demás, se 

convierte en peligroso. Yo sostengo justamente lo contrario, ¡que el verdadero peligro 

reside, justo en pensar como todo el mundo!   

 

Los jefes de partidos de extrema derecha y extrema izquierda son satanizados, y ciertos 

"defensores" de la libertad desearían prohibir estos partidos por completo, y 

probablemente animarían incluso a la rebelión en caso de que ganaran las elecciones. 

Escuché a un ministro francés elogiar las ventajas de la democracia, y al mismo tiempo 

contradecirse haciendo las siguientes observaciones particularmente sabrosas: "Viva la 

democracia, excepto cuando elige a alguien que no piensa correctamente"…   

Esto significa que, despreciando el voto de la mayoría de la población, este ministro estaría 

listo a subvertir por la fuerza a un gobierno elegido. De esta manera, ¡negaría los principios 

mismos de la democracia y se convertiría él mismo en terrorista…! ¡Y esto en nombre de 

Francia que todavía tiene y siempre tuvo la osadía de pretender ser el país de la libertad!  

 

Lo mismo ocurre con la libertad religiosa. Ciertos políticos franceses se destacan hablando 

del derecho a la diferencia y del respeto a las minorías religiosas, mientras que el gobierno 

financia la lucha contra las sectas y ha votado leyes en contra de estas mismas minorías 

religiosas… 

 

Respecto al sexo, aunque las propuestas oficiales sean a favor del respeto y la protección 

de los homosexuales, en la práctica siguen sin tener el derecho al matrimonio civil. Son 

demasiado diferentes como para tener derecho a ello, por lo que en su lugar, se ha creado 

un sistema adaptado… De hecho, siguen sufriendo discriminaciones inaceptables, 

particularmente en el ámbito profesional.   

En cuanto a los otros, la gente "normal", es inconveniente que personas de edad 

demasiado avanzada exhiban tener aún una sexualidad activa, mientras que la gente 

demasiado joven sencillamente no tiene derecho a la sexualidad. Sin embargo, las 
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realidades biológicas demuestran que la vida sexual de los seres humanos comienza con 

la pubertad, alrededor de los 12 años aproximadamente, y termina con la muerte, 

alrededor de los 80 ó 85 años, actualmente.   

El hecho de tener relaciones sexuales a una edad inferior a los 15 años es políticamente 

incorrecto, e incluso está prohibido, (¡aunque el 90 % de la gente joven lo haga de todas 

maneras, de esto puede estar seguro!). En los hogares de pensionados se preserva 

cuidadosamente la separación entre dormitorios de mujeres y hombres, pero aún quedan 

algunos afortunados que están todavía alerta y no se privan de pasar al otro lado… 

 

 

 

 

 

Gastronómicamente correcto - 2° trimestre de 2001 

 

Hoy en día, en tiempos del pensamiento único en política, religión y sexo, ¡es necesario 

agregar además el "plato único"!   

Estamos en pleno proceso de inventar lo "gastronómicamente correcto", y no estoy 

hablando en broma. 

 

Un “gran chef” francés protestó recientemente contra los alimentos genéticamente 

modificados que, según él, harán desaparecer a las diferentes variedades de la tierra y 

traerán una estandardización del sabor. Según él, quedaría en el mundo una sola especie 

de tomate de idéntico sabor, por ejemplo. 

En realidad no ha comprendido nada, y haría mejor en volver a inspeccionar sus salsas en 

vez de hablar de cosas que no entiende. Además, la gente que está en contra de los OGM 

(o la clonación), ¡casi toda habla de cosas que no entiende!   

Las modificaciones genéticas, no sólo no suprimirán las variedades de verduras, sino que 

crearán otras aún más sabrosas. Podremos tener fresas de gran tamaño, con intenso  

sabor a fresa del bosque, en lugar de las insípidas fresas infladas de agua, que 
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actualmente se encuentran en los mercados. ¡Y dichas fresas serán tan grandes que una 

sola de ellas bastará para el postre entero de una persona…! ¡Evidentemente, el 

transporte y la conservación serán mucho más fáciles!  

También podremos crear frutas de forma, color y/o sabor completamente nuevos. Por 

ejemplo, plátanos azules con sabor a vainilla y redondos como tomates, o uvas blancas del 

tamaño de una manzana y con sabor a canela, pues estos dos sabores armonizan muy 

bien… La imaginación de los cocineros junto con la tecnología de los genetistas, permitirá 

crear miles de especies diferentes, con sabores adaptados a las diversas culturas y a las 

gastronomías locales.   

 

Hoy en día, lo "gastronómicamente correcto " se extiende incluso a los animales. ¿Porqué 

ciertas especies son buenas para la cocina y otras no? Podemos comer atún, pero no tocar 

a los delfines ¡sería horrible! Por ello, una veterana actriz francesa se alzó decididamente 

en contra de la costumbre de los coreanos de comer perro. 

 

Para estos maestros de la comida, la única posibilidad de convertirse en personas 

coherentes, sería la de hacerse vegetarianos… Solo si rechazaran tener en sus propios 

platos la ternera de aspecto tan tierno, el pollo que es sólo un pequeño y adorable polluelo 

crecido, o el “foie gras” que se produce haciendo sufrir atrocidades a los gansos durante 3 

semanas…, entonces podrían lamentarse de la suerte de todos los animales. Pero, ¿cómo 

pueden llamarse a escándalo porque se coman ciertos animales, mientras que les parece 

normal que se consuman otros? El hecho de comer un perro coreano bien cocinado no es 

peor que comer “coq au vin” o pollo asado.   

Ya les estoy viendo, a los políticamente correctos, todos rojos y gordos, camino de llenarse 

de “foie gras” en las siguientes fiestas, mientras lloriquean la suerte de los pobres animales 

que son explotados por los salvajes… 

Los americanos siguen espantándose porque a los franceses les gustan los caracoles, los 

muslos de rana y el conejo, pero también porque los japoneses se deleitan con pescado 

vivo, mientras los franceses lloran los perros coreanos. 
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Entonces, ¿debemos hacernos vegetarianos?   

Los científicos han demostrado que las plantas también sienten dolor, y tienen conciencia 

de lo que les rodea… Entonces, dado su sufrimiento, ¿deberíamos comer zanahoria 

arrancada o lechuga cortada? 

Algo tenemos que comer, ¿pero qué más nos queda? 

¿La leche y el queso, quizás? ¿Acaso es preferible mantener a animales en criaderos, sólo 

para robarles la leche que era para su crías, y substituirla por harinas animales 

procedentes de cadáveres que conducen a enfermedades que le vuelven a uno loco, o por 

harinas vegetales procedentes de plantas que sufrieron? 

Entonces, ¿huevos, quizás? Si tenemos en cuenta los gritos escandalizados de los 

pro-vida que protestan contra la explotación de células vivas tomadas de fetos humanos, 

de seguro que se encontrará una vieja actriz que clame en nombre de los polluelos que 

iban a nacer de estos huevos: ¡"Déjenles vivir!" 

Seguro que veríamos crearse una asociación defensora de los derechos de los pollos no 

nacidos… Así que, tampoco huevos… 

Pero entonces, ¿qué comer? Las piedras, quizás, pero ya estoy viendo como arrugan las 

cejas los amigos de la tierra y otros ecologistas… ¿Acaso no hay quienes pretenden que 

"nuestra Madre Tierra tiene “alma”?… 

La única solución consiste en morir, para que los gusanos y las bacterias, sin sentimiento 

alguno de culpabilidad, hagan de nosotros un festín. 

Retornemos a la seriedad… Todo lo que se creó en la Tierra fue creado por los Elohim para 

nuestro placer y nuestro alimento. Esto incluye, ya sea que nos guste o no, a todos los 

animales y a todas las plantas… La única regla a aplicar es que deberían ser muertos 

haciéndoles sufrir lo menos posible, ya se trate de animales o de plantas. 

Prefiero comer un perro coreano que no sufrió, a comer un ternero que haya sido 

maltratado. 

 

He comido en esta Tierra casi todo tipo de alimentos: tiburón, cocodrilo, tortuga, delfín, 

ballena, castor, avestruz, bisonte, medusas, caballo y saltamontes africanos. Y cuando 

viaje nuevamente a Corea, probaré gustosamente el perro, mientras esté seguro de que no 
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sufrió. ¡En ningún caso comeré pollo o tocaré el “foie gras” mientras sepa que los animales 

fueron criados en batería o maltratados! 

 

Seamos coherentes y no practiquemos el racismo animal, que pretende titular de 

"gastronómicamente correcto" el hecho de comer ciertos animales y otros no… Si los 

terneros pudieran hablar, dirían ciertamente: ¿”porqué yo sí y el perro no”? 

 

 

 

Reflexiones sobre la moda - 3 de febrero de 2003 

 

El Profeta contesta las preguntas de un periodista de la sección de moda del New 

York Times 

 

El Movimiento Raeliano continúa en sus grandes combates, como el de la paz, el de la 

no-violencia, etc. Pero también estamos interesados en pequeños combates, y la moda es 

uno de ellos. Pienso que todos los temas están relacionados los unos con los otros, los 

grandes temas y los más pequeños, como el de la moda, la terrible moda humana, la moda 

políticamente correcta. 

A todo lo largo de la historia de la Humanidad, los hombres portaban vestimentas 

elegantes. Recuerden cómo se vestían los aristócratas de los siglos XIV y XVII. Sin 

embargo, de repente aparecieron el traje y la corbata. Esto habría sido bueno si no se 

hubiera prolongado más allá del período que suele durar una moda, pero ya hace un siglo 

que los hombres van mal vestidos, con una vestimenta que refleja la productividad. 

Este fenómeno emergió junto con la industrialización, la democracia y todo un montón de 

ideas, de las cuales muchas son buenas, pero no todas, y en particular no el hecho de que 

todos deseen tener el mismo aspecto. Se suponía que esto era el progreso, pero la 

igualdad de todos no tiene nada de progresista, al contrario, todo el mundo tiene el deber 

de ser diferente.   
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La igualdad ante la ley no significa igualdad en vestimenta. Lo confundieron todo: dado que 

todos son iguales ante la ley, también deben llevar el mismo terrible traje gris. Es el 

comienzo del problema que continúa influenciando al mundo entero: la uniformidad.  

Los peores sistemas políticos, como el comunismo, siempre comienzan realizando una 

uniformidad. De repente, todo el mundo debe vestir de la misma manera, del modo 

considerado como correcto, y entonces, poco a poco y sin percibirse, ese modo se 

convierte en políticamente correcto, religiosamente correcto. En este proceso, las mujeres 

quedan un poco protegidas (respecto a la moda en vestimenta), pues siguen llevando 

bellas ropas de diferentes colores. Pero, ¡ay de los hombres! Durante el curso de los siglos, 

la moda cambió a menudo, pero esto cesó bruscamente. Recordemos que hay que salir de 

esta situación...   

á áSi todos van vestidos de la misma manera, est n prepar ndose para pensar también de 

la misma manera. Existen lazos entre la moda y la mente creativa, la moda y la mente 

ñrevolucionaria. Muchos dise adores, como Karl Lagerfeld o Versace, trajeron una 

órevoluci n para la belleza de los hombres. 

 

í ñUna parte de la filosof a que yo ense o consiste en ser uno mismo, independientemente 

áde lo que piensen los dem s, siempre y cuando uno sea no- óviolento. Otros grupos filos ficos 

intentan conseguir que todo el mundo sea igual.   

í óMi deseo es justamente lo opuesto. La mayor alegr a para mi es ver c mo los Raelianos, 

é ádespu s de haber participado durante una semana en nuestros seminarios, son m s diferentes 

ñ é : "de lo que eran al llegar. Hace 30 a os que vengo dici ndoles lo siguiente  Sean ustedes 

mismos, lleven lo que les plazca, y usen los diferentes co "lores sin preocuparse de la moda . 

í íUn d a me di cuenta de que yo mismo hab a enfermado dentro de mi vestimenta negra, 

í ñ éy decid  cambiar. Yo mismo dise  mi propia vestimenta. Deseaba que representara la 

espiritualidad, el espacio, el futuro, y sobre todo, q óue fuera c moda. Ahora ya solamente 

ñ ¡cambio la tela, pues no he encontrado mejor dise o. Se me critica mucho por mi ropa! 

 

Los Elohim cuando viajan llevan un traje verde de una sola pieza, ajustado a la piel. No sé 

cómo pueden ponérselo. Pero en su planeta van desnudos, porque allí controlan la 
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temperatura. La lluvia cae solamente de noche y los días son espléndidos. Cuando llevan 

ropa, es únicamente por razones de belleza. El hecho de usar ropa por cualquier otra 

razón sería considerado tonto. 

 

 

 

 

Periodista: ¿Tiene relación el color blanco con la pureza de los mensajes?   

 

No, pero si la gente asocia el blanco con la pureza entonces la respuesta es que sí. Sin 

embargo, el blanco no es más puro que el negro, ¡pregúnteselo a mi amigo africano aquí 

presente! Es una forma estúpida de pensar, pues el blanco y el negro son colores neutrales. 

Elegí el blanco porque refleja mejor la luz y el símbolo se ve más fácilmente. No, no existe 

conexión entre el blanco y la pureza.   

 

Me considero a mi mismo un poco como un virus que contamina el planeta con nuevas 

ideas, nuevas visiones y una nueva filosofía. Si nos quedamos al mismo nivel que todo el 

mundo, no podemos empujar el avance, por ello debemos distanciarnos para poder guiar 

en una dirección determinada. Es lo que hicieron todos los líderes espirituales, como Buda 

y Jesús.   

La educación puede cambiarlo todo. La gente es racista, anti-homosexual y anti-diferencia 

por falta de educación. Es necesario educar a la gente para que no sólo sea respetuosa, 

sino para que incluso anime al prójimo a ser lo más diferente posible, porque cuanto más 

diferente sea la gente, más rico será el planeta. 

 

Si es usted políticamente correcto, entonces no piensa por sí mismo, sino que se adapta a 

lo que todo el mundo quiere. Por ello, la moda para mí no es un tema superficial. La moda 

tiene gran potencial de cambiar a la sociedad. Por esta razón los hombres deberían dejar 

de llevar esas corbatas y esos trajes de 3 piezas que les dan aires de George Bush.   

Lleven color rosa, salgan en falda, ¿porqué no? Junto con mis amigos, me río mucho con 
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la idea de que, a partir del momento en que todo el mundo comience a llevar la misma ropa 

que yo, daré los seminarios vestido de minifalda color rosa. Me quedaría bien, ¿no cree?   

 
 

 

 

 

 

 

 

 

CAPÍTULO XIV 
 

Mensaje a la gente joven 
 

 

Cuanto más necesites la seguridad, más inseguro estarás.  

Cuanto más busques la inseguridad, más seguro estarás.   

Raël 

 

 

 

La falta de espiritualidad entre la gente joven  -     3er trimestre de 2000 

 

Aunque el “tener" haya sido privilegiado frente al “ser", al mismo tiempo ha ido 

desapareciendo, lo cual me encanta, la espiritualidad mística hecha de viejos mitos y viejas 

creencias culpabilizantes. Sin embargo, lo dañino es que para demasiada gente nada 

ocupará su lugar, quedando sólo un desierto total. Un desierto que es como un espejismo 
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con objetos en su borde. La gente avanza, motivada por poseer lo que están viendo. Lo 

compran, son felices durante un tiempo, y después, al habituarse al objeto, su placer se va 

reduciendo. 

 

Un buen día, dejan de ser felices. El objeto ya no les entrega la ilusión del bienestar. 

Entonces buscan por otra parte, y mantienen la esperanza. Pero ya no hay espiritualidad, y 

los grandes mitos, la creencia en un dios y en un diablo, todo eso desapareció. Ya sólo 

queda la adoración al objeto. Y entonces se dan cuenta de que, a pesar de su cuenta 

bancaria y de los objetos que poseen, ya no son felices, y se instala una profunda 

desesperación.  

Esto es justo la profunda desesperación que se observa en detalle en la gente joven. Los 

mayores tienen una ventaja: su cerebro no funciona igual de bien… Por esta razón son 

menos conscientes de su desgracia, o por lo menos lo serán más lentamente y, por tanto, 

forzosamente, tienen un poco más de paciencia. Esto último quizás también se deba al 

miedo que le tienen a la muerte, y al hecho de que evaden la realidad del tiempo, que les 

conduce suavemente al término de su vida.   

 

Para los jóvenes, todo marcha más rápidamente, ellos desean vivir, desean ser felices.   

No obstante, la felicidad no es un derecho, sino algo que debe cultivarse. Hay que 

enseñarle a la gente joven que la felicidad se fabrica, se cultiva, se crea. Debemos 

devolverle al “ser” la importancia que le corresponde. Esto no significa que uno no deba ya 

poseer cosas. Es necesario poseer cosas para la propia comodidad, pero siempre estando 

concentrado prioritariamente en el “ser”, porque el "ser" nunca se desarrolla en torno a los 

bienes que uno posee. 

Actualmente, esto es el gran problema que tiene la gente joven, y por ello el suicidio es la 

primera causa de mortalidad entre la juventud, muy por delante de los accidentes de 

carretera, del cáncer y del SIDA. Es impresionante saber que, según las estimaciones de 

la Organización Mundial de la Salud (OMS), en el año 2000, alrededor de un millón de 

personas se suicidaron en el mundo entero, y un número aún 10 a 20 veces mayor 

presentó tentativas de suicidio. Esto significa en promedio una muerte cada 40 segundos y 
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una tentativa cada tres segundos. Millones de personas se sienten mal a tal grado que un 

día deciden morir porque ya no "son". Cuando uno "es", uno no desea morir. El "tener" nos 

da la impresión de "ser". Pero un buen día nos damos cuenta de que el "yo tengo" no 

significa nada, que es algo hueco, vacío . 

Justo en ese momento debemos inclinarnos hacia una espiritualidad pura, hacia aquello 

que hace que el ser humano sienta el privilegio de estar vivo, de estar formado por 

partículas del infinito inconsciente que está tomando conciencia de sí mismo. 

Repentinamente, somos conscientes de nuestra propia infinidad. Es el privilegio de la 

gente consciente. Ellos son felices porque gozan lo más intensamente posible de este viaje 

por la vida. Entiendo que la  gente que no se siente bien en su propia piel decida querer 

morir, y lo encuentro respetable. No elegimos nacer, pero podemos elegir morir. 

 

En épocas remotas, nuestros antepasados vivían en un estado de profundo malestar. Eran 

infelices porque no tenían qué comer y sufrían por el frío. Todo ello en medio de una 

inseguridad total, sin seguro médico ni nada parecido. Era un mundo animal, espantoso, 

pero los suicidios eran pocos porque la gente tenía una fe extraordinaria en el futuro, en la 

construcción de la humanidad. 

Debemos recobrar esa fe, y devolvérsela a los jóvenes. Está despertando una nueva 

sociedad. Todavía nada acabó, al contrario, debemos darnos cuenta de que estamos 

construyendo una civilización interplanetaria, intergaláctica. Si yo actualmente tuviera 15 ó 

16 años, estaría entusiasmado con la idea de que, algún día, quizás viajaría a otros 

planetas, que crearía vínculos con otras civilizaciones. ¡Es fantástico! ¡Es apasionante!   

No permitan que les cuenten que todo acabó, el “no hay futuro” que dicen los jóvenes. 

Hagan que conserven la esperanza de ver nacer esa nueva espiritualidad, indispensable 

para el ser humano. El hombre, según dijo un gran filósofo, es un animal religioso. 

Necesita la religión, pero no las religiones primitivas sino las religiones nuevas, como la 

religión del ser humano, el "religere" en latín, es decir, sentirse conectado con la naturaleza, 

por ejemplo. Es un fenómeno que está comenzando a nacer ante nuestros propios ojos 

asombrados: los movimientos ecologistas, o una especie de mezcla de varias religiones 

asiáticas, o los enlaces que se establecen entre los pueblos tradicionales y autóctonos 
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americanos, que se sienten muy unidos a los árboles, las plantas, los animales, el planeta, 

los ciclos del sol y de la luna. Eso es espiritualidad. ¡Es una espiritualidad materialista, que 

es justo lo que los hombres necesitan actualmente, no una espiritualidad artificial con 

diablos y dioses, pues ya nadie quiere más de todo eso, y la gente joven menos aún!¡Y 

tienen razón! Deseamos una espiritualidad donde el hombre tome conciencia de que él 

mismo es dios, es decir, de que lo es "todo", que él mismo es el infinito, puesto que está 

conectado con todos los seres humanos que están en la Tierra, con todo lo que está vivo y 

con todo lo que ya no está vivo, con las estrellas, con los planetas, ¡con el infinito!   

 

¡Miren alrededor y sientan! Son ustedes pedazos del infinito tomando conciencia de sí 

mismo. ¡Siéntanse UNO, unidos a las estrellas, los planetas, los animales, los árboles! 

Experimenten esa clase de religiosidad que proviene de la sensación de estar conectado 

con todo lo que nos rodea, con nuestras células, con aquello que nos compone, con 

nuestro prójimo y nuestro lejano, con los seres vivos que están a nuestro alrededor, con las 

plantas, el universo, el océano, la luna. Nunca más sentirán ganas de morir.   

 

Si no buscamos la originalidad en la propia espiritualidad y creencia, entonces la tasa de 

suicidios aumentará hasta varias personas por minuto, y la lista de muertos, que ya de por 

sí es bastante larga, lo será aún más. La gente joven ya no quiere ir a la iglesia, porque ya 

ha tenido bastante de sacerdotes, del diablo y de semejantes tonterías. Ellos quieren otra 

cosa. 

 

 

 

La aventura espiritual  - Quebec 1995 

 

La última forma de aventura que queda en este pequeño planeta es la aventura espiritual. 

En el pasado, se soñaba con viajar a la selva africana, ir al extremo del mundo a explorar o 

hacer descubrimientos arriesgando la vida, y la gente sentía gran entusiasmo por partir. 

Los primeros que llegaron a América, los colonos, sus antepasados, fueron los primeros 
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quebequenses. Llegaron aquí con una esperanza inmensa, y para ellos era fantástico. 

Vivieron peligros, lucharon contra los animales que no conocían, pero el entusiasmo y la 

esperanza dominaban al miedo que ellos sentían. 

 

Hoy en día, todo esto acabó. Ya han sido exploradas todas las regiones terrestres, y 

todavía no hemos avanzado lo suficiente como para ir a explorar nuevas regiones en otros 

planetas.   

 

Entonces, ¿qué es lo que queda como aventura?  

 

El hombre necesita la aventura y los jóvenes más aún. Antes, uno podía tomar el volante y 

viajar a 200 kilómetros por hora en carretera, deleitándose en  la sensación de velocidad. 

Hoy en día esto ya se acabó, pues hay radares en todas partes. ¡Prohibido! La limitación 

aquí es de 100 kilómetros por hora, y los coches que con su motor superan los 200-300 

kilómetros por hora, sólo pueden viajar a la misma velocidad que los vehículos de hace 40 

años. ¡Es divertido!   

No quedan aventuras, todos los deportes están controlados, los deportistas llevan 

protección en todas las partes de su cuerpo… Ya nadie puede correr riesgo alguno.   

 

Pero todavía nos queda una forma de aventura, la aventura espiritual.   

¡Desde hace mucho tiempo estoy soñando con crear una agencia de viajes espirituales, 

donde la gente podría hacer safaris espirituales, y partir a explorar! 

Ser cienciólogo por un día, budista al otro día, judío al día siguiente, al otro musulmán, y un 

día raëliano. Cambien, miren a su alrededor y vayan a ver, prueben, pues es apasionante 

repasar todo lo que existe. Quizás, un día encuentren en su camino algo que les guste. Es 

necesario ir a mirar en todas partes, a rozarse con otras creencias, y enriquecerse así.   

 

¡Y si intentan frenarles meneando el espantapájaros de las sectas, tengan cuidado de que 

el miedo no les impida aventurarse, sería lamentable, pues en tal caso ya no les quedaría 

nada por descubrir!  
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El riesgo le da gusto a la vida  
 

Respuestas a la entrevista de dos jóvenes quebequenses:   Montreal, a 13 de noviembre 

de 1995 

 

¿Qué piensa usted del desempleo entre la gente joven?   

 

El desempleo es una de las desesperaciones de la juventud. ¿De qué le sirve a uno 

estudiar durante tanto tiempo, si al final sólo es para tener un bello diploma pero no un 

empleo? 

Estamos en plena fase de des-responsabilización, en la cultura del no-riesgo. Para 

encontrar empleo: "el estado debe… la compañía debe… los demás deben… debo tener 

mi seguridad financiera, mis seguros de enfermedad, todo debe provenir del exterior". 

Y usted, ¿qué es lo que da y qué es lo que arriesga? Sin embargo, ¡es precisamente el 

riesgo lo que es interesante! 

¿Sabían ustedes que la mayoría de la gente financieramente exitosa, los que se hacen 

billonarios, no tiene a menudo diploma alguno? Son autodidactas. ¡Supieron correr el 

riesgo! ¿No es interesante?  

 

¡Con ello no quiero decir que no se deba ir a la escuela, sino que uno debe asistir sólo 

mientras aprenda algo, y después retirarse lo más rápidamente posible. Y en cuanto nos 

entren ganas de crear, ¡correr el riesgo y lanzarnos! 

Hay quienes un buen día deciden correr un riesgo, por ejemplo inventando una máquina 

que camina en la nieve sobre esquíes: ¡la Ski-Doo! (*moto para la nieve) Es justo lo qué 

hizo el Sr. Bombardier de Valcourt. ¡Y todo el mundo lo tomó por loco! Sin embargo, hoy 

día, es una gran compañía con muchos empleados. Él habría podido continuar yendo a 

caballo por la nieve. Pero no, ¡corrió el riesgo!   
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¡Todavía quedan muchas cosas por crear, inventar y arriesgar! Animo a los jóvenes a que 

corran el riesgo de tener una actividad autónoma, con la que creen su propio trabajo. 

Háganse independientes y asuman la responsabilidad sobre ustedes mismos. Los 

primeros quebequenses que llegaron al Quebec, no dijeron: "queremos empleo". Ellos 

entraron al bosque y sacaron las pieles. No había seguro médico. ¡Ellos mismos se 

cuidaban, y hoy día este país es extraordinario! Asumieron el riesgo de partir a otro país, 

no sabiendo lo que les esperaba a su llegada, pero asumieron las consecuencias.   

 

Arriesgarse es más emocionante que ir cada mes a apuntarse al desempleo. En este 

momento, mientras les estoy hablando, hay gente joven escuchando a un profesor 

aburrido, y eso durante toda la semana, siguiendo un programa aburrido durante toda la 

semana, que ven a unos padres aburridos durante toda la semana, pero tendrán un 

diploma y quizás serán desempleados… Puedo entender que un buen día piensen en 

suicidarse. 

Pero, ¿y si de repente reaccionaran diciendo lo siguiente? "¡Alto! Ya basta… Voy a cambiar 

completamente, a reajustar mi cabeza, a estudiar filosofías para encontrar un marco 

filosófico en mi vida, una estructura, una columna vertebral que me dará deseos de vivir, 

que me permitirá comprender de dónde vengo, por qué estoy aquí y adónde voy. Entonces 

estaré bien. Me tomaré a mismo de la mano y crearé mi propio trabajo. Crearé una 

compañía y algún concepto que todavía no exista. En fin, asumiré la responsabilidad sobre 

mi mismo.” 

 

Reconstruyamos la sociedad del riesgo. Obviamente, ¡esto es arriesgado! Uno no arriesga 

nada al quedarse en casa, ni yendo cada semana a apuntarse al desempleo. Pero hay una 

cosa que uno sí arriesga: ¡el aburrimiento! Y tanto que tendrá deseos de morir, siendo este 

¡el mayor riesgo de todos! 

Si se desea una sociedad sin riesgo, entonces ya no se vive. Si se desea una sociedad sin 

riesgo, entonces ya nadie le besará a uno en la boca porque es posible contagiarse con 

microbios. Se pondrá una máscara para respirar. ¡Arriesgarse significa vivir! ¡Vivir significa 

arriesgarse!   



 157 

¡No se trata de ser más loco que los locos y correr riesgos inútiles! ¡Hay que arriesgarse 

conscientemente! Por ejemplo, poniéndose un condón cuando se hace el amor, o mirando 

a derecha e izquierda antes de cruzar la calle.   

Si no queremos correr el riesgo de caernos… ¡Mejor sería no caminar jamás! ¡El simple 

hecho de estar vivo me obliga a arriesgar algo! Pero puedo suicidarme para evitar el 

riesgo. Así, ¡ya no tendría que arriesgar nada más! ¡Es un mundo al revés!  

Anímense a correr riesgos, a rozarse con los demás, a experimentar. Vayan a hacer algo a 

otro lugar, con sus manos, su cabeza, su mente, su corazón… Obviamente, correrán 

mucho riesgo de romperse la figura, pero acabarán ganando, ¿no es maravilloso? Y 

podrán decir: ¡VIVO!   

 

 

¿Y los programas escolares, Raël?  

 

Estamos formando a la gente joven en base a unos programas que estarán 

completamente desfasados cuando los hayan terminado. ¡Esto es un asunto muy serio! La 

gente joven lo sabe, y es cada vez más consciente de ello. El bagaje escolar que se daba a 

la gente joven hace diez años, ya no corresponde en absoluto al mercado de trabajo, ni a 

las demandas de las compañías. 

Lo que se le enseña a la gente joven no corresponde a los oficios que existirán en el futuro. 

Se pasan horas enteras aprendiendo a mecanografiar en teclado, escribiendo taquigrafía, 

y al mismo tiempo estamos diseñando computadoras sin teclado, equipadas de un 

software que registrará la voz y la representará directamente en pantalla. Los estudiantes 

siempre aprenden lo que se hacía antes, pero así no se preparan para el futuro. Lo que 

deberían aprender es lo que se hará mañana. Obviamente, es un riesgo, pero es necesario 

enseñarle a la gente joven el riesgo, hacerles vivir el riesgo, los riesgos deportivos, los 

riesgos profesionales, los riesgos del amor.   

Aquello que se les enseña para protegerse a sí mismos, sobreprotegerse, ya no 

corresponde a la sociedad venidera, en la que habrá más y más peligros. ¡Hay que 

prepararles para esos peligros, hacerles descubrir la belleza del peligro, porque el peligro 
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es hermoso, excitante!   

Hoy día, existe el SIDA… ¿Cómo debemos hacer para no contraerlo? ¿No hacer el amor, o 

usar el condón? ¿No hacer el amor? Puede intentarlo… 

 

De hecho es lo que dice el Papa: "abstinencia". ¡A la edad de 15 a 16 años, las personas 

son como volcanes, el Fuji Yama en plena erupción! ¿Pero qué les recomendamos? 

¡Abstinencia! Muy bien, entonces tendremos que atarles las manos a la cama, como se 

hacía en época de los cristianos. ¡Seamos realistas!   

 

¿Por qué hay tanta gente que practica el salto “bunjee”?   

¿Por qué hay tanta gente joven que escala las más altas cumbres de las montañas o que 

hace vela o practica el “surf” en medio de olas gigantescas? La razón es que el hombre 

está hecho de esa manera, con el deseo de arriesgar. Porque la vida sólo se aprecia 

cuando uno arriesga algo. ¡El hecho de nacer es un riesgo! El simple hecho de la 

concepción implica un riesgo. El pequeño espermatozoide que hizo posible nuestra 

concepción fue eyaculado junto con otros 300 millones de espermatozoides. Todos 

murieron, pero uno sólo de ellos sobrevivió, y por eso nacimos y existimos nosotros. ¡Es 

formidable! Nuestra vida comenzó con el riesgo de tener una posibilidad entre 300 millones 

de ser escogidos. ¡Y fuimos escogidos! Nuestro nacimiento fue un desafío a la existencia. 

 

Debemos educar a la gente joven en materia de esperanza. Hay que explicarles lo 

hermoso que es luchar en esta sociedad por descubrir desafíos que exciten nuestro 

cerebro, que nos estimulen la mente, y que nos den deseos de vivir.   
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CAPÍTULO XV 
 

Por una humanidad feliz  

 

  
Cuando llegue una época en la que los ciudadanos de un mundo sin fronteras 

y sin ejércitos puedan ejercer su derecho a ser lo más diferente posible los 

unos de los otros para mejor amarse, cuando las religiones y las filosofías se 

multipliquen infinitamente, hasta que cada ser humano sea una religión y el 

único miembro de la misma,  

de su conciencia, de su código genético, 

 un ser viviente único e incomparable,   

entonces los hombres habrán llegado a ser como lo que algunos llaman dios, 

y que yo prefiero llamar, la conciencia cósmica.   

Raël 

 

 

 

 

Despierta la humanidad  -    Diciembre de 1992 

 

Contemplamos en este momento al nacimiento del nuevo hombre… Y todo nacimiento 

conlleva desempleo, como ocurre, por ejemplo, con las células que dentro del vientre de la 

madre pasan a ser inútiles después del nacimiento del bebé.   

Esto es inevitable, es necesario para que el gran ser que es la humanidad, ese niño en 

proceso de nacer, pase al siguiente nivel y se convierta en hombre cósmico, un desarrollo 

que actualmente estamos realizando.   
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Y por ello, hay desempleo. La ventaja del hombre sobre las células es que, contrariamente 

a ellas, que son eliminadas sistemáticamente cuando ya no sirven para nada, el hombre no 

es eliminado. Obviamente, hay dificultades financieras temporales, pero el desempleo no 

cesará por que nos quejemos, critiquemos, o escuchemos la desinformación.   

 

 

 

La ayuda al tercer mundo  -   Diciembre de 1992 

 

¡Compren lo del Tercer Mundo! Raël 

 

Nos dicen: compren lo francés, lo canadiense, lo alemán… En todas partes se escuchan 

los mismos discursos y al mismo tiempo en televisión y radio también hay quienes nos 

cuentan justamente lo opuesto: “¡Ayudemos al Tercer Mundo!” 

 

¿En qué quedamos entonces? ¿Hay que ayudar al tercer mundo con limosna, que hará de 

ellos eternos pordioseros, enviar algo de las sobras, hacer regalos de modo que los 

habitantes de estos países aprendan a mendigar? ¿O acaso debemos comprar los 

productos de estos países? ¡Sí! ¡Esto último es, sin duda alguna, la mejor ayuda que 

podemos darles! 

 

De esta manera, Japón logró salir de la miseria en la que se encontraba sumergido 

después de la guerra. Todos comprábamos lo japonés… Nuestro reloj, nuestra cámara de 

vídeo, nuestra cámara fotográfica, todo eso es japonés. La verdadera ayuda al tercer 

mundo consiste en "comprar lo extranjero".   

 

Amar al prójimo es cosa buena, pero amar al lejano es mejor aún. Cuando compramos lo 

extranjero, y de ser posible incluso de países de muy bajos ingresos, estamos ayudando a 

millones de seres humanos a tener salarios en lugar de limosna. Obviamente, sus salarios 

no serán muy elevados, pero al menos serán salarios. Es mejor que pasar el sombrero y 
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obligarles a mendigar. 

Hemos aprendido a amar al prójimo como a nosotros mismos. Ahora aprendamos a amar 

a nuestro lejano como a nosotros mismos, es ésta la verdadera ayuda al Tercer Mundo. 

Compremos productos fabricados por los países más pobres… Para que en este planeta 

todos puedan comer, vestirse y tener un lugar para dormir, a fin de que todo ser humano 

tenga lo mínimo necesario para una vida decente y con toda dignidad.   

 

 

 

Ser revolucionario -    Diciembre de 1992 

 

En el pasado, Jesús volcó los puestos de los comerciantes del templo. ¡Todavía quedan 

muchas cosas por volcar en nuestro tiempo! ¡Por ello debemos ser revolucionarios, y no 

violentos! No debemos ser violentos, pero sí debemos actuar. No debemos ser violentos, 

pero con energía. No debemos ser violentos, pero con firmeza.  

¿Diría alguien hoy en día que Jesús era violento? Sin embargo, expulsó de hecho a los 

comerciantes.   

Mahoma fue expulsado de su país de origen. Volvió con la espada, aún siendo no-violento 

pero haciéndose respetar. Igualmente, los primeros budistas no-violentos, que fueron tan 

atacados y tan poco respetados y fueron ellos quienes desarrollaron las artes marciales.   

 

Siempre es en las minorías donde se desarrolla la conciencia, siempre es en las minorías 

donde vive el espíritu. Era fantástico ser budista en la época de Buda, o cristiano en la 

época de Jesús.  

El hecho de estar en perfecta armonía con la nueva época es lo que caracteriza la perfecta 

adaptación de todos los mensajes mesiánicos o proféticos. Por ello, hay que prepararse 

antes de que llegue esa nueva época. Ser cristiano en el siglo veinte significa estar en 

armonía con una era pasada. Si Jesús y Buda estuvieran aquí hoy en día, serían 

Raëlianos.   

Cuando llegó Jesús hace unos 2000 años con un mensaje extraordinariamente avanzado, 
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le mataron. Por la misma razón expulsaron a Mahoma de la aldea donde enseñaba.   

 

Vivir en la época de un profeta y seguirle significa estar muy adelantado. Este gran 

adelanto pone en movimiento a los seres más revolucionarios y mejor adaptados a la 

siguiente era. Se trata de individuos con la característica común de amar tanto a su prójimo 

que, con tal de ayudar a la humanidad, están dispuestos a perder su trabajo, sus amigos y 

sus bienes.  

 

Para los humanos es duro entender que, en alguna parte del espacio, existen seres más 

avanzados que ellos mismos. Es duro para los humanos dejar de pensar que son el 

ombligo del mundo y los seres más brillantes del universo, pero no obstante, ciertas 

personas lo reconocen con humildad. Y afortunadamente, porque sería absolutamente 

desesperante pensar que somos la cumbre, la maravilla de las maravillas, a pesar de 

nuestra agresividad, nuestra carencia de amor y falta de compasión por nuestros 

semejantes y que no podremos encontrar una civilización más hermosa y más avanzada 

que la nuestra. 

 

  

 

Nadie es capaz de predecir el futuro – Abril de 1999 

 

Nunca se puede estar seguro respecto a la reacción de los humanos. Existen todo tipo de 

posibilidades, y en todo momento; eso es justo lo que hace que la existencia sea 

maravillosa… Toda decisión tomada nos brinda múltiples direcciones y diferentes 

posibilidades de futuro. 

Alguien me planteó esta tarde una pregunta sobre los sueños premonitorios… que no 

existen. Pero si una mujer soñara que encontrará un hombre moreno, vestido de chaqueta 

roja, que será el hombre de su vida… A partir de esa mañana, sin darse cuenta, en realidad, 

estará al acecho de un hombre moreno con chaqueta roja. Lo encontrará inevitablemente, 

pues siempre hay un hombre moreno con chaqueta roja en alguna parte. ¡Obviamente, 
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lucirá inmediatamente una gran sonrisa…! No pondrá cara hostil, pues soñó con él, y con 

gran probabilidad se establecerá inmediatamente un contacto. Porque si una mujer bonita 

sonríe a un hombre moreno con chaqueta roja, puede apostarse una fortuna a que él 

devolverá la sonrisa, se acercará y le hablará… Entonces irán a tomar algo juntos, se 

mirarán y harán el amor… Después, muy convencida, esa mujer dirá: "tuve un sueño 

premonitorio, soñé que se me acercaría un hombre moreno con chaqueta roja, y allí 

estaba". Pero por supuesto lo encontró porque lo andaba buscando. En cierto sentido, ella 

misma engendró el encuentro. Pero, ¿y si el hombre de su vida era otro? Quizás uno que 

estaba a su lado, y que ella ni siquiera miró porque era rubio y llevaba chaqueta verde. 

Puede que el moreno sea insoportable, que le pegue y le robe. ¡Pero como es “su sueño”, 

ella lo ama!   

 

¡Sean cuidadosos! La creencia en lo sobrenatural condiciona las vidas de muchas 

personas. Hay que comprender más bien que lo que nos condiciona es la percepción de 

nuestros sentidos. Lo que comemos, lo que oímos, lo que vemos, todo nuestro ambiente 

nos condiciona inconscientemente… ¿Por qué se sueña con un moreno de chaqueta roja? 

¿Quizás había visto una película en la que aparece un bello seductor con chaqueta roja, o 

acaso leyó un libro donde al dorso se veía al autor en chaqueta roja? Nos gustó, y a la 

noche siguiente soñamos que le encontrábamos y que pasábamos un momento con él. Un 

sueño es sólo una amalgama de los hechos, los pensamientos y los deseos, fijos en 

nuestra memoria y liberados de noche dentro de nuestro cerebro.   

Este ejemplo demuestra que uno mismo es enteramente responsable de su propia vida. Es 

importante comprenderlo: ¡Yo mismo soy el único responsable de mi propia vida! En todo 

momento, puedo elegir entre el bien y el mal, y eso es mucho más maravilloso que todo lo 

sobrenatural que los comerciantes de esperanza venden a esa gente, que por ser tan 

infeliz, está lista a creer en cualquier charlatán. Decir que algo estaba previsto en alguna 

parte no tiene nada de maravilloso, porque en tal caso no tiene usted opción. 

  

Mucho más maravilloso es que todas las opciones sean posibles en todo momento. ¡Cada 

vez que realizo un nuevo acto, me abro a unas oportunidades desconocidas! ¿No es 
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fantástico? Mi vida puede cambiar en cada instante, según lo que yo mismo elija. La 

felicidad en la vida consiste en tener en todo momento todas las posibilidades a nuestra 

disposición. Por ejemplo, el tener la posibilidad de acercarme a una persona que haya 

elegido conscientemente, con la que desee pasar un momento, o quizás mucho tiempo. 

La felicidad en la vida significa también tener la posibilidad de cambiar de oficio, de país, 

de lengua… ¡Que se nos abran todas las posibilidades! La aventura humana es fabulosa, y 

es la aventura de la vida. Nosotros tenemos la elección, con nuestra conciencia. 

 

 

 

 

Revolución tecnológica y espiritual – Diciembre de 1999 

 

Vamos avanzando. Avanzamos rápidamente hacia ese tercer milenio, ese año 2000 del 

que tanto se habla. De hecho, dicho sea entre paréntesis, el año 2000 corresponde 

solamente al calendario cristiano. Todo el mundo lo adopta, pero es bueno recordar que 

los cristianos, que ni siquiera son la mayoría en la tierra, impusieron su propio calendario. 

 

Como venía diciendo, al arribo del año 2000, vemos florecer un montón de minorías que 

hablan del fin del mundo. Eso me divierte, porque es justamente lo contrario del fin del 

mundo, pues es el fin del mundo de un determinado pensamiento. Diré más bien que el 

año 2000 es el principio de un mundo diferente, y no el fin del mundo.   

Está comenzando una época extraordinaria, en la que los niños, incluso los más pequeños, 

ya se sienten perfectamente a gusto con la tecnología. El otro día leía un informe sobre 

unos niños de seis años de edad que jugaban con “joy-stick” (palanca de placer, en 

español). ¡Es increíble! Juegan a una velocidad enorme, y se divierten ante unos padres 

que son inconscientes testigos de que crece una generación que sabrá situarse en el 

espacio de una manera diferente de la suya, o de la mía por ejemplo. Yo jugaba con 

juguetes de madera, hermosos por cierto, pues desarrollaban la imaginación. 

Mucho me hubiera gustado poder haber nacido ahora, para descubrir la computadora y 
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para que me pareciera lo más normal del mundo mecanografiar en teclado, navegar en 

Internet y descubrir el mundo sin dificultad. 

 

La época de la computadora es extraordinaria porque nos permite sumergirnos en 

universos virtuales, estar conectados con todos los habitantes del planeta 

instantáneamente, y dialogar con ellos en los chat rooms.   

Las computadoras forman el sistema nervioso central de la humanidad, del que nos hablan 

los Elohim. Estamos conectados con todo, al igual que todas las neuronas del cerebro 

están conectadas entre sí. De repente, todos los seres humanos de la tierra pueden estar 

conectados entre sí, por encima de los gobiernos y por encima de los sistemas de censura 

nacionales. La Internet es fantástica, nos conecta con todo el planeta. 

Por ello, ¡Qué felicidad la de existir hoy día! ¡Qué felicidad la de estar vivo!  Durante toda la 

historia de la humanidad, la gente que nos antecedió no conocía tales contrastes. Claro 

que se inventó la pólvora, la imprenta, y eso cambió muchas cosas, pero nunca tan 

ampliamente. Tenemos el privilegio de vivir una época de mutaciones tecnológicas, que 

hasta ahora jamás tuvo igual. Pasando del juguete de madera a la computadora, del carro 

tirado a caballo al coche y al avión, al satélite, la Internet, estamos viviendo el cambio más 

fabuloso de toda la historia de la humanidad. Y hablo solamente de los campos 

tecnológicos.   

 

A nivel espiritual, quedan millones de personas que todavía tiritan bajo la carga de un dios 

supernatural, un dios puramente espiritual. Los deístas están perdidos, extraviados, 

castigados, pues cada innovación los abruma y los aflige, porque cada innovación, cada 

descubrimiento científico va restándoles mucho del frágil equilibrio creado en base a su 

creencia. Muy pronto crearemos vida en nuestros laboratorios y seremos nosotros mismos 

como dioses. 

El mundo que está llegando es completamente inimaginable y la revolución planetaria que 

se presenta es también completamente inimaginable. Muchos profetas del pasado 

hablaron del nuevo tiempo, de un futuro maravilloso. Aquello fue solamente espiritual.   

Hoy día, estamos en vías de combinar la espiritualidad con la ciencia.   
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Una consecuencia del progreso: ser feliz  – Convención Internacional en Ginebra, 

7 de octubre de 2001 

 

Vivimos en una sociedad con falta de imaginación, en la que los niños son educados no a 

tener imaginación, sino al contrario, a cultivar su memoria. La memoria se construye en 

base a los recuerdos, el pasado, por lo cual está muerta en cierto sentido, pues ya pasó, 

terminó.   

El arte y la ciencia tienen en común el hecho de basarse en la pura imaginación, pues 

todos los descubrimientos, todas las invenciones y todas las creaciones parten de la 

imaginación. ¿Qué es la imaginación? La imaginación consiste en tomar cosas viejas y 

hacer con ellas cosas nuevas. De hecho, el cerebro sólo puede crear con los datos que 

conoce y que organiza diferentemente, conforme a su inspiración. 

Todas las tecnologías del futuro nacen justo de esta manera. Por ejemplo, la clonación y  

la nanotecnología… 

 

Así, pronto podrá usted acceder a la vida eterna. Sí, digo bien, a la vida eterna. Ocurrirá 

por etapas, pero un día lo alcanzaremos. 

¡Aquellos que ahora tengan menos de 40 años lo vivirán, y es posible que no mueran 

jamás! Digo 40, pero igual podían ser 50, o incluso 60, nunca se sabe. Sea como sea, la 

ciencia permitirá inicialmente un aumento de la longevidad de los seres vivos. No hace 

mucho tiempo, era algo extraordinario tener una esperanza de vida de entre 35 y 40 años. 

Hoy, el promedio ya es de 85 años, y se dice que llegaremos muy rápidamente a los 120 

años. Los seguros de vida americanos ya tienen pólizas que abarcan hasta 120 años. 

Por tanto, si partimos de la hipótesis de que viviremos hasta los 120, rápidamente 

podremos aumentar esa longevidad entre un 50 y un 100%. Supongamos sólo un 50%, 

seamos pesimistas, entonces  según 120 + 60, podremos vivir entre 180 y 200 años. ¡Esto 

promete tener suficiente tiempo para tener muchos momentos de placer! Inevitablemente, 
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durante esos sesenta años adicionales se harán descubrimientos adicionales, puesto que, 

hoy en día, en diez años se descubre más que en todos los siglos que nos precedieron. Y 

este período se reduce cada vez a la mitad. En cinco años se descubrirá más de lo que se 

descubrió antes, después en dos años y medio, después en un año, después en seis 

meses, en tres meses... Aceleramos a una velocidad que no puede uno ni imaginarse, que 

los más grandes científicos todavía no pueden imaginar, aunque algunos de ellos sí 

empiezan a percibirlo. Por tanto, tendremos un nuevo emplazamiento de vida. Si ya se nos 

da un pequeño emplazamiento de cuarenta o cincuenta años, si en los dos años siguientes 

se encuentran los medios de aumentar la longevidad en varios de cientos de años más, y 

si al cabo de otros seis meses ganamos otros trescientos años más, entonces todo tipo de 

esperanza es permisible, pues uno podrá vivir durante mucho tiempo. ¡Por el momento, 

nos basta con ser pacientes y estar atentos al cruzar la calle!   

 

Y entonces, de prolongación en prolongación de vida, se llegará al tope, que los hombres 

no pueden imaginar todavía, pero que es la longevidad normal de las células y que será de 

entre setecientos y novecientos años, período que habían realizado los Elohim al principio 

en la tierra para los primeros seres humanos. Recuerden los patriarcas de la Biblia. 

Llegado ese momento, para prolongar la vida nos serviremos de la clonación para crear un 

cuerpo completamente nuevo para quienes lo hayan merecido, y se transferirá nuestra 

personalidad y nuestra memoria, y de nuevo el ser comenzará otros setecientos años de 

vida. Y créanme que no es ciencia ficción… ¡Ya estamos muy próximos! 

Los científicos estiman que esto llegará dentro de veinte años, por lo tanto, si usted tiene 

40 años, tendrá entonces 60, si tiene 60, tendrá 80, y así sigue siendo posible. 

 

La decodificación del genoma humano fue anunciado para el año 2020, pero ya fue 

realizada el año pasado, por la compañía CELERA en Estados Unidos. Las cosas siempre 

van más rápido de lo que uno piensa. Por lo tanto, hoy decimos que será dentro de veinte 

años, pero quizás sea dentro de cinco. ¡Pero en todo caso no se inquieten… ¡porque 

inquietarse les hace envejecer! 
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Todo esto cambiará muchas cosas, y dará esperanza. ¡Pero no si uno es depresivo, por 

supuesto, porque sería sádico proponerle una prolongación de vida de setecientos años a 

una persona que es infeliz! 

Será necesario enseñar a la gente a ser feliz y sin substituto, a fin de que pueda apreciar la 

vida durante más tiempo, y continuar creando, amando y abriéndose hacia al exterior. 

 

 

 

El dinero   - Abril de 2001 

 

Es bueno querer explorar el universo, aunque muy probablemente, como los Elohim, no 

podremos explorarlo enteramente, porque es imposible visitar por completo un universo 

que es infinito. 

No obstante, puede decirse que lo importante es estar bien entre nosotros, estar bien 

dondequiera que uno esté, cuidándonos de no ser demasiado numerosos, de hacernos lo 

bastante sabios como para ser felices, en un planeta sin violencia donde ya no habrá 

trabajo, donde ya no habrá dinero. 

 

De momento, todavía es utópica la idea de poder prescindir del dinero en nuestro planeta. 

Debemos decirnos a nosotros mismos que el dinero es bueno, el capitalismo es bueno, y 

paradójicamente, esto es la mejor manera de que un buen día realmente se suprima el 

dinero. El capitalismo y la globalización son muy importantes para la liberalización del 

hombre. Hemos visto lo que conlleva el comunismo, y vemos el estado en que se 

encuentran los países comunistas. Sabemos hasta qué punto esa forma de régimen es 

contra-progresista y destruye toda posibilidad de desarrollo en la Tierra. El capitalismo, por 

el contrario, permite a quienes más aman a la sociedad, a desarrollarla, a ayudarla a 

progresar y a hacer descubrimientos. El capitalismo permite el desarrollo científico y 

tecnológico, y de momento el dinero es esencial.   

A pesar de ello, el dinero es el mayor enemigo del dinero. Hay que ayudarle a esta 

sociedad a producir cuanto más dinero sea posible, pues cuanto más dinero exista, tanto 
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más pronto caerá por su propio peso. Esto último ocurrirá gracias a la nanotecnología*, 

que producirá materias primas a costo mínimo y enorme velocidad, tanto agrícolas como 

industriales. También veremos, gracias a todas las nuevas tecnologías que están llegando, 

una fantástica agitación socioeconómica y el sistema financiero morirá por sí mismo. Pero 

esto no ocurrirá inmediatamente.   

 

Por ahora, contentémonos con aquello que va llegando cada vez más rápidamente: la 

supresión del trabajo, que a su vez y muy gradualmente, implicará la supresión del dinero. 

De hecho, si uno trabaja es para ganar dinero para vivir. Pero si nadie más tiene trabajo, 

¿cómo haremos para vivir? Por supuesto que deberemos encontrar un sistema que 

permita a todo ser humano tener una vivienda, algo para vestir y comer. Así, alcanzaremos 

poco a poco una sociedad maravillosa, donde todos tendrán cuanto es indispensable para 

la felicidad de vivir.   

Y quienes deseen producir una creación científica o artística con su inteligencia, lo harán 

por amor. El pintor ya no pintará una obra de arte para que sea comprada por un millonario, 

sino para ofrecérsela a alguien que la aprecie... El científico hará un descubrimiento, no 

para ganar dinero, sino porque le parecerá que es un medio de mejorar aún más la suerte 

de los demás, por placer, por el placer de la investigación. Esto es el mundo hacia el que 

nos dirigimos.   

 

* léase "Sí a la clonación humana” – edición Fondation Raëlienne 

 

 

 

La libre voluntad de los hombres   – Agosto de 2001 

 

Los Elohim nos crearon con libre albedrío. Nos crearon libres. Pudieron haber hecho de 

nosotros unos robots, capaces de hacer sólo el bien, pero si se hace el bien por el mero 

hecho de no tener otra opción, no sería un acto de conciencia. 

Seríamos máquinas, de las que se supone que deben hacer constantemente la misma 
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cosa y de la misma manera. Pero no somos máquinas, somos conciencias. Los Elohim así 

lo quisieron. Y siendo conciencias tenemos la opción respecto a nuestras vidas. 

 

Hacer bien es una libertad. Eso es fantástico, y para nosotros es mucho mejor ser capaces 

de elegir en todo momento. Con la mano, puedo acariciar o matar. Con una sola mano se 

puede matar, un puñetazo puede ser mortal, una mano puede estrangular. Pero con ella 

también podemos acariciar, ayudar y socorrer. Por tanto, lo decisivo no es la herramienta, 

sino la manera en que nos servimos de ella, lo cual se guía por la conciencia. 

 

¡Recuérdenlo siempre! Nadie puede ser consciente sin tener libertad. La libertad es la 

condición de la conciencia. Es este el principio en el que reside lo que los Elohim hicieron 

por nosotros. Nos crearon como robots biológicos, pero conscientes, y un buen día les 

dijimos que no. Evidentemente, existe un riesgo de que las máquinas demasiado 

conscientes lleguen a ser más potentes que nosotros mismos, y nos dominen. Es 

interesante imaginarse ese escenario, pues eso nos acerca a la humildad y nos hace 

recordar que no somos superiores, aunque frecuentemente creamos serlo. 

Por supuesto que los científicos más avanzados en el ramo de las computadoras ya han 

considerado esa posibilidad e intentan crear ordenadores superpotentes, capaces de ser 

superiormente inteligentes, pero sin el riesgo de poder ser destruidos por ellos algún día.   

Existe una asociación americana –cuyo nombre he olvidado– que pretende que el hombre 

es sólo una etapa y que deberíamos conseguir librarnos del instinto de conservación de la 

especie. Y si el universo fuera mejor al existir en la Tierra como especie superior, en lugar 

del hombre unas computadoras, estaría bien, y sería necesario apoyarlo, pues así nos 

evitaríamos mucho sufrimiento. 

¡Qué bella reflexión! ¡No refleja la verdad, por supuesto, pero es interesante! Sin embargo, 

sí podemos esperar que el ser humano eleve su nivel de conciencia, que se sirva de 

prótesis electrónicas, y que cree en la tierra un mundo de paz, amor y fraternidad, en el 

que se asociará con las computadoras, unas computadoras que pensarán que esos seres, 

nuestros creadores, son tan maravillosos que nos es un placer estar a su servicio, 

ayudarles y amarles. 
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Sí a la eugenesia  

 

Una de las más recientes investigaciones científicas demuestra que la inteligencia es 

genética.   

 

Gracias a la genética, pronto podremos elegir para nuestros hijos, aparte del sexo y del 

aspecto, una inteligencia superior, y según el caso, inclinaciones artísticas o científicas. 

La eugenesia está en vías de convertirse en una ciencia exacta, gracias al constante 

incremento de nuestra comprensión del ADN humano. 

 

Hay muchas personas conservadoras de la ciencia del pasado, que asustan a las 

poblaciones argumentando riesgos relacionados con cualquier tipo de mejora genética 

para la humanidad. 

Están fundamentalmente en contra y lo rechazan todo en bloque, alegando que debe 

seguir siendo el privilegio del dios en el que ellos creen. Elevan el espantapájaros de una 

eugenesia que forzosamente es racista en su esencia, y que asocian evidentemente con el 

delirio de las "razas superiores" y con la imagen del nazismo. 

Uno de los más recientes descubrimientos científicos viene a demostrar que la inteligencia 

sería genética. Por tanto, si la inteligencia es genética, significa que pronto ella también 

podrá ser mejorada. 

Oponentes de toda clase se están poniendo sencillamente histéricos… ¡Para ellos la 

inteligencia proviene forzosamente del medio ambiente! ¡Como si los idiotas y los 

retrasados mentales fueran fruto de su medio ambiente! 

 

Lo único que pueden desear los padres del mundo entero, es tener hijos lo más 

inteligentes posibles, y si sus propios padres durante generaciones fueron portadores de 

taras que les dieron orejas de elefante o pies planos, es perfectamente legítimo que no 
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deseen que sus niños sigan transmitiendo estas anomalías, o pero aún, enfermedades 

genéticas mucho más serias. Ningún progenitor que sea digno de este nombre puede 

desear otra cosa que no sea que su niño tenga la mejor inteligencia posible. El hecho de 

decir: "Sólo la suerte, o dios (que es otro nombre que la gente primitiva le dio a la suerte), 

tiene derecho a determinar si la enfermedad genética que me aflige será transmitida a mis 

niños". Es una actitud profundamente irresponsable y criminal, dejar el nivel de inteligencia 

en manos de esa misma suerte, mientras sabemos crear genéticamente genios en lugar 

de idiotas. Es irresponsable y criminal, y ningún progenitor juicioso elegirá esta opción en 

cuanto esté disponible la correspondiente tecnología.   

 

Mientras tanto, continuará existiendo la posibilidad de que algunos dinosaurios 

conservadores de la contra-ciencia puedan continuar engendrando niños genéticamente 

limitados, excepto si para entonces hemos implantado una ley que prohíba este crimen 

contra las generaciones futuras. 

Los oponentes a este progreso olvidan una cosa esencial al semejarlo a los proyectos nazi, 

y es que estos últimos querían mejorar una sola raza para hacerla "superior" a las 

demás… La eugenesia genética moderna, por el contrario, permitirá mejorar la raza 

humana en su totalidad, sin distinción de raza, etnia o religión.   

 

Asimismo, hoy día nos estamos dando cuenta de que también los comportamientos 

violentos son genéticos. Este descubrimiento es formidable, pues muy pronto, como entre 

los Elohim, nos encontraremos en un mundo sin prisiones, donde curaremos 

genéticamente a quienes tengan tendencias violentas. 
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El hombre fundamentalmente bueno  - Octubre de 

2001 

 

Cuanto más se juzga, menos se ama. Es mejor comprender a los demás que juzgarlos. 

Cuanto más equivocados o incorrectos sean los actos de los demás, tanto más debemos 

intentar entender su comportamiento. Cuantos más problemas tenga la gente, tanto peor 

se encuentra en su propia piel, tanto más amargada y agresiva, y tantos más problemas 

tiene y tendrá por haber desarrollado un pensamiento negativo. Por ello, necesitan aún 

más ser amados, comprendidos y guiados. 

Al juzgar, sólo juzgamos el resultado y no entendemos la causa. Comprendiendo la causa, 

estamos mucho más plenos de amor y de compasión hacia la gente. Es importante no 

pensar "¿qué es lo que hizo?”, sino plantearnos por qué lo hizo. Entonces nos damos 

cuenta de que todo comportamiento malo tiene una correspondiente causa. 

Este acto permite comprenderles mejor, amarles de antemano, no diciéndoles su error 

forzosamente al instante, excepto si esto pudiera ayudarles, porque quizás no puedan 

soportarlo. Hay que saber tomarse el tiempo de dejar evolucionar a la gente.   

 

La única manera de incitarles a cambiar, a actuar de manera diferente, es sirviéndoles de 

modelo, siendo el ejemplo que les hará plantearse preguntas sobre su propio 

comportamiento. En el fondo, los seres humanos siempre son buenos. Creo que Gandhi 

dijo, “No hay malévolos, sólo hay dolientes”. Hay gente que tiene problemas y muestra 

comportamientos desagradables, pero en el fondo, al principio, todo mundo es gentil.   

Siempre me gusta recordar la siguiente imagen: si nos presentaran ahora en pantalla un 

lindo bebé, un pequeño niño lindo, que juega, que ríe y que corretea, todo el mundo 

pondría una gran sonrisa, miraría las imágenes pensando que la alegría y la felicidad de un 

niño es algo muy hermoso. ¿Pero qué dirían después de haberse enterado de que ese 

niño se llama Adolfo Hitler? Sus caras se oscurecerían. No obstante, él también, como 

todos nosotros, era un niño inocente, y como todos los niños estaba maravillado con los 

insectos, las flores y los pájaros. ¿Qué es lo que hizo que se convirtiera en un tirano 
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monstruoso? Sin duda alguna fueron toda una serie de razones: la educación, el error, los 

modelos, etc.  

Antes de juzgar, no olvidemos jamás que los peores criminales un día fueron niños muy 

agradables y muy puros. ¿Qué es lo que les hicimos? ¿Qué es lo que les hizo la sociedad? 

¿Qué es lo que les hizo el condicionamiento? Si pensáramos más a menudo en esto, 

tendríamos un poco más de compasión con los delincuentes y los criminales. Esto no 

significa que no debamos hacer cuanto sea necesario para proteger a la sociedad. 

Pero, ¿no sería más eficaz enfrentar el problema en su raíz, en la fase preliminar, a fin de 

prevenir que se conviertan en potenciales peligros y curarles en vez de condenarlos a 

enfermar o a la muerte? 

 

 

 

 

 

 

La geniocracia 

 

Entrevista por Guillermo Fauré, Presidente de Derechos Humanos sin 

Fronteras. Amsterdam, 8 abril de 2000 

 

WF: A la Religión Raëliana se le reprocha el hecho de favorecer un gobierno mundial 

fundado sobre el principio de la geniocracia. En un sistema de este tipo, el derecho al voto 

sería concedido solamente a quienes tuvieran cierto cociente intelectual. ¿No están 

creando así el nido de un régimen basado en una categoría de superhombres y otra de 

sub-hombres? 

 

Raël: Al contrario. Yo comparo a la humanidad con un cuerpo humano. ¿Acaso las células 

del pie son sub-células comparadas con las del cerebro? Sería tonto pensar así. El cerebro 

necesita al pie. Las células tienen cada una su especialización.   
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Permítame hacer un interesante paréntesis. Un humorista francés imaginó un diálogo entre 

el cerebro y el ano. El cerebro le decía al ano que no servía para nada y el ano le 

contestaba: "Pues si de verdad no sirvo para nada, dejaré de trabajar". Al cabo de una 

semana, el cerebro le suplicaba al ano que volviera a abrirse porque se encontraba 

inundado de toxinas y ya no podía funcionar. Esta historia me parece muy divertida porque 

de hecho no existe superioridad entre los diferentes componentes del cuerpo humano, sino 

que todos son perfectamente interdependientes los unos de los otros.   

 

Lo mismo es válido para la humanidad. El problema es que entre los humanos, son las 

células del ano las que dirigen. Puede verificarse a cualquier nivel, ya sea en la economía, 

en política o en los correspondientes resultados: el hambre que existe en el mundo, la 

violencia y las guerras. Estamos muy mal gobernados, y esto es en todos los países del 

mundo. 

 

Tampoco olvidemos que todos los dictadores son llevados al poder de manera 

democrática. La democracia ha sido una etapa buena y significativa en la historia de la 

humanidad, pero no es la etapa final. Antes de que yo lo dijera, ya lo decían los filósofos 

griegos que lo ideal sería ser gobernado por los sabios. Los sabios son seres en los que la 

reflexión es correcta. Las pruebas que actualmente miden el cociente intelectual no son 

aptas para encontrar a los sabios que deben gobernarnos. Pues el cociente intelectual es 

solamente una pequeña porción de la inteligencia, y omite la inteligencia emocional que se 

acaba de descubrir durante estos años pasados.   

Necesitamos un permiso para conducir un coche. ¿Por qué no se necesita un permiso para 

votar?   

 

Los Elohim pueden medir mediante ciertas pruebas (que todavía no conocemos en la 

tierra), el funcionamiento global del cerebro de los individuos de su planeta, y para retomar 

la analogía del principio, algunos son más aptos que otros para trabajar a nivel de los pies 

u otros órganos, pero las decisiones las toma el cerebro y no los pies. 

Así es la geniocracia puesta en práctica por los Elohim. La geniocracia permite a los más 
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inteligentes hacer felices a los demás. Hoy día, y con nuestro sistema, debe reconocer 

usted que en nuestro planeta todavía estamos lejos de conseguir la felicidad para todos 

nosotros. 
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Capítulo XVI 
 

África 
 

 

“Unámonos los hombres de la Tierra, pues somos un solo pueblo:    

blancos, amarillos, negros, de tradición musulmana o de tradición judía o atea.   

 ¡Somos como una sola mano!“  

Raël 

 

 

 

 

 

Muertos a causa de la descolonización de África  -  1987 

 

¿Cuántos millares de africanos inocentes más deben morir en guerras civiles como 

la de Rwanda, antes de que se comprenda que la causa de esos dramas es la 

monstruosa colonización europea? 

 

Cuando los colonizadores llegaron a este continente inmenso, crearon cada estado al azar, 

trazando fronteras arbitrarias y totalmente artificiales, para poder repartirse y saquear 

mejor los recursos locales. En cada uno de estos estados africanos pueden convivir hasta 

varias decenas de pueblos diferentes que no tienen nada en común con sus vecinos, ni 

con sus tradiciones, ni con los hábitos, y a veces ni con los idiomas, que por ser tan 

diferentes, hacen que no siempre puedan entenderse entre sí. 

 

No obstante, los colonizadores decretaron que toda esa gente, cuya única falta 

era la de haber tenido el retraso tecnológico que no les permitió repeler a sus 

invasores, de ahora en adelante deberían vivir juntos, dentro de unas fronteras 
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comunes, en un país inventado y en torno a una capital todopoderosa, donde se 

regularía la suerte de sus habitantes.   

 

No había problema mientras el poder colonial imponía su autoridad por la fuerza. Todos los 

africanos sufrieron juntos esa tiranía, obligándolos a solidarizarse entre ellos contra el 

enemigo común, y agrupando a las varias tribus étnicas que antes combatían entre ellas. 

Gradualmente su sentido de injusticia aumentó, lo cual condujo a los primeros 

movimientos de rebelión militante contra la colonización. 

 

Entonces vino la descolonización, un hecho ineludible en un mundo que pretende basarse 

en el derecho y no en la fuerza bruta de los ejércitos. Los poderes coloniales retornaron a 

su casa, pero dejaron instalados un poder y una administración centralizada, ambos 

basados en el modelo europeo y sin tener en cuenta en absoluto las realidades étnicas y 

culturales del lugar. Una vez obtenida la "independencia", comenzaron los problemas… En 

cada uno de estos estados artificiales, la etnia que contaba con la población más 

numerosa tomó automáticamente el poder, gracias a las reglas democráticas legadas por 

los colonizadores. 

 

Una auténtica descolonización hubiera consistido en devolverles la independencia a todos 

los pueblos que habían sido reunidos arbitrariamente por las fuerzas coloniales. Así se 

habrían creado miles de pequeños estados independientes. Los hutus y los tutsis habrían 

tenido cada uno su territorio que administrar y no habríamos conocido las guerras actuales. 

Este proceso pudo haber permitido a estos pequeños estados africanos crear una 

federación similar a la de los Estados Unidos de América o la que actualmente se está 

realizando en Europa. Todavía no es tarde para afrontar el problema en su raíz, 

destruyendo los estados y las fronteras creados por los poderes coloniales. 
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Un año más tarde, Raël añadió lo siguiente sobre la descolonización. 

 

 

Las fronteras africanas son simples líneas trazadas en los mapas, por funcionarios 

coloniales de una inconciencia absoluta. Si los africanos quieren solucionar sus problemas, 

es necesario que realicen una auténtica descolonización de su continente, y esta 

descolonización auténtica debe incluir la destrucción de los estados artificiales creados por 

los colonos explotadores, así como la destrucción de todo sistema centralizador que estos 

instalaron. Los antiguos poderes coloniales no hacen nada por ayudar de veras a los 

africanos, y están muy contentos de poder seguir saqueando los recursos naturales de 

este inmenso continente. No vacilan en utilizar los conflictos locales para mejor 

enmascarar sus fraudes político-económicos, siendo muy fácil para ellos utilizar la 

corrupción a fin de seguir beneficiándose de los recursos de los países llamados 

descolonizados.   

 

En caso de que cada etnia o pueblo recobrara verdaderamente el control sobre los 

recursos naturales de su territorio, para los saqueadores europeos se haría mucho más 

difícil manipular los precios y las producciones mediante el intermediario de las poderosas 

multinacionales.   

Y esto sin contar con que cada conflicto, aún siendo oficialmente "condenado" o 

“lamentado”, les permite realizar beneficios jugosos a los fabricantes de armas europeos. 

Finalmente, las intervenciones militares más recientes demuestran que la independencia 

concedida a los estados descolonizados es absolutamente relativa. En cuanto un jefe de 

estado africano desea establecer relaciones privilegiadas con cierto estado que le 

desagrade al antiguo poder colonial, el ejército de este último se despliega y pone al país 

africano en fila. A veces derroca al gobierno, aunque sea democráticamente elegido, y lo 

sustituye por personalidades que "simpaticen" más con los antiguos poderes coloniales. Y 

si comienzan a surgir alguna resistencia, no se tardan en sensibilizarse para realizar 

"depósitos de dinero" en bancos suizos (es interesante notar que, a pesar del control de 

cambio necesario para prevenir que se fugue el reducido capital africano, casi todos los 
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líderes africanos tienen cuentas bancarias en Suiza… ¿Cómo son alimentadas?).   

 

¡África, despierta! Destruye las fronteras de estos estados que tu no elegiste y crea tus 

propios estados nuevos, basados en las fronteras naturales, en las tribus ancestrales o en 

las poblaciones que existían antes de la colonización, y finalmente organiza una 

Federación con los diferentes países así creados. Las riquezas naturales de África podrían 

después beneficiar a las poblaciones locales, y ya no más a las multinacionales insaciables 

de ganancias. Cada grupo étnico o nación podría reencontrar así sus raíces, sus 

tradiciones y su lengua. Podrían adoptar una segunda lengua federal, de modo que todos 

los habitantes del gran Continente Africano puedan comunicarse entre sí. Además, sería 

preferible que dicha lengua no sea la del antiguo país colonizador. Las antiguas colonias 

francesas deberían adoptar el inglés como segunda lengua, pues este lenguaje se 

establece cada vez más como lengua mundial. 

A la  gente y en las escuelas deberían enseñarse de manera oficial, las religiones 

tradicionales africanas (de hecho, nunca desaparecieron), pues son parte del patrimonio 

cultural de los africanos. Así se conseguiría una des-cristianización progresiva; no 

debemos olvidar que el cristianismo fue utilizado como un instrumento para esclavizar y 

conquistar al pueblo, intentando así hacerles perder su identidad. 

En las culturas ancestrales existían un sinnúmero de religiones locales que los 

colonizadores, despreciaron y llamaron primitivas. Eran hermosas y eran tan válidas como 

el Cristianismo o el Islam y estaban directamente conectadas a los Elohim.   

 

Finalmente, llegó la hora para que los africanos se den cuenta de que bajo el disfraz de 

“cooperación” sus “cooperadores” y otras clases de “consejeros” (los cuales son puestos 

muy amablemente al servicio de los países africanos por los antiguos colonizadores) son 

de hecho, estructuras diseñadas para mantener el control, de manera que la 

independencia siga siendo sólo una mera palabra, que nunca llegue realmente a ser un 

hecho concreto.  

Sí, llegó la hora de que los africanos alcancen una verdadera independencia y  

terminen con esta farsa.  
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No es caridad lo que necesitan los “países en desarrollo”, sino libertad para lograrla.  

 

 

 

Discurso en el Congo – Brazzaville, a 13 de diciembre de 2001 

 

 

 

Su complejo de inferioridad es su peor enemigo 

 

Sé que muchos africanos tienen siempre un complejo de inferioridad con respecto a los 

europeos. Su peor enemigo son ustedes mismos no los antiguos colonizadores, ni la 

colonización misma, ya sea política, económica, cultural o religiosa.   

Siempre que piensan que son inferiores a los blancos, están luchando contra ustedes 

mismos. Yo les digo, y en voz bien alta, que ustedes no son en absoluto inferiores a los 

blancos, e incluso agrego que son un poco superiores. ¡Grábense bien estas palabras! 

¿Por qué? Pues porque ustedes tienen la pureza que ellos han perdido. Ellos perdieron su 

inocencia debido a su cultura, y sobre todo debido a sus crímenes. Crímenes tales como la 

esclavitud, la colonización y todo aquello que ustedes sufrieron. Ustedes fueron las 

víctimas, ellos fueron los culpables, y el hecho de sentirse culpables les hace perder su 

pureza, su frescura, porque se amargaron, se fueron haciendo cada vez más 

desagradables, les falta amor, y poco a poco la sociedad que ellos forman se reduce y 

acaba desapareciendo.   

Pero África todavía conserva su entusiasmo y su frescura. Los africanos deben ser 

conscientes de ello. 

 

Recuerdo haber oído muy a menudo: "Los blancos lo han inventado todo, los blancos lo 

han descubierto todo, y nosotros los pobres africanos no hemos hecho nada". ¡Jamás 

digan eso!  

Claro que sí, ellos hicieron grandes y pequeños descubrimientos, porque entre ellos hay 
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genios. Pero la mayoría no es capaz de inventar ni la pólvora, ni la electricidad o la 

genética. 

Quedan tantas cosas por descubrir, ¡no tengan complejo! Entre ellos hay tontos, 

inteligentes, estúpidos, y limitados como entre la población del continente africano.   

Y los que son brillantes entre ellos nunca cometieron crímenes contra su cultura, contra su 

gente y contra África. Jamás. Los que la invadieron fueron colonizadores estúpidos, que 

explotaban cosas que jamás inventaron, como la pólvora o incluso los aviones, y todavía 

sigue siendo siempre el mismo tipo de individuo, siempre con el mismo objetivo, el que les 

engaña para dominar a África política y culturalmente.   

 

De momento, su mayor misión consiste en formar a los jóvenes. Los jóvenes son su futuro.   

No sigan los consejos de enseñanza de los poderes occidentales, que forzosamente 

quisieran empujarles hacia la formación industrial, mientras que su verdadera meta 

consiste en conservar siempre un avance respecto a ustedes, y en continuar así 

manteniéndoles entre los países en proceso de desarrollo. ¡Esta es la neo-colonización!   

Yo quisiera, al contrario, que todos los niños tengan computadoras en las escuelas, esto 

debe ser su prioridad. Si toda la población tuviera acceso a Internet lo más rápidamente 

posible, entonces podría informarse y acercarse al conocimiento del mundo entero, siendo 

así capaz de progresar y de estar rápidamente al mismo nivel que las poblaciones de los 

otros continentes.   

 

¡No tengan complejo alguno! Son ustedes mismos quienes se envenenan la mente. 

Ustedes pueden ser mejores que ellos en todos los planos. Insisto, en todos los planos. 

¡Pero deben creer en ustedes mismos!   

 

Y para creer en ustedes mismos, deben reencontrar sus raíces y su cultura, teniendo 

siempre en mente cierto orgullo respecto a la ciencia del futuro que les hará no sólo 

iguales, sino superiores a los antiguos colonizadores.   
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Al día siguiente, Raël agregó: 

 

 

La inteligencia africana 

 

Estaba pensando que bastan algunos inventores en el mundo, en el momento y entorno 

adecuado, o en el momento y entorno inapropiado, para que unos se desarrollen mejor 

que otros. Esto depende de muy pocas cosas. 

Por otra parte, todo lo que existe no fue inventado en realidad, sino que ya existía en algún 

lugar. No hacemos más que reinventarlo, pues basta con saber observar y expresar 

concretamente lo observado. Ya se trate del código genético, del átomo, del hierro, de la 

rueda, del relámpago o de la electricidad, todo ello existía antes de haber s ido descubierto. 

Lo que faltaba era gente suficientemente observadora y con deseos de reproducirlo.   

 

Entre los africanos hay inventores, hay varios Mozart entre los africanos, y hay varios 

Einstein entre los africanos, pero todavía no tenían, y siguen sin tener, los medios de 

expresarlo. Si Einstein o Mozart hubieran sido criados entre lobos, habrían aullado como 

lobos. Jamás hubieran compuesto sinfonías, o realizado avances en la ciencia. Es esto lo 

que deben entender, y es una verdad muy importante. Si colocásemos a unos genios entre 

lobos, se harían como los niños lobo que se descubrieron en el pasado en varias regiones 

del mundo. Caminaban a cuatro patas, y ya no eran capaces de levantarse, porque si uno 

permanece a cuatro patas hasta cierta edad, nunca más podrá caminar erguido. Ya no 

podrá hablar, y en cierto sentido ya no podrá volver a ser humano. Un Mozart criado entre 

lobos, a pesar su genialidad inscrita, no tocará jamás el piano, pues para crear una 

melodía necesitaría adquirir cierto conocimiento, y solamente así podría expresar su 

genialidad. 
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Por ello es tan importante educar, tener acceso a la información, al conocimiento, para 

conseguir todo lo extraordinario de que es capaz el genio humano.   

Tomen conciencia en todo momento de que se encuentran ustedes en una fase de 

desarrollo, al igual que todos los seres de la Tierra. No se detengan en prejuicios, y 

tampoco en complejos de inferioridad. 

Exploren las ciencias, exploren el conocimiento, empujen a sus niños y anímenles, no a 

hacerse iguales a los blancos, sino a hacerse mejores aún que ellos, porque son capaces 

de conseguirlo y porque tienen el deber de serlo.   

Y un buen día, quizás, su cultura se habrá desarrollado tanto que los europeos vendrán a 

estudiar al África.   
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CAPÍTULO XVII 

 

Los errores de Estados Unidos  
 

La razón siempre está equivocada, sólo el amor tiene la razón.   

Raël 

 

 

Montreal, a 7 de abril de 2002 
 

Existe un reloj creado por científicos, que descuenta el tiempo de vida que le resta a nuestra 

Humanidad antes de su autodestrucción. Hace cierto tiempo, nos encontrábamos a 9 

minutos del final, hoy en día estamos a 7 minutos. Se está reduciendo el tiempo que nos 

queda por vivir. 

La razón es simple, y es que en este planeta no hay suficiente de aquello que es la más 

hermosa manifestación de la conciencia: el Amor.   

 

¡Demasiado horror, demasiado asesinato! Y en cada caso de estas muertes, los que matan 

siempre pretenden tener una buena justificación: defender su patria, su familia, su honor… 

Tanto los que llevan bombas alrededor de su cintura, como los que después usan un avión, 

ambos practican el mismo terrorismo. Y del mayor acto de terrorismo jamás realizado en la 

Tierra es responsable el estado que más aparenta defender la libertad: los Estados Unidos 

de América. Este país mató de un soplo y por orden de un sólo hombre a 300.000 

personas, 300.000 pobres personas que vivían tranquilamente en Hiroshima y Nagasaki. 

Este número supera en 100 veces el de las 2.700 personas que murieron en el atentado 

contra las torres del World Trade Center. ¡300.000 muertos de un soplo! Y no murieron por 
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estar cerca de objetivos militares, sino porque, mediante tal acto monstruoso, el gobierno 

americano pretendía aterrorizar lo suficientemente a los Japoneses como para que se 

rindieran y aceptaran firmar el fin de la guerra... 

 

¿Acaso es un acto de humanidad el hecho de instaurar miedo mediante la violencia, a fin 

de que la gente ceda y adopte la decisión que deseamos? ¿Acaso el propósito, aunque 

sea la paz, lo justifica todo? 

 

¡No! La razón siempre está equivocada porque entraña la muerte. Y la muerte de un sólo 

ser humano siempre es horrible, sea como sea. 

Se habla de civiles inocentes, ¿eso implica que los soldados son culpables y por eso hay 

que matarlos? No puede haber la menor justificación para matar civiles inocentes ni para 

matar soldados culpables.  

El hecho de manipular y sojuzgar por el miedo, es la definición misma del terrorismo. Es la 

ilusión de quienes están en el poder. Piensan solucionar el terrorismo usando la violencia. 

La historia demuestra que están equivocados. La violencia jamás suprimió cualquier tipo de 

terrorismo. De ello, Irlanda es un excelente ejemplo, entre otros muchos. 

Si George Bush tuviera un poco de amor en lugar del orgullo, diría: "No deseo, cualquiera 

que sea la razón o el motivo, quitar más vidas o hacer sufrir a más personas", pero no, 

actuando como actúa, quiere darle una lección de justicia al mundo entero y así hace de su 

país el mayor terrorista del mundo. 

 

El amor es resultado de una reflexión muy diferente… 

Jesús dijo: Si te pegan en la mejilla derecha, pon la izquierda.   

Gandhi ayunó y pidió a sus fieles que se sentaran en la tierra como señal de protesta 

silenciosa. De esta manera, él se dirigía a la conciencia y no a la razón.   

Los jóvenes soldados israelíes, que recientemente rechazaron disparar a civiles 

palestinos, son un notable ejemplo de conciencia. ¡Se arriesgan 20 años de prisión, y sin 

embargo actualmente en Israel ya hay aproximadamente 600 entre ellos que prefieren 

perder su libertad a tener que matar! 
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Su actitud significa que uno no es culpable por ser judío, sino por ser inconsciente, ya se 

trate de un judío, musulmán, americano, o cualquier otra religión o nacionalidad. 

También son imaginables otro tipo de protestas. Si hubiera un Gandhi palestino, por 

ejemplo, podría animar a millones de palestinos a acostarse en un gran lugar público y 

dejar de comer, listos a ayunar hasta la muerte. Creo poder asegurarles que el mundo 

entero, incluyendo Israel, reaccionaría rápidamente para encontrar soluciones de paz.   

 

Es por la falta de amor por lo que disminuyen las oportunidades de sobrevivencia de la 

Humanidad. Sin embargo, el amor es nuestra única solución, porque el amor significa tener 

el deseo de dar hasta su propia vida si fuera necesario, pero jamás sacrificar una sola vida 

humana más, excepto la suya propia por amor a la no-violencia.   

 

Y el amor comienza en lo cotidiano… En su vida de cada día, cuando se trata de arreglar los 

más pequeños conflictos con sus compañeros y vecinos, practiquen el amor, pues es así 

como cambiarán ustedes al planeta, siendo modelos para la Humanidad. 

Sigan las palabras de Jesús y digan: "no deseo hacerte mal, sino que me haré mal a mí 

mismo si me niegas mis derechos".   

Así, en lugar de atacar, usted se dirigirá a la conciencia de los seres humanos y el hecho 

de dirigirse a la conciencia es amor. 

¡La no-violencia siempre es superior a la violencia, pero si alguien viene a atacarle 

físicamente, tiene usted derecho a defenderse, intentando reducir al otro a la impotencia, 

pero con las manos vacías y desarmado, y sobre todo hagan lo posible por no matarle! 

 

El amor es la última y única solución para salvar el planeta.   
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CAPÍTULO XVIII 
 

Comunicado de prensa   – 11 de mayo de 1999 
 

La manipulación de los militares 
 

 

RAËL CONDENA LA MANIPULACIÓN DE LA OPINIÓN PÚBLICA POR MEDIO DE LA 

PROPAGANDA DE LOS MILITARES DESTINADA A JUSTIFICAR BOMBARDEOS 

ILEGALES, Y RECUERDA LA IMPORTANCIA DE LA NO-VIOLENCIA.   

 

 

El líder de la religión Raëliana condena los bombardeos ilegales de la OTAN y nos 

recuerda que solamente la no-violencia puede conducir a la humanidad hacia una 

sociedad planetaria unida y pacífica. Aquí su declaración:   

"El control de la opinión pública por parte de los servicios de propaganda de las fuerzas 

armadas de la OTAN es particularmente escandaloso. En este caso debe aplicarse uno de 

los valores más importantes que aporta la religión Raëliana: "La vida de una sola persona 

inocente es más importante que el futuro de la Humanidad entera". Este valor es 

particularmente importante cuando los bombardeos de la OTAN matan a miles de mujeres 

y niños, actos calificados poéticamente de "daño colateral" por militares inconscientes".   

 

El bombardeo de la televisión yugoslava, que mató a numerosos periodistas, fue 

condenado por la Asociación Internacional de Prensa. Sin embargo, es asombroso que la 

prensa internacional se haga cómplice de estos crímenes contra la Humanidad al seguir 

asistiendo con disciplina a las ruedas de prensa de la OTAN. Los periodistas al menos 

habrían podido dar la espalda simbólicamente a los conferenciantes al día siguiente del 

bombardeo, señalando así su protesta contra el asesinato de sus compañeros.   
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La escandalosa propaganda de la OTAN en ningún caso habla de los 750.000 refugiados 

serbios, víctimas de las limpiezas étnicas en Croacia y Bosnia. La propaganda compara a 

Slobodan Milosevic con Adolfo Hitler, lo cual es ridículo. Hitler invadió a los países 

circundantes, mientras que en los 10 años pasados, Yugoslavia ha perdido tres cuartas 

partes de su territorio. La propaganda habla de genocidio -lo cual es un insulto contra las 

víctimas de las auténticas tentativas de genocidio como la de los judíos, los armenios o 

tibetanos- mientras que los yugoslavos expulsan a lo cosovaros albaneses fuera de sus 

fronteras. Hitler no expulsó a los judíos, sino al contrario, les impedía partir e iba incluso a 

buscarlos al extranjero para mejor exterminarlos. ¡Eso sí que era un genocidio!   

 

Los responsables del drama del Cosovo son los independentistas, que comenzaron a librar 

ataques terroristas contra las autoridades serbias, forzándolas a reaccionar. La religión 

raëliana apoya el derecho a la independencia de todo pueblo o región de la Tierra, pero 

jamás por medio de la violencia, debiendo ser Gandhi el modelo para ello, pues expulsó a 

los ingleses fuera de la India mediante absoluta no-violencia.   

Los países de la OTAN entraron de manera ilegal en el círculo vicioso de la violencia y las 

víctimas inocentes se acumulan por miles. El hecho de que Milosevic se dedique a 

acciones criminales es inaceptable. Pero menos admisible aún es el hecho de que los 

países llamados "civilizados", agrupados en el seno de la OTAN maten a centenares de 

civiles, atacando ilegalmente a un estado soberano en nombre del "bien". 

 

Antes de que ocurrieran los ataques de la OTAN, Milosevic contaba sólo con el apoyo de 

una minoría de su propia población. Ahora se ha vuelto un héroe nacional, con el riesgo de 

que mantenga durante largo tiempo el poder que estaba a punto de perder.   
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Pero lo más grave sigue siendo la manipulación de la opinión pública occidental por medio 

de los servicios de propaganda del ejército americano, que gastan una cantidad de dinero 

en controlar la opinión, casi idéntica a la que gasta en armamento. La televisión de Serbia 

fue bombardeada oficialmente, para evitar que difundiera su propaganda gubernamental. 

¿Difundir a quién? ¿De qué manera obstruye la propaganda que Serbia aplica a su propia 

población los bombardeos de la OTAN? De ninguna manera. Lo que sí molesta a la OTAN, 

es que los medios de comunicación de los países de la OTAN tengan acceso a las 

imágenes de destrucción y sufrimiento del pueblo serbio a través de las imágenes 

difundidas por la Televisión serbia. La televisión serbia fue bombardeada para que la 

prensa internacional no tuviera acceso a las imágenes que retrataban los efectos que el 

"daño colateral" causa a nivel del suelo. Esto se llama censura. 

Lo único que difunde la OTAN son imágenes "limpias" de bombardeos "quirúrgicos". En 

ellas se ven, desde muy lejos, bombas destruyendo a edificios y puentes, pero nunca a la 

gente destrozada por bombas o sus testimonios desde una cama del hospital. 

Desde que aparecieron aquellas fotos de la joven vietnamita que huye de su pueblo 

incendiado por las bombas de Napalm americanas, implicaron la derrota americana 

volteando la opinión pública, los americanos controlan permanentemente las imágenes de 

sus guerras, a través de un servicio que lleva oficialmente el nombre de "Control de la 

Opinión Pública" (POC),  y supervisan toda información antes de ser entrega a los 

medios. 

Así, el F117 no fue bajado del cielo, sino que "sufrió una avería". Los tres americanos no 

fueron capturados, sino "ilegalmente secuestrados", y no son prisioneros de guerra sino 

"rehenes liberados”. 

Pero aún hay hechos más graves. Durante largo tiempo, la violencia de los ataques 

militares de la OTAN será responsable del incremento de la violencia entre la gente joven. 

La matanza en una escuela americana, desgraciadamente, no es más que el princ ipio de 

una larga serie por venir. Es inútil utilizar a las estrellas de cine para pasar anuncios que 

digan que la violencia no soluciona nada, si al mismo tiempo las autoridades recurren a la 

violencia para solucionar los problemas internacionales, pues aunque la gente joven sí 

escucha lo que les decimos, con más atención se fijan en lo que hacemos. 
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Los bombardeos de la OTAN en Yugoslavia requerirán una larga reeducación de las 

generaciones jóvenes, a fin de promover entre ellas los modelos de Gandhi y de Jesús. 

Moraleja: "Cuando te peguen en la mejilla derecha, pon la izquierda", porque si no, la 

criminalidad y la inseguridad aumentarán en ráfaga.  
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CAPÍTULO XIX 

 

 

Boicoteo a los países que no 

respeten los Derechos Humanos 
 

 

Respeto al derecho de ser diferente.   

                        Raël 

 

 

 

 

Posición respecto a la homosexualidad – Boicoteo de Egipto 

 

Un grupo de hombres ha sido condenado por la Corte Superior de El Cairo a una 

pena de encarcelamiento de entre uno y cinco años por ser supuestamente 

homosexuales, lo cual despoja a los acusados del derecho de apelación. 

Consideramos que 22 de estos 23 hombres son condenados como prisioneros de 

conciencia. 

Los juicios se basaron principalmente en evidencia destinada a dilucidar si los 

hombres en cuestión habían tenido relaciones sexuales con otros hombres. Los 

acusados fueron obligados a someterse a exámenes médicos de naturaleza cruel, 

inhumana y degradante, para determinar si habían tenido relaciones sexuales 

anales. Los criterios restantes se basaron únicamente en confesiones.    
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Este proceso es un ejemplo que demuestra hasta qué punto sufren los 

homosexuales en Egipto la discriminación, la persecución y la violencia, 

simplemente por ser lo que son.   

 

El gobierno francés, al recibir oficialmente al presidente de Egipto, Hosni Mubarak, 

demuestra una vez más que no respeta los Derechos Humanos, aunque fueran iniciados en 

este país hace mucho tiempo. Mediante este acto, el presidente francés, Jacques Chirac, se 

establece como socio de complicidad criminal con el gobierno egipcio.   

 

Egipto debe ser boicoteado, al igual que todos los países que no respeten la 

libertad de libre expresión o los Derechos Humanos. Este boicoteo debe 

extenderse también a todos los productos y mercancías procedentes de estos 

países.   

 

 

 

Francia y la discriminación – Boicoteo a los 

productos franceses - Octubre  de 2000  
 

Cada vez que tengo la ocasión de hablar ante los medios americanos, no dejo de 

recomendar que no se beba vino francés y que no se compren productos franceses 

mientras Francia no respete a las minorías. Es necesario que los países del mundo entero 

boicoteen los productos franceses, mientras este país no respete a las minorías religiosas. 

Es necesario que económicamente, paguen el precio de su intolerancia.  

También pido a la OSCE (Organización para la Seguridad y Cooperación en Europa) que 

intervenga respecto a Francia en ocasión de la conferencia que se mantendrá en Varsovia, 

para que tome las siguientes cuatro medidas: la supresión del informe sobre las sectas, 

que emite la Asamblea Nacional, la cancelación de la Comisión Interministerial de la lucha 
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contra los sectas, la abrogación de todos los proyectos de ley contra las minorías religiosas, 

y finalmente, la creación de una comisión de integración de minorías religiosas a la vida 

social de Francia. 

  

Hay que conseguir que se respete el derecho a ser diferente, es decir, cualquier diferencia, 

y no sólo aquellas que se consideras aceptables. 

Hoy en día, en Francia existe el derecho a ser diferente, pero dentro de los límites 

permitidos, es decir, uno puede ser judío, árabe o negro –mientras no insista demasiado. 

Actualmente, como hay cinco millones de musulmanes en Francia, no se puede estar en 

contra de los musulmanes porque si reaccionaran harían mucho ruido y daño. También 

judíos hay varios millones de ellos en Francia, es decir, también aquí se impone la 

prudencia porque comienzan a ser numerosos. Pero las minorías religiosas... ¡Estupendo! 

Como son pocos, podemos atizarles… ¡Qué valor! 

¡Así, uno puede ser musulmán, judío o negro, pero lo que queda excluido es el derecho a 

ser miembro de una minoría religiosa, lo cual sería una diferencia demasiado grande! 

Pero aún hay algo, y es que el derecho a la diferencia sea ridiculizado incluso entre las 

minorías mismas. Cuando nosotros, los raëlianos, queremos participar en las 

manifestaciones por la tolerancia, se nos niega el derecho a desfilar entre las otras 

minorías, e incluso nos golpean. ¡Es extraordinario que existan intolerancias incluso entre 

las minorías! 

 

Por tanto, el derecho a la diferencia no es exactamente el derecho a ser totalmente 

diferente de los demás, no es exactamente el derecho a ser uno mismo. Los raëlianos 

somos justo eso, diferentes, y somos muy felices de serlo, no sólo de ser diferentes 

colectivamente, sino también de ser diferentes individualmente.    

 

¡Así es el planeta en que vivimos! 
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CAPÍTULO XX 
 

 

 

El desmantelamiento de la ONU 
 

 

 

Después del innoble ataque de los militares americano-ingleses contra Irak, el mundo 

entero vio manifestaciones sin precedente contra la guerra, incluso en Estados Unidos y en 

Inglaterra.    

Desgraciadamente, estas manifestaciones no evitan que los dos países invasores 

continúen sus sangrientos ataques. Los dirigentes de estos países se ríen plenamente de 

las manifestaciones que ocurren en la calle y continúan sus masacres de civiles inocentes, 

aunque países con coraje, como Francia, Alemania, Rusia y China, se opongan 

abiertamente a esta agresión iniciada sin aval de la ONU.    

 

Ya es hora de que los pacifistas del mundo entero se unan para una revolución mundial 

de la paz, y para iniciar acciones que les fuercen a someterse a la voluntad del pueblo: 

 

- Ante todo, que todos continúen protestando contra la guerra, y que los pacifistas 

ingleses y americanos se nieguen a pagar la parte de los impuestos que sería utilizada 

para continuar las agresiones militares. Esto se llama desobediencia civil.    

 

- Después, que los pacifistas anuncien muy claramente que en las siguientes elecciones 

votarán en contra de los representantes de los partidos que actualmente están en el 

poder en los países que apoyan o llevan a cabo esta guerra, lo cual deberá 

garantizarles una derrota. Y no sólo en las siguientes elecciones, sino también en todas 

las que sigan durante los próximos 49 años… ¡Es una forma de decirles a los políticos 
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adeptos a la guerra, que su carrera política murió… definitivamente!   

  

- Finalmente, la tercera acción, y la más importante, consiste en actuar por la 

desaparición de la ONU, que traicionó su vocación al volverse totalmente sumisa a los 

dictados de USA. 

 

A los políticos de cada país debemos exigirles que abandonen unilateralmente la ONU, 

para que ésta sea substituida por una nueva organización internacional que represente 

realmente el futuro gobierno federal del mundo, donde cada país será representado con 

un peso igual. 

Será un gobierno dotado de un ejército de "guardianes de la paz mundial", de "ciudadanos 

soldados" que abandonarán su propia nacionalidad para obtener un régimen especial de 

"ciudadano del mundo", el cual ya no estará ligado a ningún país determinado. Esta nueva 

organización deberá ser dotada, asimismo, de una comisión encargada de determinar, 

antes de cada conflicto, si las correspondientes poblaciones están o no de acuerdo con las 

decisiones de su propio gobierno.   

En este sentido, es ejemplar el falso pretexto que USA utiliza en el conflicto actual: el de 

"liberar " a los iraquíes que, en gran mayoría, apoyan a su propio gobierno. Incluso 

suponiendo que unas elecciones falsificadas hubieran podido darle a Saddam Hussein el 

99% de los votos, es probable, según los especialistas, que el 70% de la población todavía 

lo apoye. Solamente los referéndum, organizados por ese nuevo gobierno mundial federal, 

podrían confirmar, en situaciones de conflicto, las verdaderas aspiraciones de la población. 

Así, se haría imposible deformar la realidad con el mero propósito de satanizar a sus 

líderes, como en el caso de Israel, que tilda a Yasser Arafat de terrorista, mientras que un 

90% del pueblo palestino lo apoya positivamente. 

Los dramáticos sucesos actuales al menos habrán tenido la ventaja de demostrar que es 

hora de reconsiderar la organización del mundo mediante la supresión de la ONU 

-auténtica marioneta de USA-, para sustituirla por una verdadera organización mundial 

independiente, lo cual constituiría un primer paso hacia un gobierno mundial 

independiente.    
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Los pacifistas del mundo entero deben unirse para debilitar a sus respectivos 

gobiernos y para promover la caída de la ONU, a fin de dar lugar a una nueva 

entidad. A continuación, deben generar un apoyo democrático para nuevos 

políticos que defiendan estas ideas y envíen a los dinosaurios nacionalistas de la 

guerra al lugar que les corresponde: al retiro y a las mazmorras de la historia. 

 

Hago una llamada a las nuevas generaciones de todos los países, de todas las razas y de 

todas las religiones para que se unan para lanzar una auténtica revolución mundial que 

hará desaparecer definitivamente todo nacionalismo, a fin de sustituirlo por el único 

nacionalismo aceptable: la unidad de todos los habitantes de un pequeño planeta azul 

llamado Tierra. 
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CONCLUSIÓN 
 

 

La humildad de los Elohim  
 

 

Es importante entender que a medida que aumenta el nivel científico, debemos elevar 

paralelamente también, el nivel de conciencia. Por ello, los ELOHIM no son colonizadores. 

En un abrir y cerrar de ojos podrían venir y controlar la población entera de toda la Tierra. 

Comparados con su tecnología, serían meros petardos mojados incluso las mayores 

bombas atómicas y los más sofisticados armamentos estratégicos americanos. Ni siquiera 

tendrían tiempo de hacerlos explotar, ni para hacer despegar un sólo avión… Todo 

quedaría paralizado, antes incluso de poder siguiera reaccionar. Si los ELOHIM desearan 

invadir y colonizar a la Tierra, les sería extremadamente fácil… Pero no lo desean.    

 

Al contrario, los Elohim nos dicen: "Nosotros les amamos a ustedes, son ustedes nuestros 

niños, y lloraríamos lágrimas de felicidad si desearan recibirnos, en recuerdo de lo que 

hicimos por ustedes. Si lo desean -y solamente en tal caso– constrúyannos una Embajada, 

y ese día será el más hermoso de nuestras vidas, y esperamos que también sea el más 

hermoso de las suyas. Así podríamos ofrecerles un poco de nuestro conocimiento para 

ayudarles… No mucho, porque ciertas personas probablemente lo utilizarían para fines 

negativos. Podríamos, sobre todo, tener la felicidad de encontrarnos con nuestros niños y 

de ser amados por ellos".    

 

¿Es posible imaginar mayor humildad que la de esta gente? Nos crearon a su imagen, a su 

semejanza, con la capacidad de conciencia, del espíritu. Nos ayudaron a desarrollarnos 

enviando Profetas, Mensajeros, a fin de que consigamos algo hermoso. ¡Podrían volver sin 

pedirnos nuestra opinión, puesto que ellos lo crearon todo, la Tierra es su jardín, pero no! 

Dicen: "Por favor, constrúyannos una Embajada" 
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Esto es muy diferente al comportamiento de los blancos, que en África y en otras partes 

actuaban como conquistadores, como invasores… 

Denota un nivel de conciencia muy diferente el hecho de pedirles a todos aquellos que han 

creado, es decir, a los blancos, los negros, los amarillos, etc.: ¿"Desean ustedes 

recibirnos?"  

 

Y si no deseamos recibirles, si no construimos la embajada, nos respetan tanto que no 

vendrán. 

Lo que esperan de nosotros es amor, y también es lo que nos dan aunque no se lo 

devolvamos, porque el amor significa lo siguiente: dar sin esperar nada a cambio. 

Nos dieron sus más grandes Mensajeros, nos dieron sus niños, los Profetas y su luz. Lo 

que no hacen es decir lo siguiente: "Les dimos todo eso, por lo tanto nos deben amor"  

No, porque sería comercio en lugar de amor. Sin embargo, dicen: "Les creamos infinitos, 

capaces de tomar conciencia de ustedes mismos, capaces de convertirse en dioses a su 

vez. Si ustedes desean recibirnos, estaríamos muy contentos, pero no están obligados a 

hacerlo." 

 

La más hermosa lección de humildad del universo nos la dan los ELOHIM.  

 

 

 

 

 


